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Todo sobre 
el sexo
Más del 60 por c ien to  de los 
castellano-manchegos se declara 
satisfecho con sus relaciones 
sexuales, según datos del estudio 
realizado sobre salud y sexo entre 
la pob lación española. Para los 
hab itan tes de la reg ión, sus 
relaciones íntim as tienen  un 
interés prioritario , aunque no les 
gusta hablar de sexo. págs.
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La Cámara se renueva
No será necesario celebrar elecciones ai 
pleno de la Cámara de Comercio deToledo. 
Las 30 empresas presentadas por Fedeto 
han sido proclamadas para ocupar el pleno, 
ante la falta de candidatuas alternativas. Fer
nando Jerez volverá a presidirla, pág.19
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Carnaval por todo lo alto
Les mostramos los mejores disfraces del Car
naval 2010. Ni el frío ni la crisis han podido con 
el buen humor de cientos de toledanos que se 
las han vuelto a ingeniar para sorprender con 
sus atuendos, pág.36-41
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porque somos de la tierra, 
porque tenemos baja morosidad, 
porque aclaramos todas tus dudas, 
porque te contamos las cosas ta l como son, 
porque tenemos las cuentas claras, 
porque tenemos liquidez, 
porque estamos cerca de ti, 
porque financiamos tus proyectos...

eso

&

►

QUEREMOS DEVOLVERTE 
LA CONFIANZA QUE NOS 
HA HECHO IMPORTANTES

Tu confianza 
nos hace importantes

www.cajaruraldetoledo.com

CAJA RURAL 
DE TOLEDO
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D isfra ce s

Qnipo de jóvenes participantes en el desfile de 
Carnaval de Toledo.

Un secretario de estado, que no una 
ministra, entrevistado a página 
entera en la edición del domingo de 

El País, y titulando "Espero que el estatuto 
de Castilla-La Mancha no afecte al 
trasvase a Murcia" no es casualidad. Que 
luego el fulano, secretario de estado de 
Agua del ministerio de Medio Ambiente, 
llamado Joseph Puxeu aparezca un día 
después en Mora formando parte de la 
cohorte del comisario europeo de 
Agricultura y de la ministra española del 
mismo ramo, que no es su jefa, 
intentando quedar bien con el presidente 
Barreda, que hizo los honores al resto de 
los ilustres visitantes, es simpleza, 
tomadura de pelo o ambas cosas a la vez. 
El tal Joseph había dicho en la 
sorprendente entrevista que "la cifra de 
6.000hectómetros (de reserva estratégica 
de agua para Castilla-La Mancha) daña la 
vista" En el resto de la entrevista el 
hombre se llena de contradicciones para 
defender en un sitio lo mismo que critica 
y le daña en otro. Poniéndose distintos 
disfraces, de ecologista, de desarrolllsta, 
de secretario de estado e incluso de 
coherente. Evidentemente, Joseph Puxeu 
es la punta de lanza del gobierno y la 
sorprendente entrevista de El País un 
domingo con un secretario de estado, que

no una ministra, el instrumento utilizado 
para rebajar los ánimos reivindicatlvos 
sobre el agua de Castilla-La Mancha en 
su Estatuto, lo que a quien escribe le 
hace desconfiar y mucho de que sea 
cierto, como aseguran desde el Gobierno 
regional, que el Gobierno de la nación se 
ha comprometido a permitir que en 
nuestro Estatuto figure que habrá en las 
cuencas de Castilla-La Mancha una 
reserva de agua de 6.000 hectómetros 
cúbicos de agua para sus necesidades 
presentes y futuras. Aragón lo tiene en el 
suyo, sólo que la reserva que allí pone es 
de 6.500 hectómetros cúbicos. El 
secretarlo, ese mismo domingo en que 
aparecía la entrevista, llamaba a Barreda 
para dar explicaciones; pero eso ya sí que 
es cosecha propia, lo otro era encargo, y 

no son las palabras privadas las que 
tienen trascendencia en éste y en muchos 
casos sino las públicas, y más si no han 
sido desautorizadas ni corregidas.
No tardaron dos días en Murcia en 
aprovechar la entrevista para plantear 
que con 2000 hectómetros cúbicos de 
reserva estratégica que ponga en el 
Estatuto ya vamos bien. El consumo anual 
que tenemos ahora supera los 3.000. 
Tampoco han sido desautorizados por los 
suyos, el PP, los murcianos por ser Igual de 
simples o pretender también tomarnos el 
pelo a los castellano manchegos. Pues 
eso, que no pasa semana sin que algún 
francotirador dispare contra el Estatuto 
de Castilla-La Mancha. Claro, que el 
disparo más gordo fue el miércoles 
cuando el pleno de la Asamblea Regional 
de Murcia acordó por unanimidad remitir 
a las Cortes Generales una proposición de 
ley en defensa del trasvase Tajo-Segura. A 
ver cómo se come eso, que diría un 
castizo moderno, a Castilla-La Mancha le 
niegan el derecho a reivindicar el agua de 
sus cuencas hidrográficas con el 
argumento de que es asunto nacional y 
de solidaridad y Murcia sí se arroga el 
derecho de presentar leyes para que las 
apruebe el Congreso en las que disponen 
del agua que ni siquiera es de sus cuencas.

Tenso Pleno
Las Cortes de Castilla-La Mancha 
celebraron la pasada semana un movido 
Pleno en el que se debatió sobre el 
problema del empleo y sobre la petición 
del PP para que el Gobierno regional 
redujera el número de altos cargos. 
Aprovechaba así las declaraciones del 
propio Presidente Barreda recomendando 
a Zapatero que así lo hiciera una vez 
finalizada la presidencia europea de 
España.
La consejera de Trabajo y Empleo, M a Luz 
Rodríguez, intervino en su punto y brilló. 
Le gusta el parlamento y se nota, tanto 
que muchas veces parece no querer irse 
del estrado. Aunque su mayor éxito lo tuvo 
una semana después cuando pudo 
anunciar que el gobierno central y el 
regional aportarán treinta millones de 
euros, a partes iguales, para el Plan 
Integral por el Empleo, que se destinarán a 
la preparación de los trabajadores en 
situación de desempleo. Los quince 
millones del Gobierno nacional son 
excepcionales, no es para todos, de ahí el 
éxito.
El debate sobre la reducción de los altos 
cargos tuvo más electricidad. El portavoz 
socialista, Santiago Moreno, que no sé 
muy bien si es que la experiencia le ha 
hecho ganar mucho en la tribuna o es que 
poner de manifiesto las contradicciones de 
Cospedal le motivan sobremanera, puso 
nervioso al portavoz del PP Marcial Marín. 
En realidad, en el PP de las Cortes todos se 
ponen muy nerviosos cuando critican 
directamente a su líder Cospedal o al 
menos eso aparentan. El asunto iba de 
recolocaciones, en el PP decían que eso es 
lo que hace el PSOE cuando cesan a 
alguien y en el PSOE sacaron a relucir el 
currículo de Cospedal y los saltos de un 
cargo a otro que ha ido dando. En esto que 
Marcial Marín empezó a hablar 
peyorativamente de Clementina Diez, 
pero no por diputada sino por esposa de 
Barreda. Cuando terminó éste pidió 
contestar y dice Marín que al cruzarse 
Barreda le llamó tonto. Algo que éste no 
ha confirmado haber dicho. Públicamente, 
desde luego, sí calificó de machista su 
intervención y se sintió defraudado por los 
aplausos que había recibido de sus 
compañeras parlamentarias del PP.
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F r i s t s  

d e  l i  s e m i n i

José María Barreda, 
presidente de la Junta:

"Mi Gobierno contribuirá al 
plan de austeridad del 
Ejecutivo central, pero 

nosotros ya acometimos una 
espectacular reducción de 

altos cargos"

Antonio Algora, obispo de 
Ciudad Real:

"La existencia de privilegios 
injustificados, que favorecen a 
diputados y otros altos cargos 

del Estado, humilla a las 
personas en situación 

precaria"

Fernando Moraleda, diputado 
nacional del PSOE:

"El obispo de Ciudad Real con 
sus críticas aleja a los 

ciudadanos de sus 
representantes públicos, lo que 

es igual que alejarlos de la 
democracia"

Marcial Marín, diputado del 
PP:

"Si Barreda no es capaz de 
gobernar su propia casa y de 
ponerse de acuerdo (con su 
mujer), cómo va a gobernar 

Castilla-La Mancha"

Clementina Diez de Baldeón, 
diputada del PSOE:

"Resulta bastante chocante 
que, en el PP, todavía haya 

hombres que digan que una 
mujer tiene que actuar de 

acuerdo con lo que le diga su 
marido"

COMISIÓN BILATERAL ENTOLEDO
B a rre d a  y  C o rre d o r, d e  a c u e rd o  en  
fin an c ia r la  re h a b ilita c ió n  d e l C asco

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y la m inistra de 
Vivienda, Beatriz Corredor, tenían previsto celebrar el jueves, 18, ya cerrada la 
edición de esta revista, la Comisión Bilateral entre ambas Administraciones.

Entre los convenios que la Junta y el departamento m inisterial iban a firmar, 
se encontraba uno referente a la financiación de las obras de rehabilitación de 
los edificios y viviendas del Área de Rehabilitación Integral del Centro Histórico 
de Toledo.

También estaba pre
vista la ratificación del 
acuerdo del Área de 
Renovación Urbana de la 
zona del barrio residen
cial Santa María de 
Benquerencia de Toledo 
y un protocolo para 
financiar las ayudas en 
materia de vivienda des
tinadas a reparar daños 
ocasionados por catás
trofes naturales.

EL 65%, SEGÚN CCOO
Los pro fesores d e  la  reg ió n , a  favo r 
d e  la  ju b ilac ió n  a n tic ip a d a

Más de 19.000 profesores de más de 700 centros educativos de la región (el 65 
por ciento de los existentes), según CCOO, se han pronunciado a favor de que el 
Ministerio de Educación prorrogue la jubilación anticipada para este colectivo en 
el marco del debate del Pacto por la Educación. La jubilación anticipada nació 
como medida transitoria coincidiendo con la implantación de la Logse, habiéndose 
ampliado su vigencia hasta el año 2011.

El pasado mes de diciembre, CCOO inició una campaña de apoyo a la prórroga 
de la jubilación en el ámbito de la Ley Orgánica de Educación (LOE) con el fin de 
iniciar negociaciones con el Ministerio de Educación. La campaña consistía en que 
los claustros de los centros educativos se adhirieran a un manifiesto reclamando la 
prórroga de dicha modalidad de jubilación.

Los objetivos de la implantación de esta modalidad de jubilación entre el 
profesorado han sido la renovación de las plantillas ante los cambios de legislación 
educativa, además de perm itir la implantación de nuevos métodos y objetivos 
educativos e introducir las nuevas tecnologías en la práctica didáctica diaria de los 
centros educativos.
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|  POR IMPACTO AMBIENTAL

Ecologistas 
co n tra  una 

gravera en Polán

Ecologistas en Acción no sólo ha 
presentado alegaciones contra la 

ubicación de una gravera en el 
térm ino municipal de Polán sino que 
ha iniciado una campaña contra el 
proyecto, por considerarlo "altamente 
impactante para el Refugio de Fauna, 
ZEPA (Zona de Especial Protección 
para las Aves) y LIC (Lugar de Interés 
Comunitario) del embalse de 
Castrejón y para el Monumento 
Natural de las Barrancas".
Según detalla esta organización en 
una nota de prensa, "la explotación 
arenera, que tiene como promotora a 
la mercantil Rutas Ecológicas S.L, se 
ubicaría en la Finca de La Ventosilla 
(Polán), en pleno corazón del embalse 
de Castrejón y al pie del futuro 
Monumento Natural de Las 
Barrancas, ecosistemas integrantes 
de la Red Natura 2000. Afectaría al río 
Tajo y su entorno y destruiría hábitats 
altamente sensibles y especies 
protegidas". Ecologistas en Acción 
considera que no se ha hecho un 
adecuado estudio de Impacto 
Ambiental sobre el proyecto, sino "un 
informe defectuoso en la 
identificación del impacto paisajístico, 
de la biodiversidad y de la realidad 
natural de la zona". ■

MEDIOAMBIENTE 
w m m m m m m r

|  C O N C LU S IO N E S  DE LA  C O N V E N C IÓ N  DE A LBA C ETE

“ Las energías renovables, base de la 
estra teg ia  para la m itigación  del 

cam bio c lim á tic o ”

E l cambio climático 
es un proceso 

contrastado 
científicamente. Es 
Irresponsable e inmoral 
Ignorar la situación 
actual así como las 
previsiones de 
evolución futura del 
mismo y de sus 
consecuencias 
ecológicas, económicas y sociales. La 
agenda de la lucha contra el cambio 
climático debe proseguir después de 
los acuerdos de la cumbre de 
C openhagueésta es la primera de 
las nueve conclusiones acordadas en 
la II Convención Nacional sobre 
Cambio Climático y Sostenibilidad 
(Albacete, del 10 al 12 de febrero), en 
la que han participado más de 1.500 
personas y prestigiosos ponentes 
internacionales, entre ellos Rajendra 
Pachauri, presidente del Panel 
Intergubernamental contra el Cambio 
Climático de la ONU, y Gro Harlem 
Brundtland, ex Primera Ministra de 
Noruega (ambos, en la foto con el 
presidente Barreda). Entre las 
conclusiones destaca una fuerte 
apuesta por las energías renovables, 
en las que Castilla-La Mancha es 
puntera: "Las energías renovables son

la base de la 
estrategia global 
para la
mitigación del 
cambio 
climático. Es 
necesario 
diseñar un 
nuevo modelo 
energético que 
pasa por un 

nuevo marco regulatorio, consensuado 
y estable, así como la necesidad de 
interconexión en todo el sistema de 
redes energéticas europeo. Debemos 
avanzar en la investigación, desarrollo 
e innovación para convertir a las 
energías renovables en una opción 
competitiva y fiable, que garantice la 
necesidad de potencia firme y que sea 
más fácilmente gestionable".
Según las conclusiones de los 
expertos, la sostenibilidad es otra de 
las claves, impulsada y controlada por 
los países desarrollados, que "deben 
liderar el cambio de modelo de 
desarrollo hacia una nueva revolución 
verde, implementando una economía 
baja en carbono, para así demostrar 
que los países más pobres pueden 
desarrollarse en el marco de una 
economía baja en emisiones y 
socialmente más justa". ■

Platos de cuchara
todos los días de la

asadorpalendadelara.es
reservas@asadorpalendadelara.es

Cocina tradicional con estilo propio

semana
C o c id o  castellano  
Fabada asturiana  
Fa bes  con  a lm ejas  

C a llos con  ga rba n zos  
Poch a s  con  perd iz

asador

Tapas especiales 
todos los días

(Junto a la Catedralj
c/Nuncio viejo,6 
4 5002 Toledo 

TEL.: 9Z5 ZS 6 7  4 6  
fAX.: 1Z5 ZX 5 5  5 6

en nuestro bar
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ESTU D IO  SOBRE HÁBITO S SEXU A LES DE LA POBLACIÓN

Todo sobre el sexo en 
C astilla-La  M ancha
La Encuesta de Hábitos de Salud Sexual de la Población Española señala que los 
castellano-manchegos se muestran satisfechos con sus relaciones íntimas, aunque 
acostumbran a inventar alguna que otra 'hazaña'. Para ellos, el sexo es prioritario, pese 
a que les dé algún que otro quebradero de cabeza. Pero no hay que desfallecer: todo 
tiene solución. Eso sí, hay que acudir a especialistas sanitarios y huir de Internet.

ANA NODAL

Casi el 30% de los castellano-manchegos ha 
experimentado algún problema en sus 

relaciones sexuales durante el último año

Más del 60 por ciento de los 
castellano-manchegos se 
muestran satisfechos con sus 
relaciones sexuales, a las que dedican 

una media de dos horas y media a la 
semana. Las mujeres están más felices 
que los hombres en este aspecto. Los 
habitantes de la región se encuentran 
en la media nacional, según los datos 
del Informe sobre Hábitos de la Salud 
Sexual entre la población española, 
presentado por la compañía biomédica 
Pfizer. Este estudio se realizó en base 
una encuestra realizada a más de 3.000 
españoles de 25 a 70 años.
En cuanto a edades, los más satisfechos 
en la región son, como es lógico, los 
jóvenes, entre 25 y 34 años, con un 87 
por ciento. Conforme va 
disminuyendo la edad esa visión 
positiva del sexo disminuye.
La mayoría de los castellano- 
manchegos cuenta con una buena 
salud sexual, aunque, según datos del 
informe, casi el 30 por ciento de la 
población de nuestra región ha 
experimentado algún problema en sus 
relaciones durante el último año. La 
falta de deseo sexual (53 por ciento), 
se sitúa en primer lugar, seguida de la 
sequedad vaginal (36 por ciento) y la 
disfunción eréctil masculina (31 por 
ciento).
Respecto a la importancia que le 
otorgan los castellano-manchegos a las 
relaciones íntimas, un 53 por ciento 
las consideran muy prioritarias,

mientras que un 38 por ciento las 
consideran bastante importantes. 
Gran parte de los habitantes de 
Castilla-La Mancha no se muestra 
dispuesta a hablar de sexo, sólo el 17 
por ciento de la población lo hace con 
frecuencia, aunque se trate de círculos 
íntimos como los amigos. Por otro 
lado, cuando surge este tema les 
cuesta ser sinceros: un 39 por ciento

reconoce tratar con franqueza sólo 
algunos aspectos de su vida sexual.
Las fuentes preferidas de consulta 
sobre temas sexuales para las gentes de 
nuestra tierra son el médico de 
atención primaria (61 por ciento) y el 
urólogo (42 por ciento), aunque 
internet representa una fuente 
importante de educación sexual en la 
región, ya que un 37 por ciento recurre
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HABLAR DE S EX O  LES C U ESTA, SOBRE TO D O , A  LOS M AYO R ES

a la red para solventar sus dudas. De 
hecho, los castellano-manchegos son 
los que mas se fían de internet para 
estos asuntos, seguidos de los canarios. 
El vicepresidente de la Sociedad 
Española de Farmacia Comunitaria 
(SEFAC), Jesús Gómez, comenta 
que el 82 por ciento de los encuestados 
están muy interesados en mejorar su 
vida sexual. “El problema es que falta 
tiempo y conforme la gente se va haciendo 
mayor se resigna, cuando, en muchos 
casos, hay soluciones. Con la edad, 
lógicamente, aparecen las patologías 
cardiovasculares, como diabetes, 
colesterol, hipertensión, como también 
estrés, ansiedad o problemas de próstata. 
Todas estas enfermedades hacen que la 
gente se resigne, cuando no tendría por 
qué hacerlo”.
Y es que, hoy en día, hay soluciones 
para todo. “Yo animo a la gente a que 
vaya a su médico, a su centro de salud, o 
a su farmacia, a su farmacéutico de 
confianza y exponga su situación, porque, 
en muchos casos, puede ser derivado de 
una patología de base, como puede ser la 
diabetes o el colesterol, el estrés o la 
ansiedad. Pero tiene solución. Para ello 
primero hay que hacer un buen 
diagnóstico, pero, sobre todo, deben evitar 
ir a buscar esa soluciones por vías que no 
sean las reglamentarias desde el punto de 
vista sanitario, como puede ser la oficina 
de farmacia. Que eviten ir a Internet o a 
buscar panaceas que no han pasado 
ningún registro sanitario y que pueden 
llevar a afectarles en su propia salud. ¿Lo 
mejor? Que vayan a un profesional de la 
salud, que le diagnostique bien cuál es su 
situación, si hay un problema de salud y, 
a partir de ahí, tomar soluciones porque 
hay fármacos que pueden ayudar a poder 
tener unas relaciones sexuales 
fenomenales, como si no tuvieran esa 
patología de base”.
Este profesional farmacéutico asegura 
que hablar de sexo, cuesta, sobre todo a 
los mayores. “Es un tabú y yo, por 
ejemplo, cuando alguien viene a mi 
farmacia a hablar de este tema le tengo que 
meter en un despacho para tener una 
conversación, porque, la verdad, les 
cuesta mucho”. Y eso que el profesional 
de farmacia “es el primer eslabón dentro 
del sistema sanitario. Cuando tenemos

Y LAS MUJERES MÁS QUE LOS HOMBRES

Cántabros y extremeños, 
los más satisfechos

El estudio 'Hábitos de salud sexual en la población española' indica que los 
residentes en Cantabria y Extremadura son los que se muestran más satisfechos 
con sus relaciones sexuales (72 y 71 por ciento, respectivamente). 4  continuación 
se sitúan los habitantes de Navarra y La fíioja (68 por ciento).
Por el contrario, se muestran menos satisfechos los ciudadanos de comunidades 
más pobladas como Cataluña, Madrid y Andalucía (52, 54 y 57 por ciento, 
respectivamente).
Por género, el informe señala que las mujeres se muestran algo más satisfechas 
que los hombres con sus relaciones sexuales en la actualidad (63 y 59 por ciento, 
respectivamente).
Uno de cada dos españoles, apenas habla de sexo con sus amigos. Cuando lo 
hacen, los vascos son los más sinceros (70 por ciento), mientras que los que 
tienden a decir menos verdades son los de Murcia, Castilla-La Mancha y Navarra 
(53, 52 y 50 por ciento).
Para el colectivo masculino, las relaciones sexuales ocupan un lugar más relevante 
en su vida que para las mujeres (56 frente a 50 por ciento).
Las personas menores de 54 años muestran mayor interés ante las relaciones 
sexuales, especialmente aquellas con edades comprendidas entre los 25 y 34 
años (58 por ciento).
Entre quienes manifiestan haber experimentado un problema sexual, la falta de 
deseo es el principal inconveniente, seguida de la disfunción eréctll. También uno 
de cada cuatro encuestados reconocen que la rutina y la sequedad vaginal son 
inconvenientes frencuentes.
Resulta interesante comprobar cómo los problemas sexuales preocupan a los 
españoles en Igual medida que otras enfermedades comunes, como la diabetes, 
el colesterol o la hipertensión. Un 14 por ciento señala que les preocupan mucho 
más que otras patologías.
Las principales vías para tratar de solucionar estos problemas son el médico de 
atención primaria, el especialista y el farmacéutico. Un 25 por ciento consulta 
internet.
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Para comprar cualquier tipo de medicamento hay que ir a ia 
farmacia. Los especialistas recomiendan huir de internet.

Los jóvenes tienen el sexo muy a mano, muy fácil, 
pero, al final, añoran lo que en generaciones 

anteriores, el sexo con amor"

cualquier problema y necesitamos 
rapidez en la respuesta, la mayor 
accesibilidad está en la farmacia. Y ahí es 
fundamental que el personal y el 
farmacéutico haga una buena 
orientación al diagnóstico de lo que pasa. 
Y, a partir de ahí, que intervenga 
indicando algún tipo de tratamiento o 
derivando al médico especialista cuando 
corresponda”.
En lo que se refiere a la práctica del 
sexo, “la gente joven lo tiene muy a 
mano, muy fácil, pero al final aparece 
gente joven que se encuentra como 
amargada y añora lo que en 
generaciones anteriores, el sexo con 
amor. Por lo tanto, la gente busca sexo 
rápidamente, pero, a la larga, lo que 
realmente quiere es sexo con amor. ¿Si 
ios jóvenes son románticos? Bueno sí, 
creo que sí, cambian las formas, las 
maneras, pueden cambiar costumbres, 
lógicamente el sexo cada vez es más 
accesible, hay más información, pero, a 
la larga, el ser humano está compuesto de 
cuerpo y alma y busca también esas 
emociones que no solamente el sexo te 
puede dar, sino lo que va derivado. Y eso 
nos lo encontramos en la farmacia, que 
la gente, mayor o joven, a la que le falta 
esa sensación de amor, al final lo va 
buscando”.
En opinión de este profesional, “el 
inicio de las relaciones sexuales va con la 
persona, en función a su madurez, pero 
yo creo que hemos acortado mucho los 
tiempos y esto es como cuando lanzamos 
un medicamento al mercado, necesita un 
tiempo de investigación, de valoración, 
para que salga y silo acortas tienes unos 
riesgos. Lo mismo pasa con el sexo. Yo 
creo que hay unas edades en las cuales se 
empieza a despertar todo el aspecto 
sexual, pero, lógicamente, hay que 
quemar unas etapas. Esa es una opinión 
mía personal. Si esas etapas se queman 
antes de lo que corresponde, al final el 
fruto no está maduro. Y yo creo que se 
está haciendo un uso del sexo demasiado 
frívolo, sin un conocimiento, sin una 
profundidad, sin una formación 
adecuada y esto hace que mucha gente 
esté buscando nuevas emociones, 
porque ya prácticamente a una edad en 
la que hace una generación o dos

seguían jugando al baloncesto o al 
fútbol, ya lo han hecho todo”.
Por otro lado, la venta de la píldora 
del día después sin receta tampoco ha 
contribuido a que se desate la venta 
de este medicamento. “Es más 
accesible, es más fácil de conseguir, pero 
hay una función que han cumplido muy 
bien tanto la Sociedad de Farmacia 
Comunitaria como los colegios de 
farmacéuticos: el establecimiento de 
protocolos de actuación para que la 
gente se vaya formando para saber qué 
es la píldora del día después, que no es 
un anticonceptivo. Se debe tomar en 
casos muy puntuales y está indicado no 
para hacer un uso frívolo que puede 
tener consecuencias negativas para la 
salud de la persona”.
Por otro lado, la situación económica 
que viven muchas familias también 
influye en las relaciones de pareja. 
“Yo creo que las situaciones de mucha 
alegría o las sensaciones de inestabilidad 
estimulan al sexo, porque no dejan de ser 
una terapia que ayuda a que la persona

pueda obtener un relax, una situación 
más estable. Eso es así. Lo que sí es 
verdad también es que el estrés, la 
ansiedad, la depresión, afectan también a 
las relaciones sexuales. Una situación de 
pérdida de trabajo o problemas 
económicos acaba afectando porque, al 
final, la relación sexual no es sólo el acto 
sexual, sino todo lo relacionado: la 
estabilidad emocional, la relación de 
personas, la estabilidad. . .Y  eso, quieras 
o no, dependiendo del tipo de persona, 
puede afectar".
Para vivir felices este ámbito, “hay que 
perder el miedo a hablar de sexo, hay que 
tratarlo como cualquier otra situación, 
eso no afecta ni a la masculinidad ni a la  
femineidad de la persona. Son problemas 
colaterales que podemos tener a lo largo 
de la vida. Lógicamente, cada vez 
vivimos más y es más frecuente que los 
tengamos. Evidentemente, hay que 
eliminar ese tipo de tabúes y los 
farmacéuticos y médicos estamos 
perfectamente preparados para abordar 
este problema”. □
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C O N V E N IO  JU N TA Y CONSEJO R EG IO N A L DE CÁM ARAS

Un millón de euros para promocionar 
las exportaciones de Castilla-La Mancha

La vicepresidenta y consejera de 
Economía y Hacienda, María Luisa 
Araújo, en su calidad de presidenta 
del Instituto de Promoción Exterior 
(IPEX), ha suscrito esta semana en 
Toledo un convenio de colaboración 
con el presidente del Consejo 
Regional de Cámaras de Comercio de 
Castilla-La Mancha, Fernando 
Jerez, para impulsar las 
exportaciones en la región. El 
objetivo es promover la 
internacionalización del tejido 
empresarial castellano-manchego, a 
través de instrumentos de 
información y asesoramiento, 
formación y promoción exterior. Para 
ello el Gobierno regional aportará 
1.000.000 de euros para las acciones 
previstas en el convenio, "entre las 
que se encuentran acciones de 
mejora de imagen y publicidad en el

exterior, la realización de estudios de 
prospección y de mercado, la 
ejecución de programas para la 
iniciación a la exportación, la 
participación en ferias y misiones 
comerciales o la formación en 
materias relacionadas con el 
comercio exterior", según consta en 
el acuerdo.Este convenio se viene 
suscribiendo de forma anual, desde 
septiembre de 2003 y desde entonces 
el Gobierno regional ha aportado un 
total de 5 millones de euros.
Araújo ha destacado que "desde el 
Ejecutivo regional consideramos una 
prioridad que las empresas 
castellano-manchegas incorporen a 
su estrategia el objetivo de la 
internacionalización de sus 
actividades de una manera 
permanente, por lo que trabajamos 
de forma coordinada con las

A N U N C IO

Elecciones para la renovación 
del Pleno de la Cámara Oficial 

de Comercio e Industria 
de Toledo

Voto por correo
Al proclamar la Junta Electoral de 
Toledo, en sesión del día 12 de febrero 
de 2010, las candidaturas 
presentadas y ser éstas igual al 
número de miembros a elegir, la 
Junta Electoral ha dado por elegidos 
a los candidatos proclamados en 
cada uno de los Grupos, no siendo, en 
consecuencia, necesario celebrar las 
elecciones convocadas para el 16 de 
marzo próximo.
Por tanto, no se procederá a la 
remisión de la documentación a que 
se refiere la disposición octava de la 
Resolución de 25 de enero de 2010 de 
la Vicepresidencia y Consejería de 
Economía y Hacienda, para el 
ejercicio del voto por correo. Lo que se 
hace saber por la Cámara a cuantos 
estén interesados en el proceso.

En Toledo, a 15 de febrero de 2010.
José M° Calvo Cirujano 

Secretario General

Cámaras de Comercio y empresarios 
para diseñar políticas que impulsen la 
internacionalización de nuestras 
empresas". En este momento de 
retraimiento de la demanda interna 
cobra especial relevancia el mercado 
externo.

Talavera de la Reina
Plaza Arzobispo D. Pedro Tenorio, 4 
Tfno: 925 82 25 61 
Fax: 925 82 25 90
Centro de Formación en Toledo
C/ Reyes Católicos s/n 
Tfno: 925 28 54 28 
Villacañas 
C/Tírez, 16 
Tfno: 925 20 06 00

(cámara
Toledo

Plaza de San Vicente, 3 
Tfno: 925 28 01 11

Antenas Camerales
lllescas. Tfno: 925 51 21 16 
Madrídejos. Tfno: 925 4616 51 
Torrijos. Tfno: 925 7704 19 
Sonseca. Tfno: 925 38 1706

www.camaratoledo.com
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3.217 TRABAJADORES DE TOLEDO, AFECTADOS POR U NA REGULACIÓN DE EMPLEO EN 2009

En 2009 se crearon 
2.729 empresas

Durante el año 2009 se 
constituyeron en Castilla-La Mancha 
2.729 empresas (de ellas, 1.272 se 
instalaron en la provincia de Toledo), 
2.182 menos que un año atrás (en 
2008 se crearon 4.911 sociedades 
en la región). Según los datos del 
INE, también creció el número de 
empresas disueltas, que en la reglón 
fueron 377 frente a las 300 que se 
disolvieron en 2008.
En toda España nacieron el pasado 
año 78.171 empresas, lo que 
supone una caída del 24'5% con 
respecto al 2008. Las empresas 
disueltas en todo el país fueron 
17.385, un 17% más que un año 
antes.

Las rebajas 
arrastran a los 
precios en su caída
Los precios cayeron en enero un 
1 '1 % en Castilla-La Mancha y un 1 % i 
en Toledo, arrastrados 
fundamentalmente por las rebajas.
Así, las prendas de vestir redujeron 
los precios más de un 12% y un 10% j 
el calzado. En el grupo de alimentos, : 
las mayores caídas las registró la 
carne de ovino (un 3'5%?, seguida por \ 
el aceite, el agua mineral y los zumos j 
y otras carnes. La mayor subida de 
precios la registró el pescado (2'1 %). i 
En el último año los precios en la 
región se han incrementado un 0'9% :
y un 0 '8%  en Toledo.

Acuerdo para 
reducir los despidos 

en Uniarte
La asamblea de trabajadores de Uniarte 
ha aprobado la propuesta de la 
empresa para regular la plantilla en la 
fábrica de Ocaña, con 238 votos a 
favor, 81 en contra y 16 abstenciones. 
Se autoriza así un plan de ajuste laboral 
que incluye 195 despidos (la pretensión 
Inicial era eliminar 325 puestos de 
trabajo), lo que supone prescindir del 
38'5% de la plantilla actual; la 
Indemnización por despido será de 30 
días por año trabajado. Además se 
acepta la suspensión temporal, durante 
14 meses, de otros 75 empleos y la 
reducción de la jornada de trabajo para 
la totalidad de la plantilla, que queda en 
325 personas. La reducción de jornada 
y salario será del 5%.
El acuerdo entre dirección y 
trabajadores (representados por CCOO) 
se ha producido tras semanas de 
conflictividad. El sindicato UGT no se 
ha sumado al acuerdo por discrepar 
con el plan de ajuste.

La crisis provocó 
en 2009 cuarenta 

y ocho huelgas
La falta de acuerdo en la negociación 
colectiva de determinados convenios y 
los expedientes de regulación de 
empleo presentados por las empresas 
en dificultades hicieron crecer la 
conflictividad laboral en Castilla-La 
Mancha durante 2009. Así, el pasado 
año se registraron en la región 48 
huelgas, cuatro más que en 2008; 
3.863 trabajadores se vieron 
implicados en estas huelgas, que 
provocaron la pérdida de 808.441 
horas de trabajo. Según la información 
recopilada por la patronal CECAM, en 
todos los meses del año se registró 
alguna huelga.
En España se produjeron 1.125 
huelgas, casi un 10'5% más que en 
2008. Participaron 546.330 
trabajadores y se perdieron 
47.992.406 horas. Los sectores con 
mayor conflictividad fueron transportes 
y comunicaciones, metal, agricultura y 
ganadería, educación y sanidad.

COCHE TOTAL
Tu confianza
nos hace importantes

¡/'fe  fácil eleíjf
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HUELGA INDEFINIDA EN AFIJES GRÁFICAS TOLEDO, QUE PIDE SU LIQUIDACIÓN ANTE EL JUEZ

CONVOCAN CCOOY UGT
Manifestación el 2 
de m arzo contra 
“el pensionazo”

El 2 de marzo, en las cinco capitales 
de Castilla-La Mancha, se celebrarán
manifestaciones convocadas por UGT 
y CCOO contra "el pensionazo", la 
propuesta del Gobierno de Zapatero 
de reformar el sistema de pensiones 
incluyendo alargar la vida laboral hasta 
los 67 años de edad. Los 
responsables regionales de ambos 
sindicatos, Pedrosa (UGT) y Gil 
(CCOO) han entregado esta semana al 
delegado del Gobierno en la región, 
Díaz Cano, un manifiesto en el que 
rechazan las medidas anunciadas y 
exigen una reforma mediante el 
diálogo social, en la que no se 
recorten derechos sociales. Los 
sindicatos aseguran que el sistema 
público de pensiones no corre peligro 
"ni a corto ni a medio plazo".

El trabajo ‘a destajo’ 
de la consejería de 

Empleo
La consejera de Trabajo, M a Luz 
Rodríguez, aseguró durante la 
celebración del pleno de las Cortes en 
el que se debatió la situación del paro 
en la región (11 de febrero) que desde 
el Gobierno regional "estamos 
trabajando a destajo contra el paro. 
Hemos puesto en marcha cinco 
planes de empleo e invertido más de 
700 millones de euros en esta 
legislatura". La líder de la oposición, 
Cospedal, reprochó la poca eficacia 
de una medidas que no han impedido 
que en la región haya más de 193.000 
parados.

las cuentas 
claras

P r a d o  L ó p e z  G a l á n

Sacrificios

e oye  m u ch o  en e s to s  días d ifíc ile s , que  ya van para 
años, que  a n te  la c ris is  que  nos co n su m e  hacen fa lta  
sa c rific io s . Lo e scu ch a m o s  sob re  to d o  de boca de 
d ir ig e n te s  p o líticos  o de líde res que  crean es tado  de 
op in ión . Se p ide  sa c rific io  para traba ja r m ás o repa rtir el 
e m p le o , para fle x ib iliza r la jo rnada  laboral y el salario, 

para re trasa r la edad de ju b ila c ió n , para ap re ta rse  el c in tu ró n  y  para 
pagar m ás im p u e s to s ... ; sin e m ba rgo , para los p o líticos  que  pugnan 
por el po d e r es de m a s ia d o  sa c rific io  re n u n c ia r a sus in te re se s  y un ir 
sus fue rzas  y  sus  p ro p u e s ta s  para m e jo ra r la s ituac ión , aunque  sólo 
sea dando  un m o tiv o  de con fianza  al re s to  de la soc iedad .
El sa c rific io  s ie m p re  se p ide  a los dem ás. He le ído una de las 
a ce pc iones  que  la Real A ca d e m ia  de  la Lengua españo la  da a la 
palabra sa c rific io  y  ahora e n tie n d o  to d o : "A c to  de abnegación  
inspirado p o r la vehem encia del a m o r". Ni abnegac ión , ni amor. 
J u s to  lo co n tra rio  es lo que  h e m o s  o ído  esta  sem ana  en el 
P a rlam en to  nacional y  lo que  o ím o s  la pasada sem ana  en las C ortes 
de C astilla-La M ancha .
Por hacer re fe renc ia  a lo m ás ce rcano , te n g o  que  d e c ir que  es 
d e s m o tiv a d o r a s is tir  a un p leno  en el que  se su p o n e  que  n ues tros  
p a rlam en ta rios , e le g id o s  po r los c iudadanos, tie n e n  c o m o  o b je tivo  el 
b ien co m ú n , aunque  sea de sd e  su id e o ló g ico  p u n to  de vis ta . 
D eba tes  co m o  el ce leb rado  la pasada sem ana  con el paro co m o  
te m a  de in te ré s  p rio rita rio  son só lo  la escusa  para tira r a m a ta r al 
co n tra rio , no para busca r so lu c io n e s  a los p ro b le m a s  rea les. Si a los 
p o líticos  que  nos gob ie rnan  se les puede  rep rocha r los m alos 
re su lta d o s  de su m anera  de g e s tio n a r esta  cris is , a los que  aspiran 
a gob e rn a rn o s  hay que  a fea rles  su poca d isp o s ic ió n  y gene ros idad  
para buscar so lu c io n e s . En C astilla -La M ancha  el p re s id e n te  de 
Barreda fu e  m ás le jos en su o fe rta  al PP que  Z apa te ro  en la suya al 
o fre ce rle  al pa rtid o  en la o p o s ic ió n  un Pacto de  G obernab ilidad , la co- 
responsab ilidad  en el d ise ñ o  de una po lítica  e co n ó m ica  y socia l para 
hacerle  fre n te  a la c ris is ; un c o m p ro m is o  con los 193 .499  parados 
de la reg ión  -que C ospeda l redondea  hasta  2 00 .000 , para hacer la 
c ifra  todavía m ás redonda- que  fu e  rechazado.

uienes piden sacrificios para trabajar más, 
apretarse el cinturón, flexibilizar la jomada y  el 
salario,. .  no son capaces de sacrificarse y 

renunciar a intereses políticos en favor del bien común

...  .......... .............. *  ■ ■ ■ ■ ■ ■ ' ■ - ................  • ...........................
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LA SOCIEDAD DE GARANTÍA RECÍPROCA DE CASTILLA-LA MANCHA NACE CON 188 SOCIOS

e c o n o m í a ; 1

Los em presarios de la 
región ya tienen Aval

En el actual contexto de crisis económica, marcado por la dificultad de las empresas para 
conseguir financiación, cobran especial interés las Sociedades de Garantía Recíproca. 
Desde el 10 de febrero los pequeños y medianos empresarios de Castilla-La Mancha ya 
cuentan con una, Aval, que nace con 188 socios, un capital inicial de 2.000.000 de euros y 
grandes expectativas de crecimiento a corto plazo. Nos da detalles de esta Sociedad de 
Garantía Recíproca el director general del Instituto regional de Finanzas, Francisco 
Hernández Hernández.

PRADO LÓPEZ GALÁN

rancisco Hernández, 
director del 

Instituto de Finanzas: 
"En los próximos cinco 
años Aval podrá contar 
con 2.500 empresarios 
socios partícipes"

Francisco Hernández, director 
general del Instituto de Finanzas 
de Castilla-La Mancha, asumió 

en 2007 el mandato del Gobierno 
regional de poner en marcha una 
Sociedad de Garantía Recíproca, un 
instrumento público-privado para 
facilitar el acceso al crédito a las 
pequeñas y medianas empresas (de 
menos de 250 trabajadores).
Desde el 10 de febrero de 2010 es ya 
una realidad. AVAL Castilla-La 
Mancha es la Sociedad de Garantía 
Recíproca que llega como agua de 
mayo para un tejido empresarial 
castigado por la falta de crédito.
-¿Qué papel va a tener Aval en el 
actual contexto económico?
-U na Sociedad de Garantía Recíproca 
es siempre un instrumento muy 
adecuado de apoyo a la política 
empresarial, pero ahora es, además, un 
elemento muy importante porque 
ofrece garantías adicionales a las 
empresas partícipes que piden un 
crédito. En la época de ciclo 
expansivo, de financiación fácil, la 
garantía era el propio proyecto. Aval lo 
que hace es reforzar el régimen de 
garantías a través de un conjunto de 
socios que garantizan la operación de 
manera solidaria.
-E l nacer en tiempos de crisis, ¿ha 
animado o desanimado a los 
empresarios a integrarse en Aval?

-S e  han sumado 188 socios. Creo que 
el actual momento de crisis ha 
beneficiado que haya más socios, pero 
en nuestra región no hemos alcanzado 
una demanda tan grande como cabía 
pensar porque ahora que aprieta el 
zapato también hay menor 
compromiso. En un primer momento 
tal vez hubo una pequeña reticencia 
porque en el pasado desapareció una 
sociedad de garantía recíproca en la 
región, pero eso fue antes de la 
regulación de 1994, cuando ya estas 
sociedades se ven sometidas a un 
control por parte del Banco de España 
El ministerio de Economía y el Banco 
de España la han autorizado, hay una 
ley que establece que tiene que haber 
un acto fundacional único (ya 
realizado el 10 de febrero), con un 
mínimo de 150 empresarios, se 
determina cómo va a ser el Consejo de 
Administración, quién va a auditar la 
sociedad, qué nivel de endeudamiento 
puede tener, etc. A efectos legales es 
como si fuera una entidad financiera 
bancaria y desde el Instituto de 
Finanzas hemos puesto en marcha 
todos los estudios de viabilidad 
necesarios para conseguir la 
autorización.
-¿Con qué capital arranca Aval y cuál 
es su capacidad de garantía 
financiera?
-E l capital social es de 2.000.000 de
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EL BANCO DE ESPAÑA HA AUTORIZADO LA FICHA FINANCIERA PARA QUE AVAL ENTRE EN ACCIÓN

uena parte del 
sector financiero 

regional se ha 
integrado en Aval como 
socios protectores.
Están las dos Cajas 
regionales (CCM y Caja 
Guadalajara), tres Cajas 
Rurales, entre ellas la de 
Toledo, y los bancos 
BBVA y Santander

euros, 1.157.000 euros los aporta el 
Instituto de Finanzas y el resto los 
socios, que son de dos tipos: 
protectores y partícipes. Los socios 
proyectores están para hacer que la 
sociedad funcione bien, con la 
dimensión y el compromiso de sistema 
financiero regional. Era
particularmente relevante que cuantos 
más protectores tenga mejor va a ir y si 
están buena parte del sector financiero 
regional tanto mejor. Son protectores 
las Cajas de Guadalajara y CCM, las 
Cajas Rurales de Toledo, Ciudad Real 
y Albacete, BBVA y Banco Santander, 
también la CECAM, cuyo secretario 
general, Félix Peinado, presidirá Aval. 
El primer año de funcionamiento la 
posibilidad de garantías va a estar 
limitada a 16 millones de euros; no 
está mal, pero con el paso de los años 
va a ser superior.
-¿Qué riesgo asumen los empresarios 
socios de Aval y qué ventajas pueden 
tener?
-Cada socio partícipe aporta en el 
momento fundacional 300 euros 
(equivalente a una participación). 
Cuando un socio tiene que hacer una 
operación y requiere de un aval 
entonces tiene que suscribir un nivel 
de participaciones en la sociedad 
proporcional a la operación que están 
haciendo. Puede ser entre un 1% y un 
2% de la operación de crédito, pero 
esto lo tiene que determinar aún el 
consejo de administración. No es lo 
mismo el nivel de riesgo de la sociedad 
de avalar 3.000 que 600.000 euros para

BALANCE DE OPERACIONES REALIZADAS EN 2009

El papel del Instituto de 
Finanzas en tiempos de crisis

En mayo de 2009 e l presidente Barreda y  e l presidente del ICO, Aurelio 
Martínez (ambos en e l centro de la imagen) firmaron un acuerdo para facilitar 
a las em presas la obtención de liquidez.

La vicepresidenta del Gobierno 
de Castilla-La M ancha y 
consejera de Econom ía y 

Hacienda, María Luisa Araújo, ha
hecho balance esta semana del 
trabajo realizado en 2009 por el 
Institu to regional de Finanzas, que 
gestiona líneas de financiación 
pública com o Pyme Finanzas, Ico- 
Liquidez (en la parte que asum ió el 
Gobierno regional), Fondo Finanzas 
de Desarrollo Regional, etc.
"2009 no ha sido un año en el que 
se hayan formalizado muchos  
préstamos, pero sí se ha 
incrementado el volumen de los 
préstamos en un 10% hasta un 
total de 22 millones de euros. Con 
los proyectos de inversión que se 
han financiado se han mantenido 
860 puestos de trabajo y se han 
creado 196 nuevos empleos", ha 
detallado Araújo. La Línea Pyme 
Finanzas ha sido ú til para el 
pequeño y mediano empresario de 
la región. Se han movilizado casi 
1.000 operaciones de préstamo por 
un importe de más de 200 millones 
de euros. La mayoría de los 
beneficiarios se encuadra en la 
industria manufacturera y en el 
sector del com ercio".
La principal dem anda de los

em presarios ha sido ob tene r 
liquidez para m antener la actividad, 
dada la paralización del créd ito  
bancario. Así, el pasado m es de 
mayo el Gobierno regional firm ó un 
convenio con el ICO (Instituto de 
Crédito Oficial) para asum ir la mitad 
del riesgo que en la línea ICO- 
L iquidez tom an las entidades 
financieras, de tal manera que éstas 
sólo asum en el 25%  del riesgo de 
cada operación. El p resupuesto  
público regional para financiar la 
liquidez ha sido de 6 m illones de 
euros. "A la línea ICO-Liquidez se 
han adherido 24 entidades 
financieras, se han realizado 642 
operaciones (tres cada día) y se han 
movilizado casi 58 m illones de 
euros", ha resum ido la consejera de 
Economía y Hacienda.
A  través del Fondo de Finanzas de 
Desarrollo Regional se participa en 
diez proyectos empresariales. Este 
Fondo dispone, tras la puesta en 
marcha del Pacto por Castilla-La 
Mancha, de 26 '5  m illones de euros. 
Por otra parte, el Fondo de Capital 
Riesgo de Inversión Empresarial (en 
el que tam bién participan Sepides y 
Caja Rural de Ciudad Real) dispone 
de 10 m illones de euros y participa 
en nueve proyectos empresariales.
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LOS EMPRESARIOS TIENEN QUE GESTIONAR AVAL, PORQUE ES UN INSTRUMENTO PARA ELLOS"

En 2007 el Gobierno de Castilla-La Mancha encomendó al 
Instituto de Finanzas dar impulso público a la creación de una 
Sociedad de Garantía Recíproca. En la foto, e l director general 
del Instituto de Finanzas, Francisco Hernández, fotos: m  a  s .

i® rancisco Hernández: "En el primer año de 
funcionamiento la capacidad de garantías va a 

estar limitada a 16 millones de euros; no está mal, 
pero con el paso de los años va a ser muy superior. En 
cinco años esperamos pasar de 188 socios a 2.500"

un proyecto. ¿La ventaja? Tener 
garantías adicionales para lograr un 
préstamo. Aún son poquitos los socios 
partícipes, pero en cinco años las 
expectativas de crecimiento son de 
tener 2.500, para luego seguir 
creciendo. Hay que recordar que éste 
es un instrumento muy útil para los 
empresarios y son ellos los que lo 
tienen que gestionar. En Aval se han 
integrado empresas de tipo muy 
variado, son una muestra 
representativa de las pymes de la 
región, no hay un sector dominante, 
las hay desde las unipersonales hasta las 
de más de 100 trabajadores, 
sectorialmente las hay de tecnología 
muy avanzada y de sectores muy 
tradicionales. Hemos buscado que 
hubiera un buen reparto territorial y 
sectorial.
-¿Quiénes forman parte del Consejo 
de Administración? ¿Se ha elegido 
buscando un perfil profesional que 
evite hechos como el ocurrido en 
CCM, con el cese y sanción de todo el 
Consejo de Administración por parte 
del Banco de España?

-Hay un filtro previo que hace el 
Banco de España, hay que acreditar 
unos niveles de profesionalidad y 
honorabilidad que deben pasar 
aquellos que se proponen. Los 
propuestos para el Consejo de 
Administración de Aval ya han 
obtenido el visto bueno del Banco de 
España. Están designados por las 
propias entidades financieras: lo 
integran tres representantes de las 
entidades financieras y cuatro de las 
empresas, yo diría que el nivel del 
Consejo es muy alto.
-Los empresarios de la región han 
denunciado reiteradamente la falta de 
liquidez, por la negativa de las 
entidades financieras a dar crédito, 
que ha perjudicado aún más la 
evolución de los negocios. ¿En qué 
medida han aliviado esta situación las 
líneas de crédito gestionadas por el 
Instituto de Finanzas?
-Lo que hacemos es intermediación 
financiera, damos dinero a los bancos 
para que lo inyecten en la región. 
Puedo decir que la línea Pyme- 
Finanzas ha ido bastante bien, con más

operaciones realizadas que en 2007 y 
en 2008, lo que indica que se mantiene 
la inversión nueva, para proyectos, 
ampliación, etc. También han crecido 
las operaciones de capital riesgo, la 
caída del sector financiero ha hecho 
que se eleva la aportación del sector 
público, han entrado proyectos que 
permitirán ese cambio de modelo 
productivo que deseamos en la región. 
-¿También están satisfechos de cómo 
ha funcionado la línea ICO-Liquidez, 
en la que el Gobierno regional se ha 
implicado avalando la mitad del riesgo 
que asumen las entidades financieras? 
-N o se han conseguido los objetivos 
máximos que se pretendían por la 
propia caída de la demanda y por el 
riesgo máximo que suponía para el 
sistema financiero que se aborden 
operaciones peligrosas (la morosidad 
está por encima del 5%), esto impacta 
enormemente en las entidades 
financieras. Yo estoy razonablemente 
satisfecho con la línea ICO-Liquidez, 
se han hecho operaciones por un valor 
de entre 50 y 60 millones de euros 
cubiertas por nosotros (el Gobierno de 
Castilla-La Mancha suscribió el 
convenio con el ICO el pasado mes de 
mayo). Por otra parte, de los 10 
millones de euros del presupuesto que 
el Gobierno regional aportó para 
tesorería de las empresas mediante un 
decreto de circulante se han cubierto 
7’5 millones de euros, para micro 
empresas. No se dio todo porque había 
operaciones de elevado riesgo. 
-¿Mejorará en 2010 la financiación 
para las pymes?
-M i percepción es que la economía 
mejorará a finales de año, ya no 
tenemos la situación de principios de 
2009, cuando había falta de liquidez, 
déficit de préstamos, etc. Eso ya ha 
cambiado. Mi reflexión es positiva, la 
crisis es profunda pero vamos a tener 
señales claras para el segundo semestre 
de año. O
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LOS CANDIDATOS AL PLENO, PROCLAMADOS SIN NECESIDAD DE ELECCIONES

Las 30 empresas toledanas 
que gobernarán la Cámara
Ya tienen nombre las treintas empresas de la provincia de Toledo, quince en represen
tación del comercio y quince de la industria, que se sentarán en el pleno de la Cámara 
de Comercio, que está en proceso de renovación. No será necesaria la celebración de 
elecciones, ya que únicamente se ha presentado una candidatura por cada sillón, la 
consensuada entre Fedeto y la Cámara. Fernando Jerez renovará la presidencia.

•  • • • • • • • • • • • •  PRADO LÓPEZ GALÁN

Fernando Jerez, a la izquierda junto ai presidente de 
Fedeto, Ángel Nicolás. Sobre estas líneas, la Junta 
Electoral, presidida por e l delegado de Industria y  
Medio Ambiente, Tomás Villarrubia.

No ha habido sorpresas en el 
proceso electoral para renovar 
el pleno de la Cámara de 

Comercio de Toledo. La lista de 
candidatos a los treinta sillones del 
pleno cameral elaborada desde Fedeto 
(Federación Empresarial Toledana), 
con el beneplácito de la Cámara, ha 
sido la única presentada, por lo que no 
será necesaria la celebración de 
elecciones prevista para el 9 de marzo 
y en la que podían participar los 
40.000 empresarios censados en la 
provincia.
La Junta Electoral que preside el 
delegado de Industria y Medio 
Ambiente de Toledo, Tomás 
Villarrubia, ha dado por válida la lista 
presentada y ya ha proclamado a los 30

candidatos que, junto a otros cinco 
vocales por cooptación que aún deben 
de ser elegidos, conformarán el 
máximo órgano de gobierno de la 
Cámara de Comercio de Toledo.
“El 2 de marzo se reunirá el nuevo pleno 
y elegirá a los cinco vocales por 
cooptación; los candidatos a estas vocalías 
tienen de plazo hasta el 23 de febrero para 
presentar la candidatura”, informa 
Villarrubia.
A  las vocalías por cooptación pueden 
presentar candidatos las
organizaciones empresariales de la 
provincia, pero según ha podido saber 
esta revista no lo harán ni Fecmes 
(Federación de Empresas de Economía 
Social), ni Fepemta (Federación 
Empresarial Talaverana), ni OPA

(Organización de Profesionales 
Autónomos). Esto deja a Fedeto 
manos libres para escoger también 
estas cinco vocalías.
Serán los miembros del pleno quienes 
elijan al presidente, cargo que volverá 
a ocupar -porque así se ha acordado 
entre Fedeto y Cámara- Fernando 
Jerez, empresario de Alameda de La 
Sagra que ya fue presidente de Fedeto 
y que desde 2002 ocupa la presidencia 
cameral (también es presidente del 
Consejo de Cámaras de Comercio de 
Castilla-La Mancha).
Esta será la tercera legislativa de Jerez 
y la más difícil desde el punto de vista 
económico. La Cámara, que se nutre 
en gran medida de las cuotas que 
pagan obligatoriamente las empresas
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LA CÁMARA DE COMERCIO HA REDUCIDO UN 16% SU PRESUPUESTO EN 2010

ernando Jerez será 
elegido, por tercer 

mandato consecutivo, 
presidente de la Cámara 
de Comercio de Toledo. 
En esta ocasión 
afrontará el periodo más 
difícil económicamente, 
con una importante 
merma del presupuesto 
de la entidad cameral

El nuevo pleno cameralTodos los integrantes del actual 
pleno de la Cámara de Comercio de 
Toledo. Muchos de ellos repetirán 
legislatura.

(en función de los beneficios), ha 
reducido un 16% su presupuesto para 
2010.
Fernando Jerez justificaba su 
decisión de seguir al frente de esta 
institución en que “son momentos de 
dar pasos adelante y con más fuerza y 
por eso decido volver a presentarme. 
Hay que consolidar los proyectos 
iniciados, como los Viveros de 
Empresa".

FEDETO presenta candidaturas a la 
Cámara de Comercio desde el año 
2002, y aunque atrás quedó el 
conflicto que en todo el país, también 
en Castilla-La Mancha, mantenían 
las organizaciones patronales con las 
Cámaras de Comercio por la 
obligatoriedad que tienen las empresas 
de pagar las cuotas, aún quedan 
recelos. Así, en un comunicado 
Fedeto asegura mostrarse satisfecha 
del resultado del proceso de 
renovación de la Cámara toledana, 
pero matiza: “No obstante, durante el 
proceso de captación de avales a las 
candidaturas presentadas, los 
empresarios, en su mayor parte 
autónomos, nos han transmitido su pesar 
por tener que contribuir de manera 
obligatoria con una cuota cameral, 
planteándonos la necesidad de analizar 
este tema en plena crisis económica y 
financiera”. O

El
Empresas en representación del Comercio .

1-Frutas Moreno-Manzanaro 
S.L., en el epígrafes de Comercio al 
por mayor (repite)
2-Aceites Hermida S.L. Comercio al 
por menor de productos alimenticios 
(sustituye a Rafael García de la 
Cruz).
3'Supermercado El Tostadero. 
Comercio al por menor de 
alimentación en general (repite)
4-Santos Rivera S.L. Textil, 
confección, calzado, etc. (sustituye a 
Victoriano de La Cruz).
5-Desgiiaces Hermanos García S.L. 
Equipamiento del Hogar y 
Construcción (repite)
6-María Dolores Espinosa (repite).
7-Serta S.L. (repite).
8-American Tajo S.L. Servicios de 
Alimentación, cafetería y bares 
(sustituye al fallecido Enrique 
Salamanca).
9-Recadero XXI S.L. (entra nuevo) 
10'Talleres Bonilla S.L. (nuevo).
11-José Luis Holgado Lozano, 
Transporte (repite)
12-Caja Castilla-La Mancha, 
Servicios Financieros (repite).
13-Ángel Nicolás Promociones S.L. 
Seguros y servicios a empresas 
(repite).
14-Asociación Benéfica Geriátrica, 
sustituye a Residencias Geriátricas 
San Diego.
15-Garón y Garma S.L (repite).

^MPRESAS EN REPRESENTACIÓN DE LA INDUSTRIA

1- Facsa Gravesa U te. Energía y 
Agua, sustituye a Ceratrés (en 
proceso concursal); el sillón que 
ocupará Fernando Jerez.
2 -  M anufacturas Anfram a S .A ., 
por Industrias Transformadoras 
del M etal. Sustituye a Rodríguez 
París.
3 -  A grícola Garvín S.L.
4 -  Hermanos Díaz Redondo, de 
Cem entos y derivados. Repite.
5- Aceites García de la Cruz, indus
tria agroalimentaria (repite).
6- Panadería Gómez Ruano (repite)
7- Viñedos y Bodegas Muñoz S.L, 
susitutuye a Bodegas Martúe.
8 - Embutidos y Jamones España e 
H ijos, S.L . (repite)
9 - Adis Tricot Company, indus
tria textil (repite)
10- Calzados Pablo S.L , Industria 
del calzado (repite).
11- Molduras Goya, Industria de 
la madera (repite)
12- López Y O caña S .A ., indus
tria del mueble (repite)
13- Construcciones Tesafer S .A ,
14- Decoraciones Santander 
A plicaciones de Pintura (repite)
15- Regalos y Suministros Yepes, 
que sustituye a Enrique Esteban.
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|  PROMOCIÓN EN ELAVE

Los vinos de la D.O 
La Mancha, a todo tren
Los vinos de la Denominación de 
Origen La Mancha están volcados 
en su promoción exterior, 
especialmente en los mercados 
norteamericano y ruso, pero no 
desatienden el mercado nacional.
Un ejemplo de ello es la iniciativa 
realizada en los trenes de la línea 
de alta velocidad Madrid-Sevilla, en 
los que durante una semana ha 
realizado durante los trayectos 
5.460 degustaciones de sus vinos 
jóvenes blancos y tintos, de las 
variedades de uva airón y 
tem pranillo. Según los datos de 
Comfersa (Comercial de Ferrocarril 
S.A.), el 86 '66%  de los pasajeros 
ha mostrado un gran nivel de 
satisfacción con los vinos 
probados.

■  AGROALIMENTARIAS

Las cooperativas se 
apuntan a la formación
3.609 socios y trabajadores de las 
cooperativas agroalimentarias de 
Castilla-La Mancha han realizado 
durante 2009 alguno de los cursos 
de form ación gestionados por la 
organización Cooperativas Agro- 
Alimentarias de Castilla-La Mancha. 
Se han realizado 138 cursos (106 
presenciales y 32 a distancia) de 
tem ática muy variada y adaptada a 
todos los escalones del 
cooperativismo, desde la gestión a 
la producción sin olvidar la 
comercialización.
Dirigido a rectores de cooperativas 
se han realizado los cursos 
"Formación a Consejos Rectores" 
e "In tercooperación"; para los 
gerentes y técnicos se han 
impartido acciones formativas 
como "Calidad Agroalimentaria", 
"Adaptación de las bodegas 
cooperativas a las novedades del 
sector", "Desarrollo rural", "Pago 
Único", "Seguros Agrarios", etc.
Por su parte, los socios 
demandaron fundam entalm ente 
cursos como "Agricultura y 
Ecología", "Secciones de cultivo", 
"Prim eros auxilios", "C ata” , 
"O fim ática", etc.

VISITA MORA EN SU PRIMERA SALIDA OFICIAL

Él com isario europeo de A gricu ltu ra  
se com prom ete  con el o livar

El flamante comisario europeo de Agricultura, el rumano Dacian Ciolos
(sustituye en el cargo a Marian Fischer), ha visitado esta semana Mora, en la 

primera salida oficial que realiza desde su nombramiento. El objetivo: conocer de 
cerca la realidad del sector olivarero y oleícola. En su visita (15 de febrero) ha 
estado acompañado de la ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, 
Elena Espinosa, del presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y 
del Secretario de Estado del Agua, Josep Puxeu. La cooperativa moracha 
Nuestra Señora de la Antigua y el Museo del Aceite Felipe Vegue han sido 
recorridos por los dirigentes políticos, que han conocido de primera mano cómo 
se elabora el aceite de oliva de calidad. Ciolos se comprometió a impulsar en 
Europa el conocimiento del aceite de oliva y, en un contexto más general, a 
"hacer lo posible para que estos agricultores puedan vivir de su trabajo y que 
vean futuro".
El presidente Barreda explicó al comisario que en Castilla-La Mancha se da una 
trilogía líquida vital: "agua, vino y aceite", de éstos dos últimos le aseguró que 
"hay mucho y de calidad", lo contrario de lo que ocurre con el agua, de la que la

región es deficitaria.
El presidente Barreda valoró el 
nombramiento de Ciolos al 
frente de la política agrícola 
europea como " una gran 
esperanza... utiliza un lenguaje, 
un vocabulario y unos 
conceptos, cercanos, familiares 
y que compartimos", al tiempo 
que aseguraba que tanto el comisario como la ministra tendrían en el Gobierno 
de Castilla-La Mancha "un gran aliado para trabajar juntos".
Castilla-La Mancha es la segunda región productora de aceite de oliva de 
España, por detrás de Andalucía. Cuenta con cerca de 350.000 hectáreas de 
olivar y una producción media anual de 72.000 toneladas de aceite de oliva (esta 
cosecha será un 30% inferior por los daños ocasionados por las inclemencias 
meteorológicas de diciembre de 2009 y enero de 2010). La cooperativa Nuestra 
Señora de la Antigua fue fundada en 1963, cuenta con 720 socios y está 
presidida por Gómez Mora (presidente de la Caja Rural de Toledo). En estas dos 
imágenes, aceite recién elaborado y cata en la cooperativa, fotos:fan
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TALAVERA, Ú N IC A  C IU D A D  EN IN C EN TIVA R  TO D O  SU  SU ELO  IN D U S TR IA L

Un referente para la 
localización de empresas
Lo adelantó el alcalde al final del pasado año y ahora se ha hecho realidad: Talavera de 
la Reina es la única ciudad de Castilla- La Mancha donde todos sus polígonos son 
reconocidos como zona de preferente localización. Esto significa que los empresarios 
pueden acceder a las subvenciones que el Gobierno regional otorga para la construcción 
de obra civil nueva no sólo en Torrehierro, sino en los demás polígonos.
•  • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • « a »  Emilio Jiménez

T alavera de la Reina se ha 
convertido en la única ciudad 
de la región en la que todos 

sus polígonos son reconocidos como 
zona de preferente localización 
industrial. Esta era una vieja 
aspiración del alcalde José 
Francisco Rivas porque así los 
empresarios pueden acceder a 
subvenciones de la Junta de 
Comunidades para la construcción 
de la obra civil nueva, ya sean 
nuevos o responsables de empresas 
que estén ubicadas y que pretendan 
ampliar sus instalaciones. Este 
acuerdo ha sido suscrito por María 
Luisa Araújo, consejera de

Economía, y el propio alcalde con el 
fin de promover las actividades 
empresariales no sólo en los doce 
polígonos industriales con los que 
cuenta la Ciudad de la Cerámica, 
sino en los que en un futuro puede 
haber.

“El acuerdo implica un cambio de 
filosofía a la hora de incentivar las 
instalación de nuevas empresas, un 
inteligente cambio en la filosofía que 
nos interesó desde un principio y que 
nos alegramos de poner en marcha en 
esta ciudad que necesita que entre todos 
creamos un clima favorable para 
favorecer nuevas actividades 
empresariales", ha asegurado la

integrante del Consejo de Gobierno 
en el instante de la firma. “Talavera 
se configura como el referente 
estratégico para la localización de 
empresas de nuestra provincia’’ , 
sostuvo Araújo.

Hasta ahora, únicamente el 
polígono industrial de Torrehierro 
estaba reconocido por la Junta como 
zona de preferente localización, pero 
con el convenio suscrito se 
incorporan los doce polígonos 
existentes -que suman casi dos 
millones más de metros cuadrados- y 
los nuevos desarrollos de suelo 
industrial que se creen. Es más, en la 
provincia sólo había hasta la fecha 
de la rúbrica seis polígonos 
industriales -715.000 metros 
cuadrados de superficie- que 
contaban con este reconocimiento, 
una cifra que se ha multiplicado.

Así, ya son zona de preferente 
localización industrial los polígonos 
que tienen el ochenta por ciento de 
su superficie ocupada y que están 
muy consolidados en el panorama 
empresarial como, entre otros, La 
Floresta, Creta, Injertillo, Los Alamos, 
Algodonera, Resty, Tafasa y Marifé. 
Según los datos aportados por María 
Luisa Araújo, Castilla- La Mancha 
es la comunidad autónoma en la que 
se han desarrollado un mayor 
número de parques empresariales 
desde que nació en 1982. □
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EL CONSORCIO NO SE PLANTEA BUSCAR OTRA UBICACIÓN AL VERTEDERO

El Aceituno sigue 
la mejor opción

El presidente del Consorcio de Servicios Públicos 
Medioambientales, Gustavo Figueroa, ve con optim ism o 
las negociaciones para llegar a un acuerdo con los pro
pietarios de la finca El Aceituno en la que ubicar el ver
tedero y la planta de tratam iento de residuos, y conside
ra que es la mejor opción.

9 e  ISABEL ABARCA

Al mismo tiempo que se ha 
presentado el recurso contra 
la resolución del juzgado 

número 2, que anulaba el proceso de 
expropiación de la finca el Aceituno 
para ubicar en ella el vertedero y la 
planta de tratamiento de residuos, los 
responsables del consorcio de 
Servicios Públicos Medioambien
tales continúan las negociaciones 
con los propietarios, con el objetivo 
de llegar a un acuerdo para su adqui
sición.

El presidente del consorcio, y 
vicepresidente de la Diputación pro
vincial, Gustavo Figueroa, se mani
fiesta optimista sobre el curso de las 
negociaciones, “porque cada vez las 
posturas son más cercanas, aunque 
todavía no hay nada definitivo”.

Respecto a la posibilidad de bus
car otra ubicación alternativa, que 
demandan los ecologistas, tras la 
modificación del Plan Regional de 
Residuos Solidos Urbanos, Figueroa 
señala que la decisión es consecuen
cia de un proceso, que arranca a prin
cipios de la década, y en el que se han 
realizado todos los trámites de acuer
do a la legalidad. “Volver a iniciar 
ahora todo el proceso sería una locura y 
llevaría muchos años”.

Sin embargo, para Ecologistas en 
Acción, la paralización de la expro
piación supone “una nueva oportuna 
dad para encontrar un lugar ya degra
dado donde ubicar estas instalaciones y 
evitar la destrucción de un enclave, 
como el Aceituno, que es un área de 
campeo del águila imperial y está a

siendo

olver a iniciar ahora 
Ir todo el proceso sería 

una locura y llevaría 
muchos años

menos de 2.500 metros de la zona de 
cría del águila perdicera, una especie 
declarada en vías de extinción en 
Castilla-La Mancha”, señala Roberto 
Oliveros, quien añade que cuando se 
apostó por el Aceituno, el Plan 
Regional de Residuos exigía que estas 
instalaciones se ubicasen en el térmi
no municipal de Toledo, pero tras su 
modificación “este requisito ya no es 
imprescindible y podrían contemplarse 
otras alternativas. Pero deben ser las 
administraciones las que hagan las nue
vas propuestas. Nosotros, lo que hare
mos es comunicar esta posibilidad a 
todas las administraciones implicadas” 
dice el portavoz de los ecologistas.

Por su parte, el representante de 
Ganadería Alonso S.L., arrendataria 
de la finca y también personada en el 
contencioso-administrativo contra la 
expropiación, manifestó que “ese 
puede ser uno de los argumentos que se 
esgriman en el proceso del recurso con
tra la expropiación, porque la 
Diputación es propietaria de fincas, 
como El Borní, que podrían acoger 
estas instalaciones si ya no es obligatorio 
que se ubiquen en el término de 
Toledo".
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TRAFICO CONSORCIO

El Valle, cortado  
por tres meses
El Ayuntam iento ha decidido realizar 
actuaciones de urgencia durante los 
próximos tres meses en la carretera 
del Valle -circunvalación del Casco His
tórico-, cortada desde el 23 de enero, 
ante el riesgo de nuevos desprendi
m ientos de rocas, Según inform ó el 
Ayuntam iento en una nota de prensa, 
tras estudiar el inform e que la em
presa Geocisa ha elaborado sobre la 
carretera del Valle, el consistorio aco
meterá diversas actuaciones de ur
gencia encaminadas a garantizar la 
seguridad en la zona comprendida 
entre el Puente Nuevo de Alcántara y 
el Arroyo de la Degollada, El diagnós
tico  realizado por Geocisa advierte de 
los riesgos que existen en la actuali
dad en algunos tramos de la carretera 
y propone diversas actuaciones de 
consolidación para resolver las defi
ciencias que han ocasionado el paso 
del tiem po y las fuertes lluvias.Por su 
parte, el grupo Municipal Popular ha 
presentado una propuesta para pedir 
que la Junta y la Diputación aporte un 
30 por ciento cada una para las obras 
de consolidación del Valle.

SERVICIOS SOCIALES

Atendidos más 
9.000 toledanos
Los Servicios Sociales del Ayunta

m iento de Toledo atendieron el año 
pasado a un total de 9.607 personas, 
lo que supone un incremento de casi 
mil personas más con respecto al año 
anterior, según informó la concejal de 
Servicios Sociales, Ana Saavedra, 
quien hizo balance de las actuaciones 
realizadas por su departam ento a lo 
largo de 2009. A pesar de mantener 
una línea "similar a la del ejercicio an
terior", la implantación de la Ley de 
Dependencias y la difícil situación de 
la economía ha provocado que más 
personas requieran la atención social 
del Ayuntam iento, según señaló la 
edil. El perfil del usuario que se acerca 
a los Servicios Sociales municipales 
es el de mujer que reclama atención 
bien personal o bien para su familia o 
personas dependientes que están a 
su cargo, y el año pasado crecieron las 
las demandas por perdida de empleo.

Se rem odelará  la Subida de la G ran ja

La lic itac ión  del p ro ye c to  de re
m ode lac ión  de la sub ida de la 
Granja, con un p re su p u e s to  

de 8 4 0 .000  eu ros  y un p lazo de 
e jecuc ión  de 10 m eses, y la ad jud i
cación  de las obras de re m o d e la 
ción y m ejora  de C ub ie rtas de San 
M igue l, con 8 0 .0 0 0  euros, fu e ro n  
a lgunos de los p ro ye c to s  que  rec i
b ieron el v is to  B ueno del C onse jo  
de A d m in is tra c ió n  del C onso rc io  
de Toledo. A s im ism o , se aprobó  la 
su p re s ió n  del cab leado , el tra ta 
m ie n to  del p a v im e n to  y fachadas 
en la ca lle  de las 
Bulas, po r a lre d e d o r 
de 425 .000  euros, y la 
m e jo ra  de fachada, 
cub ie rtas  y  e le m e n to s  
c o m u n e s  del e d ific io  
de la Plaza del C o leg io  
In fa n te s , n ú m e ro  13, 
actuac ión  va lorada en
624 .0 0 0  eu ros . En la 
reun ión , ce lebrada  el 
pasado lunes, ta m 
b ién  se d e b a tie ro n  
o tro s  p ro ye c to s  reno 

vac ión  urbana, ta le s  co m o  la m e 
jora del Paseo del C arm en y  la zona 
de San Pedro M á rtir  y San Rom án. 
Esta ú ltim a  ac tu a c ió n  ya cuen ta  
con el p ro ye c to  te rm in a d o  y va lo 
rado en cerca  de un m illó n  de 
euros, y se espera  que quede  lis to  
para su lic itac ión  en la p róx im a  reu
n ión del C onse jo  de  A d m in is tra 
c ión  del C onso rc io . Este  ó rgano  
d ire c tivo  ta m b ié n  ap robó  la fin a n 
c iac ión  del ta lle r  de re cu p e rac ió n  
m e d io a m b ie n ta l del Casco.

JUVENTUD

Escritura creativa en ‘Entre lunas’

La concejal de Juventud, Carmen 
Jiménez, presentó el programa 
de ocio 'Entre Lunas' que se des

arrollará los fines de semana desde el 
próximo día 19 hasta finales de mayo 
en diferentes espacios de la ciudad y 
que contará con El Langui, del grupo 
La Excepción, y con un Taller de Es
critura Creativa. Según Jiménez, que 
estuvo acompañada por Sergio 
Aguado, autor del cartel de la nueva 
edición del programa “Entre Lunas", 
este año ha contado con la participa
ción de doce asociaciones juveniles de la ciudad, siendo dos de ellas nuevas a la 
hora de colaborar con la Concejalía de Juventud. De esta forma, se ha elaborado 
un programa "que va creciendo"a lo largo de las ediciones y que incorpora a las ac
tividades de ocio un cariz de formación y de fom ento de la cultura, como ha expli
cado la concejal, quien ha resaltado la oferta alternativa al ocio nocturno que propicia 
esta iniciativa. 'Entre Lunas' comienza este viernes con un Taller de Escritura Cre
ativa que se impartirá en la biblioteca de Santa Bárbara, a cargo de la asociación 
Verbalina. El sábado 20, la Sala Thalía estará El Langui, cantante del grupo de hip- 
hop La Excepción, a partir de las 20 horas con entrada libre. Jiménez destacó tam
bién la ruta "Mujeres ¡lustres toledanas" que se celebrará el 6 de marzo con motivo 
del Día de la Mujer y se refirió a dos viajes a Madrid relacionados con el teatro.
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SE R E C U P E R A R Á  LA C A S A  DE C O R C H O  DE LA V E G A

Un millón para 4 
actuaciones
El concejal de Gestión de los Servi
cios, Gabriel González, anunció en 
rueda de prensa la aprobación de cua
tro proyectos, trabajos que preten
den solucionar problemas existentes 
en la ciudad, algunos desde hace mu
chos años y que han sido solicitados 
por los propios vecinos de Toledo. En 
total, los cuatro proyectos tendrán un 
im porte de casi un m illón de euros 
(exactamente 974.503 euros). El pri
mero de ellos consiste en el acerado 
completo alrededor del colegio de Val
paraíso. La obra ha sido solicitada 
tanto por el propio centro público 
com o por la Asociación de Vecinos 
'Río Chico' y ahora se va a ejecutar 
con un presupuesto de 107.815 
euros. El arreglo los tres tram os de 
escaleras que unen la avenida de Bar- 
ber y la calle Coronel Baeza, por im 
porte de 131.725 euros, es el 
segundo proyecto. La renovación de 
las aceras en la calle Bachilleres, en la 
que estaba el antiguo tanatorio, y el 
repintado de las marcas viales de toda 
la ciudad com pletan las actuaciones 
aprobadas.

B  SANTA BÁRBARA

Cam bio de sentido 
en las calles
La Policía Local ha propuesto a la pre
sidenta de la Junta de Distrito de Santa 
Bárbara, Ana Saavedra, modificar la 
circulación en el entorno de la calle del 
Arroyo. Su principal proposición es 
dejar este importante vial en sentido 
único. El cambio en este vial tiene que 
llevar aparejado el de otros adyacentes. 
La concejal entiende que la propuesta 
será positiva, y está a la espera del in
forme definitivo de la Policía Local, para 
convocar una Comisión de Urbanismo 
que lo estudie y haga sus aportaciones, 
al igual que los vecinos afectados. 
Según la concejal, la situación actual 
con circulación en los dos sentidos y 
las dos filas de aparcamientos son in
compatibles en la calle Arroyo, "porque 
además suele haber aparcamientos en 
doble fila

miradero
A N A  N O D A L  DE 

A R C E

ecuerdo  que allá por Navidad, el p res iden te  provincia l del 
i— -\ t PP de Toledo, Arturo García Tizón, ofrecía un desayuno a
I_J J  los m ed ios  en el que, en tre  o tras cues tiones , hablaba del

papel de la oposic ión  en el C ons is to rio  to ledano. Entonces 
v ino a dec ir que el g rupo  m unic ipa l del PP iba a em pezar a 
'darle  caña" al equ ipo  de G obierno. De esta declaración de 

princ ip ios se podían extraer dos conc lus iones: que la oposic ión , hasta 
el m om en to , había brillado por su ausencia o bien que los hom bres  y 
m u je res  de García-Page lo estaban hac iendo  tan bien que no había 
nada que objetar. Lo c ie rto  es que hoy, dos m eses después, la labor del 
g rupo  m un ic ipa l del PP se haya envue lta  en una a tm ó s fe ra  tan  gris 
com o la que en su día se deb ió  v iv ir en las m azm orras de la Posada de 
la H erm andad, donde el g rupo  tiene  su sede. Entre e llos no hay buen 
rollo p rec isam en te  y  eso se nota. Deberían recordar que su partido ha 
s ido el m ás vo tado  y sacar pecho  de vez en cuando, porque el ted io  
que em anan no invita a nadie a hablar de ellos. Ni los m ed ios  ni los c iu
dadanos se preguntan ya qu ién será el cand ida to  a las próx im as e lec
ciones, lo cual a mí, si fuera  del PP, cuando m enos m e preocuparía. Y 
m ás aún cuando m uchos conce ja les p iensan que no tienen  nada que 
hacer fre n te  al a lcalde García-Page. El PP necesita  alegría. Y o tros  s inó 
n im os com o alborozo, an im ación, regoc ijo ... En de fin itiva , un líder que 
les ilusione. Si no, creo que estarán condenados de por vida, o al m enos 
otra legislatura, a pe rm anece r en la Posada.
Así las cosas, el alcalde cam pa a sus anchas. Y es que en es tos  años 
le han dado m ucha m ás guerra sus socios de gob ierno  de IU que el par
tido  de la oposic ión. Tam bién es c ie rto  que el equ ipo  de García-Page no 
para de hacer obras. Casi m e em ociona, para qué vo y  a negarlo, la re
cuperac ión  de un parque tan e m b le m á tic o  co m o  la Vega, en el que 
to d o s  los to ledanos hem os to m a d o  nuestra  horchata o nuestro  lim ón y 
hem os v iv ido  los días g lo riosos de las fe rias de antaño. En fin , son m u 
chos los vec inos de la ciudad que ya se dan una vue ltec ita  para ve r este  
enclave y  eso que el tie m p o  no acom paña. Y es que, com o  es to  siga 
así, cua lqu ier día podem os co n s tru ir un ig loo en la plaza de Zocodover. 
Y ¿qué m e dicen de la lluvia? Si este  verano d icen que hay sequía, habría 
que e m p re n de r una labor de investigac ión  para ve r qué  uso se da al 
agua, que por c ie rto , anegaba la estac ión  de au tobuses el pasado m ar
tes. Por c ierto, vaya obra larga la de la estación, que en el A yun tam ien to  
se encargan de recordar que depende  de la Junta. Para que luego digan 
del palacio de co n g re so s ....

i los m edios ni los ciudadanos se 
preguntan ya quién será el candidato del 
P P  a las m unicipales de 2 0 1 1
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EL BARRIO AVANZADO TENDRÁ U N A  TORRE INSPIRADA EN LE COURBUSIER

Viviendas en dúplex y un 
mirador hacia el Casco

La calidad y la innovación, tanto en los materiales como 
en el diseño, son las caraterísticas que definen el pro
yecto del Barrio Avanzado de Toledo, ubicado en el 
Polígono, y de cada uno de los edificios residenciales 
que lo componen. La torre, de más de 60 metros de a ltu
ra, tendrá un m irador en su cubierta.

.. ..................................................................................................... ISABEL ABARCA

Un edificio de 20 plantas, que 
albergará 144 viviendas en 
dúplex, más una planta de ofi

cinas y una piscina en la cubierta es 
uno de los siete edificios residenciales 
previstos en el Barrio Avanzado del 
Polígono.

Luis Martínez Santa María es el
autor de la propuesta seleccionada 
para la construcción de una torre de 
150 viviendas para jóvenes en alquiler. 
Este arquitecto, profesor de la Escuela 
Superior de. Arquitectura de la 
Universidad Politécnica de Madrid, 
eligió el ‘Modelo Habitacional’ de Le 
Courbusier, en Marsella, como inspi
ración a la hora de elaborar su pro
puesta y adaptarse a las especificacio
nes técnicas del concurso.

“Uno de los requisitos del concurso 
era que la planta baja debía ser diáfana,

convertirse en un espacio público cubier
to, que permita la circulación entre el 
interior y el exterior. Por otro lado, al tra
tarse del único edificio que supera las seis 
alturas, las bases establecen planta baja 
más 20 alturas, un total de algo más de 
60 metros, ío convierte en un edificio de 
referencia, icónico, porque podrá verse 
desde numerosos puntos, tanto próximos 
como lejanos, y desde distintas perspecti
vas, por lo que requería un tratamiento 
distintivo y con una cierta condición artís
tica, con un grado de abstracción”, indi
ca Martínez Santa María.

Este aire de obra de arte se consi
gue, según señala el arquitecto, 
mediante una fachada con bandas en 
sombras que le confieren un grado de 
abstracción con cierta condición artís
tica. “Las terrazas en doble altura, con 
la estructura retranqueada a dos metros

del exterior, es lo que permite ese juego de 
sombras y formas geométricas de la facha
da". La elección de viviendas en 
dúplex, más atractivas para los jóve
nes, es otra de las caracteríticas de este 
edificio que guarda lo más singular 
para su parte más alta. “Una serie de 
rampas que vuelan sobre la cubierta y por 
fuera de la fachada de la última planta y 
que terminan en un mirador orientado 
hacia el Casco histórico, es otra de las 
características estéticas que definen el 
edificio”.

El proyecto prevé también otro 
elmento singular: una piscina para uso 
de los habitantes del edificio. “Una 
suerte de colina sobre toda la cubierta y en 
la parte más alta, alejada del borde, la pis
cina, sin barandillas. Estas estarían situa
das más abajo, justo al borde de la estruc
tura. Se pretende, de esta forma, huir de 
una cubierta sin uso o destinada a las 
máquinas y las instalaciones. Se convier
te en un lugar de esparcimiento y ocio 
comunitario y un valor añadido, junto al 
mirador, que requiere el hecho de ser un 
edificio de referencia”, agrega Martínez 
Santa María.

La mayor parte de las 144 vivien
das resultantes son dúplex de dos dor
mitorios y alrededor de 70 metros cua
drados útiles, aunque por tratarse de 
un edificio de viviendas de protección 
oficial también cuenta con un mínimo 
de viviendas de una sola planta “adap
tadas para personas con discapacidad, 
cinco, que se sitúan en los extremos del 
edificio. Hay también un número reduci
do de viviendas de una planta y que no 
están destindas a personas con discapaci- 
dad, lo mismo que algunas con uno y tres 
dormitorios, aunque la mayor parte son 
en dos plantas y con dos dormitorios”.

La primera planta, ya que la baja se 
convierte en una suerte de plaza públi
ca cubierta, albergará espacios destina
dos a usos terciarios, “despachos y ofici-
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LA TORRRE ESTARÁ CORONADA POR U N A  PISCINA

La disposición de 
todas las viviendas, con 
doble orientación (este 
y oeste) que permitirá 
una ventilación cruza
da, sin patios interiores, 
y con dos fachadas 
exteriores que posibili
tará que todas las habi
taciones tengan sol en 
algún momento del día, 
y a partir de la sexta 
planta (más o menos) 
disfrutar de extensas 
vistas sobre una superfi
cie casi rural, es otra de 
las ventajas de este edi
ficio. Este atractivo, 
según el autor, es conse
cuencia de la orienta
ción y el proyecto del 
barrio, “que prevé una 
gran superficie de zonas

no de los elementos que define este edificio, 
además de la altura, será la condición artística 

de su fachada, con un cierto grado de abstracción, 
conseguida mediante franjas de sombras

ñas, que pueden ser adquiridos por ¡os 
propios habitantes del edificio como lugar 
de trabajo. No serán locales comerciales, 
porque no reúnen las condiciones de 
accesibilidad para ello, pero sí pueden 
convertirse en sede de empresas de servi
cios. Una idea que también inspiró el 
proyecto de Le Courbusier en Marsella".

verdes tanto en el centro del barrio como 
en su perímetro, y que si se cumple ío 
convertirá en un lugar a mitad de camino 
entre la ciudad y el campo. Con las ven
tajas de estar cerca de Toledo y con infra
estructuras de calidad y las de estar muy 
próximos al campo y disfrutar de espa
cios abiertos y vistas ”.

El Barrio Avanzado en fase de 
información pública

E l proyecto de barrio diseñado por 
el reconocido arquitecto y 

urbanista francés Jean Nouvel y 
su compañera Mia Hágg, que 
marcaron las directrices sobre las 
que se articulará un barrio 
completo, con viviendas, 
equipamientos y usos terciarios - 
comercial y de oficinas-, debe 
contar con la declaración de

Proyecto de Singular Interés para 
su ejecución. El expediente para 
conseguirlo se halla en tase de 
exposición pública desde el 
pasado 22 de enero. Los 
ganadores del Concurso 
Internacional de ideas para los 
edificios residenciales deben 
presentar el proyecto básico en 
el mes de marzo.

Restaurante

"E l Peñ ón "
c^ m n id a S '  ̂ u s e w s  
Israe l Sánchez M artín  

G / Carreras 31 - 45003 TOLEDO 
Telf.: 9 2 5  21 3 3  22

IJornadas 
i Gastronómicas 

Asturianas
CASA FEBRERO 2010

Tapico
\ U rb. Valdelagua, 104

BARGAS - Toledo 
www.restaurantecasazapico.es

PELUQUERÍA 
ESTÉTICA 
RAYOS U.V.A

Ronda Buenavista, 39 

Tei. 925 22 09 19 

TOLEDO

BAR:::::::::::::::::::::::::::::::: j

San A ntonio j

Raciones y Tapas j 
Bazos y Morros j

C/ Valdivias 11 - 925 222 077 j
(junto General Villalba)

TOLEDO
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MONDAS

Preparado un 
festival taurino
El Club Taurino Talaverano y la 
empresa Ofertauro Sur, que regenta 
la plaza de toros La Caprichosa, orga
nizarán conjuntamente una festival 
taurino benéfico el dom ingo de 
Mondas -11 de abril- con el objetivo 
de resaltar aún más la celebración de 
esta fiesta que este año estrena el 
cartel de Interés Turístico Nacional. 
Según informó el presidente del club, 
Alvaro Muñoz, en el transcurso de 
la cena anual de la entidad, la recau- ; 
dación que se obtenga en este feste
jo irá a parar a manos las Hermanitas 
de los Pobres, que regentan el Asilo 
de Ancianos. Los organizadores 
están manteniendo encuentros con : 
toreros, novilleros y ganaderos de la 
comarca con el fin de llevar a buen 
puerto la idea. Será una novillada sin 
picadores en la que participaran dies- : 
tros y reses de la zona, un evento 
que tanto la empresa como el Club 
Taurino Talaverano desea que tenga 
continuidad en las próximas edicio
nes de Mondas.

CASO UCOTA

Camacho acusa 
al Partido Popular
El senador y  a la vez secretario 
general de los socialistas talavera- 
nos, José Miguel Camacho, ha
dejado entrever que el Partido 
Popular puede te ne r c ie rtos in tere- : 
ses para de fender a la em presa 
Ucota antes que a la ciudad y  al 
consistorio . Estas sospechas las 
expresó cuando, en el transcurso : 
de una rueda de prensa, Camacho 
se re firió  a la Com isión de 
Segu im iento  que se desarrolló la 
pasada semana en la que se tra tó  
el recurso sobre la sentencia que 
condena al A yuntam iento  a pagar 
54 m illones de euros por la expro
piación del te rreno  en el que ahora 
se levanta el parque de Los Tres 
Olivos y que fue  calificada por el 
senador com o "de acierto " porque 
"ha perm itido que quedaran m uy 
claras las actuaciones realizadas 
por el gobierno municipal". No 
obstante, censuró a la oposición 
porque no entiende que "acoja las 
teorías de la empresa ".

U na serie de sellos reproduce cuatro  
obras de cerám ica del Ruiz de Luna

El M in isterio  de Fomento 
ha decido poner a la 
venta -hasta el 31 de 

diciembre de 2012- una serie 
de sellos de Correos, deno
minada Cerámica española, 
en la que aparecen sellos 
que reproducen piezas que 
se pueden contem plar en el 
Museo Ruiz de Luna. Se han 
editado 320 sellos de cada 
uno de los cuatro motivos al 
precio de 0,34 euros la unidad. Las piezas que se han seleccionado son un tin 
tero policromado del siglo XVIII, un cántaro de la m isma época y un plato y una 
ánfora del siglo XX. En el tintero, de color blanco, abunda la decoración vegetal 
y se puede leer el nombre de la persona para la que fue creada. En el cántaro 
predomina el azul cobalto, m ientras que el plato -que fue cocido en el alfar El 
Carmen, de Niveiro- fue creado por el popular Enrique Guijo.

T A L A V L R A  £
MÊÊÊÊmmoasam

SERRANILLOS PLAYA, REGADÍOS Y REGUERONES

Más de doscientas firm as avalan las 
protestas por el rep arto  de C orreos

»

El alcalde de 
San Román,

Francisco 
Sánchez -en la
foto-, está mante
niendo contactos 
permanentes con 
la Delegación 
Territorial de 
Correos con el 
objetivo de subsa
nar el problema 
que ha surgido 
con el reparto de 
las cartas en las
tres urbanizaciones que se encuentran en el térm ino municipal de esta localidad 
de la Sierra de San Vicente -Serranillos Playa, Regadíos de San Román y 
Reguerones- y en las que viven un gran número de talaveranos. Hace unas sema
nas, en esta misma revista, ya se contaba el problema surgido en este aspecto 
tras la baja laboral del cartero habitual, algo que denunció el teniente de alcalde del 
consistorio y a la vez presidente de la Comunidad de Propietarios de Serranillos 
Playa, Francisco Rosell. Pero, mientras las conversaciones llegan a buen puerto, 
los vecinos de estas urbanizaciones han remitido una protesta -que se encuentra 
respaldada por más de dos centenares de firmas- a la oficina de atención al clien
te que la compañía tiene en Madrid. Los afectados esperan que Correos destine 
a dos personas -una para que reparta la correspondencia y otra para que organice- 
con el fin de que las cartas no lleguen seis o siete días tarde.

FOMENTO A N U N C IA  U N A  TIRADA DE 320
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EL PP P R O T E S T A  POR L A S  C O N D I C I O N E S  DE LA P IS T A  DE A T L E T I S M O

Ü  IZQUIERDA UNIDA

Denuncia ante el 
Defensor del Pueblo
La Agrupación Local de Izquierda 
Unida ha denunciado ante el 
Defensor del Pueblo que el equipo 
municipal de gobierno no la deje par
ticipar en las sesiones plenarias. 
Este ha sido uno de los acuerdos 
que se han adoptado en el último 
Consejo Político Local, según ha 
hecho saber IU a través de un comu
nicado. José María Domínguez, el 
coordinador local, informó a los pre
sentes que se ha recibido el acuse 
de recibo de Enrique Múgíca, 
Defensor del Pueblo, el acuse de 
recibo del recurso relacionado con la 
denegación del uso de la palabra en 
el tiem po que marca para este asun
to  el Reglam ento del Pleno 
M unicipal. Adem ás, IU m antuvo 
este m ism o jueves en la capital de 
España un encuentro con un grupo 
de abogados para preparar el recur
so contencioso-administrativo rela
cionado con la subida del precio del 
agua. El Consejo Político Local con
sidera que el Ayuntamiento debe de 
buscar un acuerdo negociado con la 
empresa en el denominado caso 
Ucota y exige que se aclare si un edil 
socialista participó en las supuestas 
negociaciones.

j j  CERAMISTAS

D onarán placas 
para H a ití

Los ceram istas de Talavera donarán 
los azulejos con los nombres de las 
calles para ubicarlos en las vías de la 
zona centro de Puerto Príncipe, una 
vez que com ience a reconstruirse 
dicha zona afectada por la catástrofe 
que se ha cristalizado en Haití. Así lo 
ha hecho saber Roberto Perea, pre
sidente la Asociación Provincial de 
Cerámica y Artesanía, en la inaugu
ración de la Tienda solidaria, una 
exposición en la que se vende artí
culos de 45 artesanos de la ciudad y 
en la que se pueden apreciar piezas 
haitianas propiedad de Luisa 
Cazorla, artesana que vivió allí.

El Alfar El caso Ucota
E M I L I O  J I M É N E Z se aparca

nda Izqu ierda U nida inm ersa  en sus ta reas  para que 
sus d ir ig e n te s  puedan p re g u n ta r al a lca lde  a la fin a li
zación de cada ses ión  p lenaria . Una s itu a c ió n  que se 
c reó  cuando  el se c re ta rio  genera l del c o n s is to rio  ind i
có que  había que  ap lica r el re g la m e n to  -y con el bene 
p lác ito  de  los dos g ru p o s  con re p re se n ta c ió n  m u n ic i

pal- no se de jó  hab lar al co o rd in a d o r local de esta  fo rm a c ió n  po lítica. 
El re g la m e n to  en cu e s tió n  d ice  que  pueden  in te rv e n ir c iudadanos 
de a pie y  no re p re se n ta n te s  po líticos , que, por o tra  parte , podían 
p ro tagon iza r en exceso  e s te  cap ítu lo . Tanto desde  el PSOE, co m o  
desde  el PP, se d ice  que  a e s to s  g ru p o s  no les in com oda  que  m ili
ta n te s  de IU to m e n  la palabra, pe ro  aducen  que  han hecho  caso al 
se c re ta rio  para que  se cum p la  la no rm a tiva . E sto  no ha g us tado  
nada a IU y  ha llevado  el a su n to  hasta  el D e fe n so r de l P ueblo . Esta 
ha s ido  la no ta  po lítica  m ás re le va n te  de  la sem ana, d e sp u é s  de que 
ta n to  o pos ic ión  c o m o  go b ie rn o  se hayan to m a d o  un resp iro  en el 
caso Ucota.

El e qu ipo  de gob ie rno , una vez re m itid o  el re cu rso  de la se n te n 
cia al T ribunal S up rem o , deja aparcado  el te m a  po r ahora; aunque  
desde  el apara to  del pa rtido  no se cesa de c r itica r la a c titu d  tom ada  
por el PP en el caso y hasta el se c re ta rio  gene ra l de  los soc ia lis tas  
ha m o s tra d o  sus dudas sob re  el papel que  ha to m a d o  la opos ic ión . 
Quizá lo m ás no tic iab le  es que  de sd e  la em p re sa  se d ice  que  está 
p resta  a en tab la r una nueva negoc iac ión  y  recalca que, aunque  el 
a su n to  se encu e n tra  en los tr ib u n a le s , se puede  llegar a acue rdos  y 
re tira r el caso de la jus tic ia .

El ú ltim o  g iro  de  la em p re sa  ha s o rp re n d id o  a la c iudadanía, que 
no c o m p re n d e  que  ahora qu ie ra  negoc ia r cuando  a n tes  se ce rró  en 
banda o, lo que  es lo m ism o , rea lizó unas p e tic io n e s  po r las que  el 
A y u n ta m ie n to  no pasó. El e qu ipo  de g o b ie rn o  cuen ta  con el respa l
do del pueb lo , del m o v im ie n to  vec ina l y de  d is tin ta s  o rgan izac iones 
que  han ap laud ido  la d ec is ión  del g a b ine te  Rivas y  quizá por ello, 
Ucota  se ha p re s ta d o  a negociar. De to d a s  fo rm a s , el anunc ió  reali
zado por la em presa  co n s tru c to ra  c o n tie n e  a lgo de ve n e n o  porque  
so s tie n e  que  se está  u tilizando  el caso para que  sirva de co rtina  de 
h u m o  a un g o b ie rn o  al que  acusa de sacar a la pa lestra  el a sun to  
para que  la c iudad  no se dé cu e n te  de lo que  Ucota  cons idera  una 
m ala g e s tió n  del A yu n ta m ie n to .

a em presa quiere negociar, pero acusa al 
A yu ntam ien to porque considera que el 
caso lo utiliza com o co rtin a  de hum o
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EL ESTU D IO  DEL S O TER R A M IEN TO  DE LAS V ÍA S  C U M PLE CO N  EL PLAZO M A R C A D O

El A yu n tam ien to  ve  
m ás cerca  el A V E
El equipo municipal de gobierno considera que el AVE está más cerca y que los plazos 
marcados para que el soterramiento de las vías a su paso por la ciudad se están 
cumpliendo. Y es que en los que llevamos de este año, desde Fomento se han agilizado 
los trámites y ya se han adjudicado la redacción de los proyectos de varios tramos que 
se encuentran entre Pantoja y Oropesa.
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •  • EMILIO JIMÉNEZ

Desde que José Blanco se hizo 
cargo del Ministerio de 
Fomento se consumó un gran 

empujón en tomo al proyecto de la 
línea del Tren de Alta Velocidad 
Madrid-Lisboa, algo que ha hecho que 
cunda el optimismo en el equipo 
municipal de gobierno porque, como 
atestigua el alcalde José Francisco 
Rivas, el estudio informativo para 
soterrar el AVE a su paso por la 
Ciudad de la Cerámica estará listo 
para esta primavera o, a mucho tardar, 
para el verano. De momento, ya se ha 
adjudicado la redacción del proyecto 
en el tramo entre Talavera de la Reina 
y Calera y Chozas y en los días que se 
han consumido en lo que va de año

también se han ido licitando distintos 
tramos que se encuentran entre 
Pantoja y Oropesa.

Rivas no oculta que el estudio será 
“muy detallado y meticuloso", pero 
sostiene que “la redacción técnica del 
proyecto podrá ir muy deprisa’’. En los 
últimos meses, el presidente de la 
corporación municipal no ha dejado 
de decir que este proyecto hará que 
Talavera aparezca ante España y la 
Unión Europea como una ciudad de 
Alta Velocidad, que estará en un 
corredor internacional -que nace en 
París y muere en Lisboa tras pasar por 
Barcelona- y que la permitirá empezar 
a explotar las potencialidades del 
AVE. “No hay que olvidar -asegura

Rivas- que esta línea, además de suponer 
que los viajes se realicen de una forma 
cómoda y rápida, permitirá compaginar 
el servicio de viajeros con el de transporte 
de mercancías”.

Un intercambio de mercancías que 
se puede articular con el proyectado 
Centro Logístico del Transporte y que 
puede estar unido a la línea del AVE a 
través de un ramal, una iniciativa que 
se está cociendo en el seno del equipo 
de gobierno y que parece a la que ya se 
ha encontrado la ubicación. No 
obstante, hasta que no se adjudique la 
obra en todo el tramo urbano el 
asunto está en el aire.

El portavoz del equipo de 
gobierno, Tirso Lumbreras, también 
ha opinado sobre esto y ha dicho que 
puede ser el mes de junio cuando el 
estudio informativo cristalice porque 
“en estos momentos se está recopilando 
la información necesaria y se están 
configurando los datos técnicos sobre la 
ejecución de la obra en todo el tramo 
urbano, incluida la estación del 
ferrocarril”. Eso sí, mantiene que no 
hay detalles sobre dicha estación 
porque ahora no se está redactando el 
proyecto, sino que se están 
estudiando los elementos técnicos 
que se deben de tener en cuenta para 
que éste sea realidad de una vez por 
todas. Cuando finalice el invierno se 
sabrá algo más sobre el paso y parada 
del AVE en la ciudad.
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TALAVERA 
162 P R O Y E C T O S  
C O N  17 M ILLO N ES  
D E IN V ER SIÓ N

Los municipios de la comarca 
taiaverana han presentado 162 
proyectos para gastar la casi totalidad i 
de los 16,68 millones de euros que el 
Fondo Estatal para el Empleo y la 
Sostenibilidad Local ha destinado a 
esta zona, exceptuando los 1.114 
euros no solicitados, según ha 
informado Javier Corrochano, 
subdelegado del Gobierno.
Corrochano ha explicado que sólo 
veinte de los setenta municipios de 
esta comarca han presentado 
proyectos para acogerse al pago del : 
gasto social dentro de este fondo.
Todos los ayuntamientos de la zona 
han solicitado proyectos de inversión 
y veinte de ellos han optado, 
además, por destinar parte del fondo 
a gasto social; aunque la localidad de 
lllán de Vacas, como ya ocurriera en 
el Plan de Inversión Local de 2009, 
renuncia a los 649 euros que le 
corresponden por sus seis vecinos 
censados. Los 69 consistorios de la 
comarca acogidos a este segundo 
Plan E, con una población de 155.000 
vecinos, han presentado 132 
proyectos de inversión, por un 
importe superior a los catorce 
millones de euros. Corrochano 
califica el reparto de subvenciones 
como "equitativo".
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CAM PANA DE OROPESA

Denuncian vertidos al río Tiétar 
que contaminan el agua potable

Los grupos 
ecologistas 
Gredos Verdes, 

de Arenas de San 
Pedro, y Amigos del 
Guadyerbas, de 
Parrillas, han 
denunciado la 
expulsión de restos 
muy contaminantes 
de la planta de 
tratamiento de 
residuos sólidos 
urbanos
dependientes de la 
Mancomunidad del 
Bajo Tiétar al arroyo 
Peraleda, un afluente
del río Tiétar, que
afecta a los pueblos de la Campana de Oropesa. Según aseveran estos grupos 
ecologistas, estos vertidos contaminan el agua del Tiétar y expone a metales pesados a 
los pueblos de la Campana, que toman su agua potable aguas debajo de la 
desembocadura de este arroyo en el Tiétar en la zona conocida como los Motores de 
Navalcán, lugar donde se encuentra una planta de depuración donde se realiza el 
tratamiento. El presidente de esta mancomunidad es Miguel Hernández, alcalde de 
Candeleda. En la foto, los alcaldes de los pueblos de la Campana de Oropesa.

VALDEVERDEJA

La Junta entrega las llaves de 
nuevas viviendas a 12 familias

El delegado provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda, Félix Ortega, 
ha entregado las llaves a las familias adjudicatarias de las doce viviendas de 

protección oficial que el Gobierno regional ha construido en Valdeverdeja. El 
acto se desarrolló en el salón de plenos del consistorio y contó con la presencia 
-además de los adjudicatarios y sus familiares- de la alcaldesa Francisca

Rodríguez. Esta promoción arroja 
un precio medio por casa de 
86.340 euros, por lo que ha 
supuesto una inversión de la 
Junta de más de 1,6 millones de 
euros. Son pisos de entre 87 y 89 
m etros cuadrados, de las cuales 
ocho disponen de tres dorm itorios 
y otras tres de cuatro, además de 
una adaptada a minusválidos. La 
subvención otorgada para estas 
adquisiciones ronda los 
14.534 euros. wm
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ILLESCAS

Adolescencia
El ayuntamiento de lllescas, en colabo
ración con el Gobierno regional, ha 
puesto en marcha un nuevo servicio 
social para apoyar a las familias en las 
que se incluyen adolescentes y se 
enfrentan con esa edad a una nueva 
situación que, a veces, les es difícil 
afrontar. El dispositivo atenderá de 
forma gratuita y voluntaria a todas las 
familias que lo necesiten, tanto normali
zadas como a aquellas que se encuen
tran en mayor desventaja social.

VILLACAÑAS

Con W i-fi
Buena parte de las instalaciones munici
pales de Villacañas van a disponer de 
esta conexión de acceso libre a Internet 
que va a permitir que unos y otros cen
tros puedan estar interconectados. Las 
obras van a costar 98.000 euros y se 
financiarán con cargo al Plan E.

CORRAL

Bonificaciones
El ayuntamiento de Corral de Almaguer 
las acaba de aprobar en sus ordenanzas 
fiscales de este año para Incentivar la 
actividad económica local, con rebajas 
en el impuesto de construcciones, ins
talaciones y obras: se reducirá hasta un 
90% para las remodelaciones de casas 
en las que se mejore la accesibilidad de 
los vecinos con discapacidad, el 75% a 
las nuevas empresas que se instalen o 
a las que realicen ampliaciones y el 25% 
a los nuevos comercios. Además 
siguen en activo otros incentivos apro
bados el año pasado, como la congela
ción de impuestos y precios públicos o 
la eliminación de algunas tasas, como 
las de expedición de certificados de 
empadronamiento o de convivencia.

CABAÑAS - HUERTA

La carretera
El Gobierno regional ha licitado estos 
días las obras para mejorar los 8 kms de 
la CM4051 que unen Cabañas de Y epes 
y Huerta de V aldecarábanos Las obras 
costarán 2.800.000 euros.

B p  o  i W C* i J\IHB ir W W J1 v  h

M ejoras educativas
Los técnicos de Educación estudian la viabilidad 
de construir un nuevo colegio en Santa O lalla, 
en el espacio que ahora ocupa el de Primaria, 
para solucionar los problemas que ocasiona 
que alumnos de este ciclo y de Infantil se 
encuentren en edificios distanciados. El edificio 

de Infantil se reconvertiría en una guardería. La foto es de la visita que los delegados 
de la Junta y Educación han hecho estos días al colegio. En Recas, la consejera de 
Educación inauguró el miércoles 17 el instituto Arcipreste de Canales, en el que se 
han invertido 7 millones de euros. Es una de las 83 actuaciones contempladas en el 
Plan de Infraestructuras Educativas de la Sagra (2008-2011), dotado con 200 millones. 
Y en Consuegra está ya en fase de licitación la construcción de una nueva guardería 
con 106 plazas en el antiguo colegio Cervantes. Va a costar casi 3 millones.

■  SANTA CRUZ DE LA ZARZA

Un campo de fútbo com o nuevo
El de Santa Cruz de la Zarza 
estrena estos días césped arti
ficial, gradas y vestuarios refor
mados. El ayuntamiento y la 
Junta han financiado al 50% 
las obras del campo, listo para 
acoger en unas semanas un 
encuentro con veteranos del 
Real Madrid. En el último año, 
el ayuntamiento ha mejorado 

sustancialmente las instalaciones deportivas, con la construcción de 2 pistas polide- 
portivas, 2 de padel y la mejora del campo de fútbol-7. Fotos: Carlos Gs Mingo

: ¡¡¡TORRIJOS
Estrenan plaza

La del Arco de Toledo de Torrijos 
se ha inaugurado esta semana, 
con parque infantil para los más 
pequeños. Las obras han costa
do casi medio millón de euros. El 
ayuntamiento también ha inau
gurado en los últimos días el 
Parque de la Cava y el aparca
miento que se ha construido en las inmediaciones, r^ nataua Sanche Aparicio

¡¡¡VILLACAÑAS

Por el comercio local
Es el popular mercado de Las Casitas de 
Villacañas. Lejos de abandonarlo, como ocurre 
en otros municipios, el ayuntamiento de este 
pueblo ha optado por remodelarlo y moderni
zarlo íntegramente para atraer a nuevos 
comerciantes y clientes. Es la primera obra 
que gestiona la Empresa Municipal de la Vivienda. Ha costado 85.000 euros.
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LA RINCONADA
<<El Puente se cae t t

Lo han advertido esta semana los vecinos de 
La Rinconada, la pedanía de La Puebla de 
Montalbán que lleva batallando casi dos años 
contra la gravera que comenzó a explotarse 
muy cerca de sus casas. Aunque la alcalde
sa ordenó la clausura de la actividad hace un 
mes, los vecinos aseguran que los camiones 
de gran tonelaje siguen entrando y saliendo 
de la explotación y deteriorando la única vía 
que tienen para acceder al pueblo. Esta es la 
imagen que presentaba esta semana.

LA PUEBLA DE MONTALBAN

El ta lle r de em pleo para jóvenes
Es una iniciativa del ayuntamiento 
de La Puebla de Montalbán de la 
que se benefician 16 jóvenes de 
entre 25 y 16 años (algunos apa
recen en la foto). Les han contra
tado a jornada completa para que 
aprendan distintos oficios ayudan
do a renovar acerados, eliminar 
barreras arquitectónicas o mejo
rando los jardines de la avenida de 
la Constitución.

TORRIJOS
Horas extras

El Partido Socialista de Torrijos ha vuel
to a insistir esta semana en denunciar 
"el despilfarro de dinero público" que 
a su juicio ha realizado el equipo de 
gobierno del PP, al pagar 340 y 830 
horas extras respectivamente a dos 
operarios municipales que, según la 
documentación que manejan, hizo 
que uno de ellos llegara a cobrar hasta
3.000 euros sólo por este concepto el 
pasado mes de noviembre. 
Recuerdan que el Estatuto de los 
Trabajadores contempla la realización 
de 80 horas extras anuales como 
máximo y dicen que la mitad de la 
plantilla de la policía local también 
incumplió esta norma el año pasado. 
Desde el equipo de gobierno munici
pal explican que los dos operarlos han 
cobrado lo establecido por el trabajo 
que han realizado. Unas funciones que 
les exigen estar pendientes de sus 
tareas casi las 24 horas del día.

MÉNTRIDA

No a la privatización
Izquierda Unida ha recurrido la privatiza
ción del servicio de aguas que el pleno 
municipal de Méntrida aprobó el 29 de 
diciembre, porque los representantes 
de los trabajadores no fueron informa
dos de una decisión que afecta a algu
nos empleados. IU advierte que la priva
tización supondrá una subida en la fac
tura a pagar por los vecinos.

MOCEJÓN

Bochornoso
Así considera IU las explicaciones en el 
último pleno municipal de Mocejón de la 
teniente de alcalde, María Sol Pérez, 
sobre el presunto trato de favor que 
podría haber dado a los promotores del 
PAU Valseco II, con quienes al parecer 
está relacionada, según ha denunciado 
la coalición, que está a la espera de un 
informe jurídico que elabora Diputación 
sobre el asunto.

MONTES DE TOLEDO

Más tu r is m o
El Grupo de Desarrollo Local de los 
Montes de Toledo está promoviendo la 
creación de una asociación comarcal de 
turismo que impulse la mejora y crea
ción de nuevos servicios para los visi
tantes y atraiga su llegada. A la reunión 
convocada esta semana asistieron 30 
empresarios interesados en la idea. 
Representantes de la asociación Sierra 
del Segura y de la asociación provincial 
Toledo Rural estuvieron en el acto para 
contarles cómo funcionan ellos.

OAPGT (DIPUTACIÓN)

Modelos
La Diputación provincial de Toledo lo 
sigue siendo para muchas otras admi
nistraciones provinciales del país, que 
están copiando su Plan de remodela
ción y conservación de la red provincial 
de carreteras (1.000 kms en Toledo) o el 
funcionamiento del Organismo autóno
mo de Gestión Tributaria (OAPGT) que 
recauda los impuestos de 186 pueblos 
toledanos. Esta semana han sido miem
bros del equipo de gobierno de la 
Diputación de Guadalajara los que se 
han interesado por conocer de cerca la 
eficaz gestión de este organismo, que 
sólo el año pasado tramitó 900.000 reci
bos municipales.

CONSUMO

Dudas frecuentes
Las oficinas de inform ación al consu
m idor de Sonseca, Madridejos, 
Quintanar y Consuegra han presen
tado un proyecto conjunto para mejo
rar la inform ación que ofrecen a los 
consum idores sobre sus derechos. 
Quieren editar un video con dramatl- 
zaciones sencillas sobre los proble
mas más habituales a los que nos 
enfrentam os cuando nuestras com 
pras o los servicios que recibimos no 
son com o esperábamos (qué hacer 
cuando hay que utilizar una garantía, 
como reclamar...)
La oficina de Sonseca, además, ha 
anunciado otro proyecto para intentar 
reducir el consum o de papel de alu
m inio este año en el pueblo.
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QUINTANAR

O portunidades
Los comerciantes y el ayuntamiento 
de Quintanar organizan el 27 y 28 de 
marzo su I Feria de Oportunidades, 
donde se podrán encontrar auténticas 
"gangas" de todo tipo. Será en la 
carpa instalada en el recinto ferial. Ese 
m ismo fin de semana se celebra en 
Quintanar el Campeonato sénior de 
Kárate de Castilla la Mancha; hay, 
además una curiosa competición de 
King Ball (el deporte que se juega con 
una pelota gigante). Y se puede disfru
tar de las II Jornadas de la Tapa, en 
las que este año se pueden probar 26 
sugerencias originales. Las jornadas 
se celebran todos los fines de semana 
hasta el 14 de marzo.

DIPUTACIÓN

Senderism o
La Diputación ofrece 5 rutas de sen
derismo para niños y jóvenes toleda
nos de entre 8 y 16 años, que podrán 
participar a través de sus colegios e 
institutos por un precio simbólico. Las 
rutas, de dificultad media-baja, discu
rren por La Milagra (Navahermosa), 
Los Pelados y el Castañar (Sierra de 
San Vicente), Las Navillas (San Pablo 
y Menasalbas), Madroñal (Marjaliza y 
Arisgotas) y La Calderina (Yébenes y 
Urda). Todas se realizarán en grupos 
de 50 alumnos (mínimo) y con monito
res especializados. Se puede obtener 
más información y hacer las solicitu
des en: www.diputoledo.es

TORRIJOS

Por la igualdad
El ayuntamiento y el centro de la mujer 
de Torrijos organizan el 6 de marzo el I 
Concurso de Graffiti y Pintura Mural 
por la Igualdad. Los trabajos se reali
zarán en la avenida de Toledo. Los par
ticipantes deben inscribirse antes del 
miércoles 24 de febrero en el centro 
de la mujer. En Consuegra, el centro 
de la mujer ha convocado el XII certa
men de poesía y narrativa corta 
"Nuevos Caminos". Se pueden pre
sentar trabajos hasta el 1 de marzo.

■  NOBLEJAS

Las tre s  qu intas

Mí
Ami SÉ

rfi'tt i

Ya no hay mili, pero los jóvenes de Noblejas mantienen la tradición de los antiguos 
quintos y todos los años, por estas fechas, la quinta que se hubiera marchado a filas, 
la anterior y la posterior, se reúnen para pasar un fin de semana "por todo to alto". 
Eso si, con alguna "hazaña" que otra, que los vecinos se toman con más o menos 
humor. Por ejemplo, encontrarse las cortinas de las puertas de las viviendas amon
tonadas en la plaza mayor. Y cada uno a por la suya ... Foto; Celestino Pérez

YEPES
Sostenibles
Esta patrulla de ener
gía solar está formada 
por alumnos del cole
gio Rafael García 
Valiño de Yepes.
Detrás, otros compa
ñeros convertidos en 
molinos de viento o 
gotas de agua. Todos dispuestos para lanzar al viento 500 globos con mensajes sos- 
tenlbles que ellos mismos habían preparado. En el colé les habían hablado meses 
antes de la importancia de ahorrar energía y de cómo hacerlo. Muchos lo han llevado 
a la práctica y han valorado el dinero que han podido ahorrar, por ejemplo, apagando 
las luces cuando no se necesitan. Durante el acto del viernes 12, entregaron todo ese 
dinero a Caritas. Esta misma iniciativa, promovida por Cemex, se está llevando a cabo 
en otros 10 colegios de municipios en los que la empresa tiene negocios.

ALMOROX

Cien años
Los ha cumplido esta semana 
Dionisio Parro Montero en
Almorox. Vive en la residencia 
con su esposa, Timotea Benita,
que cumplirá 99 el año que 
viene. Allí hubo una gran fiesta 
para él. Son la pareja de más 
edad de este pueblo.
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"A  M I LADO NO PUEDE HABER NADIE QUE N O  C U M P LA ", DICE EL ALCALDE

El PP de Ugena se 
queda en m inoría
El Partido Popular se queda en minoría en Ugena, tanto en la corporación municipal como en 
el partido. El alcalde, M a n u e l C o n d e, ha destituido esta semana a su hasta ahora concejal de 
Deportes por las presuntas irregularidades que, explica, han detectado en su gestión. El edil 
achaca el cese a cuestiones urbanísticas. Por otro lado, la asamblea local del PP, que también 
preside Conde, perdió en octubre a la mitad de sus afiliados. 5 de ellos han formado en Ugena 
una agrupación de UPyD, que se jacta de haber logrado una veintena de afiliados en un mes.

PIL A R  P A LO P

Asegura Manuel Conde que n o  h a  
te n id o  m ás rem ed io  qu e d esti
tu ir a  Eduardo Esteban c o m o  

c o n c e ja l  de D ep ortes por “los problemas 
de contabilidad” que, exp lica , h a n  d e te c 
tad o  e n  su g estió n  y de los que n o  q u ie

re dar m ás d etalles h asta  qu e e l juez n o  
se p ro n u n cie  sobre la  d en u n cia  qu e h a n  
p resen tad o  c o n tra  este  c o n c e ja l  p or esas 
supuestas irregularidades. D ic e  e l a lca l
de q u e  cu an d o  las d escu brieron , p id ió  al 
s e c re ta rio -in te rv en to r  u n  in form e que 

tard ó  u n  m es e n  elaborar. Y  e n  base a 

éste , h a n  p resentad o la  d en u n cia . “Si el 
juez dice que me he equivocado con la 
denuncia, seré el primero en pedir perdón”, 
señ a la  C o n d e .
Eduardo E steb a n  n o  tie n e  reparos e n  

c o n ta r  e n  qu é se basa la  a cu sació n  del 
a lca ld e. D ic e  qu e le  rep ro ch a n  h a b e r 
m a n e ja d o  s in  au torización  u n a  c u e n ta  
b a n ca ria  a  n o m b re  de la  A so c ia c ió n  
D ep o rtiv a  E le m en ta l, encargad a de ges
tio n a r  algunas de las activ idad es e  in sta 
la cio n es  dep ortivas m u nicip ales. E l c o n 

c e ja l  e x p lica  qu e ah o ra  le h a n  d ich o  que 
la c u e n ta , a b ierta  e l v eran o  pasado, 
d eb ía  ser m a n e ja d a  por e l p resid ente  de 
la  a so c ia c ió n  y n o  por él, “pero lo cierto 
es que siempre se ha trabajado así y desde el 
verano nadie me ha dicho que no pudiera 
ingresar o sacar dinero para las actividades 
deportivas. Yo no me he llevado ni un euro 
de esa cuenta. Tengo todos bs justificantes 
de bs movimientos y b  puedo demostrar”, 
ex p lica b a  esta  sem ana.
E steb a n  se qu ed ó de p iedra e l v iern es 12 

de febrero , cu an d o  e l a lcald e le  co m u n i-

Manuel Conde, alcalde de Ugena.

có  e l cese  c o m o  c o n c e ja l  de D ep o rtes  y 
le  ad virtió , según in d ica , q u e  si d im itía  y 

d e ja b a  e l a y u n tam ien to , n o  p resen tarí

a n  d en u n cia  c o n tra  él. “Después de las 
amenazas no me voy a ir". Y  m ás de p ie 
d ra a ú n  c u a n d o  M a n u e l C o n d e  le  
p ro h ib ió  e l lu nes 15 qu e reco g iera  sus 
cosas d el d esp ach o . “Llam ó incluso a la 
policía ¡ocaí para que me impidiera el paso”. 
E l c o n c e ja l  sólo  e n c u e n tra  e x p lic a c ió n  a 
su cese  e n  “las pegas” q u e  puso h a c e  

unos m eses a  la  a p ro b a c ió n  de u n  n u ev o  
p ro y ecto  u rb an ístico  a  L o n ta n a  S u reste , 
la em p resa qu e h a  con stru id o  e n  los ú lti
m os añ o s b u e n a  p arte  de las nu evas 

v iv iend as de U g e n a . “N o  me parecía bien 
porque sabemos que han dejado colgados 
otros P A U s y a nosotros no nos han termi
nado b  guardería”. E l a lca ld e  n ie g a  
ro tu n d a m e n te  esta  re la c ió n  de h e c h o s . 
“E s totalmente falso. No se ha presentado

ningún nuevo proyecto y bs que hay pen
dientes han tenido ¡a aprobación de ese con
cejal”. E l a lca ld e  sabe q u e  esta  d estitu 
c ió n  d e ja  a  su g o b iern o  e n  m in o ría  e n  la 

c o rp o ra c ió n  m u n icip a l, p ero  ad vierte: 
“a  mi lado no puede haber nadie que no 
cumpb”. C o n fía  e n  la  responsabilidad 
d el P S O E  p ara  n o  p la n te a r u n a  m o c ió n  
de cen su ra , p ero  cre e  q u e  si fin a lm e n te  

se h a c e , “yo seré el que saldré reforzado de 
esa moción".

E n  l o s  ú l t i m o s  m e s e s  e l a lca ld e  h a  
v isto , ta m b ié n , c o m o  se le  esfu m ab an  la 

m itad  de los afiliados de la  asam blea 

lo ca l d el PP, q u e  é l m ism o  preside. E n  
o ctu b re , 14  personas a b a n d o n a ro n  el 
P artid o  P op u lar e n  d esacuerdo c o n  “¡a 
dictadura interna” qu e h a b ía  im pu esto  

M a n u e l C o n d e  e n  e l a y u n ta m ie n to  y e n  

la  asam b lea  lo ca l d el PP, ap u n ta  Rosa 
María Lasunción, u n a de las que se 
m a rch a ro n . E lla  y o tros cu atro  ex-a filia - 
dos d el P P  organ izaron  la agru p ación  

lo c a l de U P y D  qu e se h a  p resentad o 

estos días y q u e  se ja c ta  de h a b e r  c o n se 
guido e n  ap enas u n  m es u n a  v e in te n a  
de afiliados, e n tre  e llos m u ch os antigu os 

sim p atizan tes de C o n d e . “Entre que ha 
caído en una desgana total y sus malas 
maneras está hundiendo al PP”, c o m e n ta  
L a su n c ió n , e x tra ñ a d a  de qu e la  e je c u ti
v a  p ro v in c ia l de este  P artid o  n u n c a  les 
p reg u ntara  p o r qu é se h a b ía n  dado de 
b a ja . M a n u el C o n d e  n o  q u iere  h ab lar 
de U P y D , au n q u e cre e  qu e la  form a e n  

la  qu e h a n  em pezado a  tra b a ja r n o  “es 
un buen camino".
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Jtii el frío  ni la crisis 
pudieron con el Carnaval

Estas chicas son de Quintanar. El suyo fue todo un 
espectáculo que alegró el Desfile de Toledo.

Foto: Miguel Angel Sánchez de la Morena

Es La Jota Pujada de Miguel Esteban, uno oe iua 
actos carnavaleros más tradicionales y singula
res del país. Este año el capitán y la capitana 
han sido Alberto Jlmémez y Sol Lara. Tras desfi
lar por el pueblo, abrieron el corro con la prime
ra jota. Les siguieron otras tantas parejas que 
pagaron hasta 200 euros por bailar en el centro.

Junto a estas líneas y arriba, 2 de las 8 comparsas de 
Toledo que desfilaron el sábado 13 por las calles de la 
ciudad. Incluida la de la asociación de vecinos de San 
Antón, que este año han vuelto a participar.
Y junto a ellos, otras 20 agrupaciones que llegaron de 
diferentes puntos de la región, como “Los Últimos 
Guerreros”, de Piedrabuena (Ciudad Real), que se llevó 
el primer premio.
Y si el Certamen congregó a miles de personas, no 
menos fueron las que abarrotaron la verbena de la 
plaza de Zocodover hasta bien entrada la madrugada 
del domingo 14. Y casi todas con disfraz. Rjto : Miguel Angel
Sánchez
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Premio para uno de los disfraces más singulares. Este es de la aso
ciación de mujeres La Fuentecilla de Torrijos. Foto: Natalia Sánchez

9 --------- --------- “  "Fl rían de los ¿Tnosari^ de lllescas, que
Las fotos de arriba son de El Clan d adultos. La meJor
consiguieron el primer premio e" tac ege. jndiv¡duales;

comparsa m fa n *  Noes.ro de Cada Dia' entre
"Charleston" entre los mayores y 
los más pequeños. Foro. Ano iluscas

primer premio en el Concurso de La Puebla de 
Montalbán, en el que han participado 13 grupos.

En Villacañas han echado la vista atrás este año con una exposición 
que recogía algunos de los mejores disfraces y fotografías de los 
últimos treinta años, facilitadas por las peñas y carnavaleros que no 
se lo pierden nunca. A la historia han pasado ya los ganadores del 
Certamen de este año: Babilonia con "El Bosque Animado" (en la 
foto) y "Las Vacas Locas" (en categoría infantil).

Junto a estas líneas, El Circo de Galvez. Se lleva
ron el segundo premio en su pueblo y el tercero 
en Cuerva.

La foto de abajo es de Noblejas, de "Fantasía 
Veneciana", que se ha llevado este 2010 el pri
mer premio en su pueblo. Avatar se hizo con el 
Segundo. Fotos: Ignacio Pavón y Celestino Pérez
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Jesús Real Martínez Raposa, toda una in 

encontrado".

Las
hormigas de arriba son de 
Cuerva y ganaron el primer premio del 
Certamen de su pueblo. Allí también hubo cho
colate para todos al terminar el desfile para 
combatir el frío.
En San Pablo de los Montes también saben lo 
que son las bajas temperaturas este año, pero en 
Carnaval, como si nada. Estos toreros desafiaron
a todo. Fotos: Oscar Serrano y Salvador Castro

foto de 
riba es de
ílascarada 
nbrujada”, 
comparsa 

3 El Romeral 
ue se ha lle- 
ado el primer 
remio en el 
ertamen de 
;u pueblo y 
>n el de cate- 
joría de no 
ocales de 
Tembleque. 
Foto: Sacri C irujano

Arriba, “En Busca de las Indias 
Pérdidas”, la comparsa que ha ganado 
el concurso de La Villa de don 
Fadrique. Ante la situación económica, 
el ayuntamiento ha decidido este año 
reducir a 1.500 euros el dinero destina
do a premios. Y sólo hubo para las 
comparsas locales.

Junto a estas líneas Los Incas Reales 
de Menasalbas. Se llevaron el segundo 
premio en el desfile de Cuerva. Foto:

Ignacio Pavón
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La foto de arriba es de "La Decimotercera Hora del 
Eclipse", de la veterana asociación El Trajín de La Guardia, 

que todos los años acumula premios. El pasado fin de 
semana fueron los 1o en Villafranca, los 2° en Toledo y los 

3o en Puertoliano . FOTO: Miguel Angel Sánchez de la Morena

Cine de 
Barrio se 
llevó en 
Polán el pri
mer premio 
de este año 
(en la foto 
de arriba).

Junto a 
estas líne
as, “Play 
Mobil
Hortelanos”
de
Esquivias.
Ganaron el 
Premio al
Mejor 
Disfraz 
Original del
pueblo
sagreño.
fo r o s :  Ignacio  

Pavón y  C arlos de
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En los cole
gios de toda la provincia también se ha celebrado por 

todo lo alto el carnaval. Estos niños y sus profesores son del 
colegio Cesar Cabañas de Recas, ataviados como elegantes 

camareros. Fo to : Angelines S ánchez

En Villanueva de Bogas los chicos del Espacio Joven y 
la ludoteca recrearon el Arca de Noe. 80 participantes 
se encargaron de que no faltara ni un detalle. Los de 
las fotos simulan el Diluvio y el Arco Iris con el movi
miento de sus capas. A cambio: numerosos premios

por toda la comarca. Foto: diego bravo
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La foto de abajo es de la guardería 
de Sonseca. Allí eligieron a Blancanieves 

para pasar el Carnaval.

Aguila Roja se paseó por las calles de Santa Cruz de la Zarza, acompañado de 
amigos y enemigos. La peña local Los Prepuches se encargó de que no faltara
n i  u n o .  Fo to : C arlos G arcía  M ingo

Este grupo de vaqueros se ha llevado este año el 
premio del Concurso que ha organizado el 

de Valmojado. La foto de arriba es 
máscaras de toda la vida en el baile de

Quintanar. Fo t o s : C ecilio  Domínguez y A rtu ro  R ojo

La foto de abajo es de Cobisa. Son “La Panda”, que 
este año han conseguido el segundo premio de su 
pueblo. El primero fue para la comparsa toledana del 
barrio de San Antón: “Con unos kilitos de más”. El 
tercer premio fue para la asociación de Familias 
Unidas de Cobisa. Fo to :Pedro G uerra

so . arranque. Allí el 
se lo llevo el Grupo
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Más de un centenar de personas formaron parte de esta com
parsa que organizó la asociación de padres y madres de 

Villaluenga. Allí no hay concurso de disfraces. Todos 
___ __________ cuentan igual, foto: mercedes

La comparsa de arriba es de Madridejos. Son las
______________ Guardianas de Ketmul,
.____ .W 7 S 1  desfilando por las calles
— ”  de Consuegra. Del pue- 

' /  blo vecino se volvieron 
U  con el primer premio en 
J  la modalidad de carrozas.

Epoca del Yogur”. Este di
fuella °  C° n envo,tor¡os de fuela gran sensación por t 
comarca de Torrijos. Ellos i 
Puebla de Montalbán. Foto N

Las '— -___________
charangas siguen ------- --------------------
siendo protagonizando el día y la noche ~ ----- ---------
de los carnavales toledanos. Estos desfilaron el fin de semana

Estos Girasoles de Van Gogh s 
ganaron el segundo premio en 
el concurso de Casarrubios.
Fo to .- C ecilio Domínguez

s  I t i l if. M  -v »¡;
f J

por las calles de Pulgar. Fo to : O scar  S errano
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□  COMARCA DE TALAVERA

Habían robado en al menos 14 parcelas
El m a la g u e ñ o  E.F.C., de 28 años, y  el ca ce re ñ o  D.B.C., de 40, son 

los p re su n to s  lad rones  que  han asa ltado  al m e n o s  14 hu e rta s  y  pa rce 
las p ró x im a s  a Talavera. La po licía  les ha d e te n id o  e s to s  días y  ha re cu 
perado  buena pa rte  del m a te ria l que  robaron. De to d o : de sd e  m o to s , 
navajas, h e rra m ie n ta s  de  labranza, u te n s ilio s  d o m é s tic o s  y  ado rnos , 
a lgún o rd e n a d o r y  hasta  ropa y ca lzado para las faenas  ag ríco las o a lgún 
ave. La policía de  Talavera, que  ha d ir ig id o  la ope ra c ió n , e s tim a  en 
12 .000  e u ros  el va lo r de  to d o  lo que  se lleva ron  de es ta s  14 fin ca s . En 
la com isa ría  de esta  c iudad  aún quedaban  a lg u no s  de e s to s  o b je to s , a 
la espera  de que  sus  p ro p ie ta rio s  los id e n tif iq u e n  y se los lleven .

L  REAL DE SAN VICENTE j

Trágica m uerte
El cadáver de  A .M .M ., de 76 

años, aparec ió  ca lc inado  hacia las 
c in co  de la ta rd e  del ju e ve s  11 de 
fe b re ro  en El Bonal, un paraje de 
El Real de  San V ice n te  al que  el 
anc iano  había d icho  que iba a 
pasear. Todo parece ind ica r que 
su fr ió  un in fa rto  y  se d e sp lo m ó  
so b re  la hoguera  que  el m is m o  
había p rend ido . Lo e n co n tró  un 
p rim o  de su esposa.

LAGARTERA

Fatal alcohol
Lo es al vo la n te  co m o  esta  

sem ana  ha v u e lto  a d e m o s tra rse . 
Un jo ve n  de 19 años, J a v ie r  
B ra v o , m u rió  en la m adrugada 
del sábado 13, al sa lir d e sp e d id o  
p o r la puerta  del coche  en el que 
via jaba co m o  co p ilo to . El c o n d u c 
tor, que  salió  ¡leso, d io  p o s itivo  en 
la p ru e b a  de a lc o h o le m ia . El 
coche  se sa lió  del ca m in o  que  
une Herreruela de Oropesa con 
Lagartera y  chocó  con tra  una 
e d ifica c ió n . La v íc tim a  vivía en 
esta  ú ltim a  loca lidad.

QOPERACIÓN CHOZAS j
Van 4 1 detenidos

La ope rac ión  "C hozas"  con tra  
el trá fic o  de d rogas, in iciada tras  
el e sc la re c im ie n to  de  un robo 
re g is tra d o  en la u rb a n iza c ió n  
Valparaíso (Toledo) el 13 de fe b re 
ro del año pasado, s igue  dando 
resu ltados , tras  el d e sm a n te la - 
m ie n to  casi to ta l de la banda que 
la policía co n s ig u ió  e n tre  n o v ie m 
bre  y  enero , con la d e te n c ió n  de 
los cabecillas.

Pero s iguen  quedando  fle co s . 
E sta  se m a n a  han d e te n id o  a 
o tro s  15 p re su n to s  in te g ra n te s  
de  la red  en Santa O lalla, 
Fuenlabrada y M adrid. T ienen 
e n tre  20  y  39  años y  s u p u e s ta 
m e n te  seguían ope rando  con sus 
" je fe s "  en la cárce l. Con e llos  
son ya 41 las pe rsonas d e te n i
das. Se han incau tado  de 12 kgs 
de  m arihuana  y 1,2 de cocaína.

i □  ALCAUDETE

Denuncia al alcalde 
y a la secretaria
El alcalde de A lcaude te  de la 

Jara, el popu la r J o s é  A n to n io  
F a re lo , se querellará contra  Tele 5  
por haber in fo rm ado  -el pasado 
m ié rc o le s - que  se e n co n tra b a  
d e ten ido  por m alos tra tos . A lgo  
que Farelo d e sm in tió  el m ism o  
m ié rco les  en el pueb lo  haciendo 
que el a lguacil de la localidad pre
gonara que aquel vec ino  que qu i
siera d epa rtir con el a lcalde lo 
podría hacer porque  estaba en su 
puesto .

El pasado 15 de ene ro  el p rim e r 
edil fu e  denunciado, en la com isa 
ría de Talavera, po r una trabajadora 
m un ic ipa l -que ocupa el p ues to  de 
v ig ilan te - por "tocarla e l cu lo "  y  el 
pasado lunes 15 de feb re ro , esta 
m ism a  em pleada denunc ió  en el 
p u e s to  de  la G uard ia  C iv il de 
A lcaude te  de la Jara que estaba 
s iendo  acosada por la secretaria 
m u n ic ip a l para que  re tira ra  la 
denuncia  que había in te rp u e s to  
contra  el alcalde.

"Han comenzado unas dilegen- 
cias, pero a m í no se m e ha dete
n ido y no tengo conoc im ien to  
alguno de que se m e haya denun
ciado. Por eso m e ha extrañado lo 
que se ha com entado en Tele 5  y, 
a renglón de esto, no sólo yo, sino  
también el Partido Popular, esta
m os trabajando en la querella que 
vamos a presentar", ind icó Farelo 
el m ié rco les. La opos ic ión  no ha 
querido  p ronunciarse  sobre  este  
asunto  porque no d ispone  de in fo r
m ación  necesaria para e m itir  un 
ju ic io .

□  BURGUILLOS

La estam pita
En Burguillos v iven D .S .A .O ., de 

39  años, y su hijo, J A S A ,  de 19. 
La guardia civil les ha de ten ido  esta 
sem ana com o presuntos autores 
de 4  " tim os de la estampita "  com e
tid o s  en d is tin to s  pueb los  de 
Cuenca desde 2007 (los dos últi
m os este  m ism o  año). Con las 
supuestas operaciones se habrían 
apoderado de 18.000 euros. Los 
tim adores engañaron a sus víctim as 
haciéndoles creer que un discapaci
tado estaba con fund iendo billetes 
de d inero con estam pitas, que esta
ba d ispuesto  a cam biar por una can
tidad m enor de d inero de la que 
parecía mostrar. Las víctim as caían 
en la tram pa y  en alguna ocasión se 
dejaron conducir hasta un cajero 
au tom ático  para sacar el d inero que 
iban a cam biar por "las estampi
tas'', que resultaron ser, eso.

□  TOLEDO

Por la ventana
La policía ha de ten ido  al joven 

que p resun tam ente  se desco lgó 
por una ventana de un local com er
cial del barrio to ledano de Santa 
Teresa, en el que había robado
1.000 euros, el 8 de febrero. Es 
S.A.D., de 25 años y  con 23 antece
dentes policiales. Su ú ltim a de ten
ción ha perm itido  esclarecer o tros 2 
robos com etidos  el 4  de febre ro  en 
Palom arejos (de uno se llevó orde
nadores y  de otro  dinero), así com o 
o tros 2 hurtos de carteras com eti
dos el 29 de enero. Al día s iguiente 
sacó dinero con una de las tarjetas 
que encontró  en ellos.
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P IL A R  R U B IO

MUCHOS FANS 
EN SU PUEBLO
Fuentespino del Haro, el pueblo del 

padre de Pilar Rubio, está en la red 
social Facebook, y tiene casi 200 
seguidores. Como era de esperar, en 
esa página son fans de Pilar Rubio, 
quien ha ido por este pueblo 
castellano manchego, ubicado en la 
provincia de Cuenca, desde que era 
niña. Es más, Pilar ha hecho el paseíllo 
por Fuentespino también cuando ha 
sido famosa, a ver a su abuela, quien 
falleció el año pasado.

El alcalde del pueblo, Benjamín 
Prieto, que es primo del padre de Pilar, 
sugirió a la actual presentadora de 
"Mira quién baila" la posibilidad de 
que presentara algún acto benéfico 
relacionado con la residencia que 
quieren abrir en el pueblo, algo a lo 
que Pilar Rubio mostró una buena 
predisposición. A la presentadora le 
quedan todavía unos tíos en el pueblo.

Javier González Delgado, profesor 
de d ibu jo  del In s t itu to  de 
Numancia de la Sagra, ha ganado 
un crucero por el Mediterráneo 
gracias a su in tu ic ió n  y 
conoc im ien tos  sobre el cine 
español.
Este c in è filo  em pedernido 
partic ipó en la Quiniela sobre los 
Goya que organizó la propia 
Academia del Cine para darle más 
emoción a la Gala.
La persona que más prem ios 
acertara de los ve in tiocho en liza 
ganaría un crucero por el 
M editerráneo. Javier González fue 
el partic ipante  de España que más 
dió en el blanco. De los ve intiocho 
galardones, acertó nada más y 
nada menos que ve in titrés, ahí 
queda eso. Nadie pudo igualarle 
en todo el país.

Hay que decir que este docente clavó todos los premios im portantes, 
equivocándose únicamente en los galardones más técnicos y m inoritarios. 
Javier González había visto casi todas las películas y documentales que 
estaban nominados, de ahí que votara con conocim iento de causa. Al día 
siguiente de la Gala de los Goya recibió una llamada te le fón ica desde la 
Academia comunicándole que era el ganador de un fan tástico  crucero por el 
Mediterráneo. "Ahora sólo queda ajustar fechas", comenta el protagonista a 
este semanario.
A González le gusta mucho el cine español, y considera que algunas críticas 
que se realizan sobre nuestro celuloide provienen del desconocim iento. "Han 
visto dos películas y juzgan todo nuestro cine por esas dos películas", subraya 
con tranquilidad. Sobre los Goya asegura que le gustó mucho la gala, aunque 
considera que “ Los abrazos rotos", de Pedro A lm odóvar, debería haberse 
llevado más distinciones.
A la hora de fo rm u la r un pronóstico sobre las posibilidades de Penèlope Cruz 
de llevarse el Oscar a la mejor actriz  secundaria por su interpretación en 
"Nine", González considera que lo tiene d ifíc il, ya que cree que este premio se 
lo llevará M o 'N iq u e  por “ Precious".

/V W tpi
\

rl lí t m

I Buena Calidad 
a Buen Precio► I t A

E s p e c ia l id a d e s :
Embutidos de Bellota 
Anchoas Artesanas 
Frituras 
Carnes Rojas 
Pescados y Mariscos del
C/. Reino Unido, 7 - local, 2 - 925 621 620 - 600 483 816 - Barrio de Buenavista 45005 - Toledo

d e  v in o s
POR COPA

G A N A  U N  C R U C E R O  P O R  
S A B E R  M U C H O  D E  C IN E
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NUEVO DOCUMENTAL
IN IC IA  EL RODAJE

Mabel Lozano inicia el 2 de marzo 
el rodaje de su te rce r docum enta l, 
que llevará por títu lo  "Las Sabias 
de la Tribu", y que in ten ta rá  
desm onta r tóp icos sobre la Tercera 
Edad.
Tras la buena acogida que tuv ie ron  
"V oces", que versa sob re  la 
explo tación sexual, y "Teoría del 
Esplra lism o", que tra ta  sobre  
m u je re s  d e p o rtis ta s  con 
d iscapacidad, la d irec to ra  de 
V illa luenga, que ta m b ié n  es la 
gu ion is ta  del docum en ta l, va a 
lanzar un m ensaje de op tim ism o  
sobre las personas mayores.

SE LLEVA
Los ataques de risa en los 
ascensores, salir de marcha y 
tirarse toda la noche hablando 
en inglés, enamorarse en el AVE, 
cambiar de look, serenarse,

NO SE LLEVA
Pasarse el día viendo videos en 
youtube, ver sólo películas 
americanas, escuchar la misma 
canción cien veces, echarle mal 
de ojo a los barítonos, el sopor,

S E M A N A  C U L T U R A L T A U R IN A  

D E  L A  P E Ñ A  E L T R A P ÍO

Tres conferencias y un concierto de pasodobles han jalonado la XXI Semana 
Cultural de la Peña Taurina "El Trapío" (en la imagen podemos ver a los 
componentes de la peña en el restaurante "El Albero" de Toledo, con el 
propietario del local, Javier Galán de las Hazas y el torero David Mora).

La Peña ha entregado, además, sus premios, que ha recaído, por su 
trayectoria, en el torero "El Fundí" y el picador "Mejorcito".

Además, se dieron los galardones a los más destacados en la Feria del Corpus 
del año pasado, distinciones que fueron para Eugenio de Mora y el banderillero 
Vicente Yangüez "Chano", ya que el apartado de la mejor suerte de varas quedó
desierto. Fo to : Manuel moreno (el ruedo)

T E R M IN A R O N  L A S  J O R N A D A S  

T A U R IN A S  D E  B A R G A S

Las VIII Jornadas Taurinas de Bargas han abordado asuntos como la suerte de 
varas, la realidad de las escuelas taurinas y "el toreo y su incierto horizonte". El 
evento se ha celebrado en la Casa de Cultura de la localidad y ha estado 
organizado por la peña taurina "Coso y Albero". Un concierto de pasodobles a 
cargo de la banda de música Santa Cecilia puso el broche a estas jornadas, que 
han contado con la presencia del periodista Fernando Fernández Román y el 
exmatador José Luis Bote, profesor de la Escuela Taurina de Madrid, entre otros.
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M E N O R E S  D E  40
EL CHISME 
DE LA SEMANA

l)¿Qué hostelero toledano va a 
correr la M aratón de Madrid? 2)¿Y 
qué otro  hostelero, relacionado 
con el anterior, se está leyendo 
"Pisando los talones", de Hennlng 
M ankell?  3)¿Qué funcionarla to le 
dana asegura que ya sólo le in te 
resan los hombres menores de 
cuarenta años? 4)¿Quien es ese 
joven empresario que le puso la 
camiseta del A tlé tico  de Madrid a 
una conocida estatua de Toledo?
Se lo merecían después de tanto  
su frim iento. 5 )Lo han dicho en 
varios medios: Telma O rtiz  y el 
to ledano Enrique M artín  Llop ya 
no son pareja. 6)¿Quién es ese 
empresario toledano que juega 
muy bien al tenis a los 69 años?

I o D A M A  DE MISS TO LE D O
AURORA,TERAPEUTA

Aurora Cuenca, Primera Dama de 
Miss Toledo, es una jienense de 
diecinueve años que estudia Terapia 
Ocupacional en Talavera. Unos chicos que 
tenían experiencia en la organización de 
concursos de misses la vieron en una 
tienda de la Ciudad de la Cerámica y le 
sugirieron que se presentara. Ella lo hizo y 
estuvo cerca de la victoria. Su madre 
quedó muy contenta cuando le dijo que 
no había ganado. "Yesque ella sólo quiere
que estudie", afirma Aurora FOTO: DE LA MORENA

pronóstico reservado
am en M oya, d ire c to ra  de  c a s tin g  re c ie n te m e n 
te  fa lle c id a , a los 4 4  a ños , fu e  una de  los  p ro ta 
g o n is ta s  de  la c e re m o n ia  de  los  G oya. M u c h o s  
c o m p o n e n te s  de  " Celda 2 1 1 "  le d e d ic a ro n  el 
p re m io  a e s ta  m u je r  e n a m o ra d a  d e l c ine , la 
m is m a  q u e  se  e n c a rg ó  de  s e le c c io n a r a los 

e x tra s  en la p e lícu la  s o b re  el Che G u evara  q u e  ro d a ro n  S teven  
S o d erb erg h  y Benicio del Toro en Los N a v a lu c lllo s . M a m e n  
M o ya  fu e  p o r to d a  Ta lavera  b u sc a n d o  g e n te  q u e  h ic ie ra  de  g u e 
rr il le ro s  o s o ld a d o s  de l e jé rc ito  b o liv ia n o . M o n tó  un c a s tin g  en un 
c o n o c id o  bar y se  p e g ó  un ra sa n te  p o r un p a rq u e  de  la C iudad  de 
la C e rá m ica  b u s c a n d o  s u d a m e r ic a n o s  q u e  d ie ra n  el p e g o  para la 
p e lícu la . Su ú lt im o  tra b a jo  a n te s  de  m o r ir  p o r una im p la c a b le  
e n fe rm e d a d  fu e  "C e lda  2 1 1 ".  S us c o m p a ñ e ro s  le r in d ie ro n  ese  
h o m e n a je .
A  o tra  cosa . Ya v é is  q u e  R aquel M o rillas , uno  de los  ic o n o s  de 
"G ran  H e rm an o", ha v u e lto  a la p a le s tra  con  el rev iva l de l p ro 
g ra m a . N o sé  si os  a co rd á is  q u e  e s ta  m u je r  era  m u y  c o n o c id a  en 
los  a m b ie n te s  de l fú tb o l sala to le d a n o , no  en va n o  fu e  ju g a d o ra  
de l A lb a tro s  FS, c lu b  fe m e n in o  de  la c iu d a d  q u e  p re s id ía  A n te ro  
A m b ite . D ice n  q u ie n e s  la c o n o c ie ro n  b ie n  q u e  R aque l, aho ra  de  
a c tu a lid a d  p o rq u e  le ha t ira d o  de l p e lo  a su e x m u je r, era una ju g a 
do ra  m u y  c o m p e tit iv a , una líder, con  una tre m e n d a  cap a c ida d  
para p o n e r al v e s tu a r io  en c o n tra  de l p re s id e n te  o el e n tre n a d o r. 
V am os, q u e  era de  p ro n ó s t ic o  re s e rv a d o .
Una p re g u n ta . ¿Tan pocas  im á g e n e s  tie n e n  las te le v is io n e s  de 
D avid  Bisbal y  Elena Tablada ju n to s  q u e  s ie m p re  p o n e n  la 
m is m a  im a g e n  de a rch ivo ? . Sí se ñ o r, co lo ca n  la e s ta m p a  de la 
boda de  A m elia  Bono y  el h ijo  de  R aphael, en la q u e  se  ve  al 
a lm e r ie n s e  y la m e jica n a  e n tra n d o  en el H o s p ita l de  Tavera, una 
y  o tra  vez, q u e  a v e r si se  ju n ta n  y  re n u e v a n  el a rch ivo .
¿Hay en tie m p o s  de c ris is  m enos  educac ión? . Una te n denc ia  que  se 
de te c ta  en Toledo. Te cruzas con desco n o c id o s  en las esca leras y  no 
d icen ni buenas tardes. O llegas a un ce n tro  de salud, saludas, y 
nadie responde . El kilo de  m onosílabo  está  por las n ubes .

as T V  siempre ponen la misma imagen de 
archivo de David Bisbal y Elena Tablada. Se ve 
a la pareja llegando a la boda de la hija de B ono

^ 5 J
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LA M O D ELO  TO LE D A N A  HA HECHO U N  A N U N C IO  C O N  DAREK

El nuevo look  
de V irg in ia  M o ra led a
Virg inia M oraleda ha empezado bien 2010. La modelo toledana es la imagen de una 
conocida fábrica de muebles, ha realizado una sesión de fotos para prom ocionar el 
turism o madrileño en una terraza de la capital de España, propiedad del marido de 
Cindy Craw ford , y ha rodado, además, un anuncio con Darek. A esto hay que añadir 
que ha cambiado su look, algo muy importante en una modelo, ya que su imagen es su 
herramienta de trabajo. "M e he cambiado el pelo. Ahora llevo un estilo p in -up", afirma.

IGNACIO ARIZAGA

S o b re  e s ta s  lín e a s , V irg in ia  M o ra le d a  (a  la  

d e re c h a ), a n te s  d e l c a m b io . E n  la  fo to  d e  la  
d e r e c h a , c o n  s u  lo o k  a c tu a l .  “M e  h e  
c a m b ia d o  e l p e lo , A n te s  lo  lle v a b a  E s tilo  

C le o p a tra , f le q u il lo  r e c to  y  s u p e r lis o .  
A h o ra  lo  lle v o  o n d u la d o  y  s in  fle q u illo . E s  
e s tilo  p in -u p ”, a f irm a  la  m o d e lo .

Virginia Moraleda se h a  d e c a n 
ta d o  p o r u n  lo o k  d e n o m in a d o  

pin-up, e s t i lo  q u e  se h iz o  fa m o 
so e n  E E U U  e n  los a ñ o s  c u a re n ta . S e  
l la m a  pin-up a  las fo to g ra fía s  o  d ib u jo s  
d e c h ic a s  b o n ita s  e n  a c titu d e s  su ge- 

r e n te s  o  q u e  s o n r íe n  s im p le m e n te  
a n te  la  c á m a r a  fo to g r á f ic a .  S u  
in f lu e n c ia  e n  e l c in e  y la  te le v is ió n  h a  
s id o  in m e n sa . L a  im a g e n  d e la  d e re 

c h a  q u e  ilu stra  e s te  r e p o r ta je , y  la  
su p erio r d e la  p á g in a  c o n tig u a , e s tá n

in sp irad as  e n  la  o n d a  p in -u p .

U n o  d e los a rg u m e n to s  q u e  h a  u t i l i 
zado p a ra  tr a n s m itir  su n u e v a  im a g e n  

h a  s id o  u n  c a m b io  e n  e l  p e in a d o . “M e  
he cambiado el pelo. Antes lo llevaba 
Estilo Cleopatra, con el flequillo recto y 
superliso. Ahora prefiero tenerlo ondula
do y sin flequillo”, e x p lic a  V irg in ia .

E l m a q u illa je  t a m b ié n  se lo  h a  h a  
c a m b ia d o . “A n tes  llevaba ¡os ojos ahu
mados y los labios muy suaves. Ahora 
prefiero mejor la cara tipo porcelana, 
con los labios rojos y los eyes-line 
negros”, e x p l ic a  la  m o d e lo  d e l 
P o líg o n o , q u e  s ie m p re  h a  e stu d ia d o  
m u c h o  sus c a m b io s  d e im a g e n . 
V ir g in ia  h a  re a liz a d o  v a rio s  tra b a jo s  
in te r e s a n te s  e n  los ú ltim o s  tie m p o s. 
A d e m á s  d e  ser la  im a g e n  d e u n a  
c o n o c id a  fá b r ic a  d e  m u e b le s  d e la  
p r o v in c ia , h iz o  u n  a n u n c io  e n  u n a  
c o n o c id a  terra z a  d e M a d rid , la  terraza  
“Penthouse”, q u e  t ie n e  c o m o  u n o  d e 
sus p ro p ie ta r io s  a l m a rid o  d e Cindy 
Crawford, y e s ta  s itu a d a  e n  la  P laza 
d e  S a n t a  A n a .

V irginia Moraleda es la 
imagen de una fábrica 

de muebles y se ha hecho 
unas fotos para 
promocionar Madrid en 
una terraza propiedad del 
marido de Cindy Crawford

L a  s e s ió n  fo to g rá fic a  e ra  u n o  d e los 
p ila re s  d e  u n a  c a m p a ñ a  d e p u b lic id a d  

c u y o  o b je t iv o  es p ro m o c io n a r  tu r ís t i

c a m e n te  M a d rid . P a ra  e l lo , p a r t ic i 

p a r o n  v a ria s  m o d e lo s  d e d is t in ta s  
razas, c o n  la  in te n c ió n  de d a rle  u n  

a ire  c o s m o p o lita .
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UCEDA LEAL LE HA HABLADO A S U S  N O V IA S  SOBRE V IR G IN IA  M O R A LED A

V irg in ia  M o ra le d a  n o  q u ie re  h a b la r  d e  su  
n o v ia z g o  c o n  U c e d a  L e a l. A b a jo , a  la  
d e re c h a , e l a n u n c io  q u e  h a  h e c h o  c o n  D are k . 
P ro m o c io n a n  lo s  p a n ta lo n e s  v a q u e ro s  d e  

F é lix  R a m iro .

Una relación que comenzó  
en la Feria Taurina de Q uito
unque ella no suelta prenda, 
Virginia Moraleda mantuvo 

una relación sentimental de un 
año y medio con el torero Uceda 
Leal, que ahora está de máxima 
actualidad en la prensa del 
corazón por su posible vínculo 
con la Infanta Elena.
El matador conoció a la modelo 
del Polígono en la Feria Taurina de 
Quito (Ecuador), en 2005. 
Virginia Moraleda había Ido a ese 
país junto a su manager, que tiene 
intereses comerciales en Ecuador. 
Allí, en una fiesta en un hotel, le 
presentaron a Uceda Leal y 
rápidamente saltó la chispa de la 
seducción. El torero estaba casado 
en ese momento, pero era público 
que su matrimonio naufragaba.
De vuelta a España, quince días 
después, continuaron su relación 
sentimental, aunque el diestro 
tenía muchos frentes abiertos. Por

un lado, su familia, que le 
presionaba por su relación con la 
modelo toledana, por otra el 
mundo del toro, que es machista y 
suele demonizar a las mujeres que 
están al lado de los toreros. Todo 
esto influyó para que la relación se 
terminara al año y medio. En ese 
tiempo, Virginia tuvo múltiples 
encuentros con el diestro, tanto en 
Madrid como en Segovla. Incluso 
se veía con él los días que toreaba 
en Las Ventas.
La presión del entorno rompió la 
relación, aunque parece ser que a 
Uceda Leal le dejó huella, como 
un tatuaje, ya que le ha hablado a 
sus novias posteriores de la 
modelo toledana, que no se 
pronuncia sobre este asunto, sólo 
dice "yo quiero ser conocida por 
mi trabajo". Parece ser que el 
torero madrileño la seguía 
llamando hasta hace pocos meses.

O t r o  d e  los t r a b a jo s  r e c ie n te s  de 
Virginia Moraleda h a  sid o  u n a  ses ió n  
fo to g rá fic a  c o n  Darek p ara  lanzar los 

p a n ta lo n e s  v aq u ero s de Félix Ramiro. 
E n  e l a n u n c io  se p o n e  de m a n ifie s to  
to d a  la  sen su alid ad  d e  la  m o d e lo  to le -  
d a ñ a , q u e , p o r c ie r to , h a b la  m uy b ie n  
d el m o d e lo  p o la co , de q u ie n  d ic e  q u e  
es s im p á tic o , c e r c a n o  y c o m u n ic a tiv o , 

fre n te  a  o tra  g e n te  q u e  h a  d ic h o  q u e  es 
c o m o  u n  té m p a n o  d e  h ie lo  e lev a d o  a 
la  d é c im a  p o te n c ia .
V irg in ia  h a  sid o , ad em ás, ju ra d o  d el 
c o n c u rs o  de M iss  T o le d o . E lla  sa lió  
e leg id a  h a c e  añ o s M iss  A v ila , e  in c lu 
so  a cu d ió  a l c e r ta m e n  de M iss  E sp añ a  
y v iv ió  e n  p rim era  p erso n a  to d o  e l 

c o n cu rso .
E n  sus p la n e s  in m e d ia to s  h a y  u n  p ro 
y e c to  m uy in te re sa n te , q u e  n o  q u iere  
d esv e la r h a s ta  q u e  e sté  c o m p le ta m e n 
te  cerrad o , ya q u e  d e c ir lo  a n te s  su ele  
tra e r  m a la  su erte . P ero  s ig n ific a  v ia ja r  
a  u n  país de C e n tr o a m é r ic a  p ara u n a  
c a m p a ñ a  de m o d a , u n a  e x p e r ie n c ia  
q u e  le  es fam iliar, ya q u e  h a c e  añ o s 
grab ó  e n  E cu a d o r u n  sp o t p ara  u n a

c o n o c id a  firm a  de 
re fresco s. S u  m a n a 
g e r  t e n ía  b u e n o s  

c o n t a c t o s  e n  ese  
país.
A u n q u e  a  las 
m o d e lo s  y a c tr ic e s  
se las a s o c ia  c o n  
fiestas  y escap ad as 
n o c tu rn a s , V irg in ia  

lle v a  u n a  te m p o ra 

d a  m u y tr a n q u ila  
e n  e ste  te rre n o . S u  

e ta p a  d e sa lir  pol
las n o c h e s  h a  q u e 
d ad o  u n  p o c o  r e le 
g ad a . V ir g in ia  
c o n o c e  p e r fe c ta 
m e n te  la  n o c h e  
m a d rileñ a , ya qu e 
h a  s u rc a d o  to d o s  
los s itio s  d e m o d a , 

p ero  a h o ra  lo  lle v a  

c o n  m u c h a s  m ás 
tr a n q u ilid a d . P o r  
las m a ñ a n a s  ta m 

b ié n  p a s a n  c o sa s  
in te re sa n te s . O
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JESÚS BONILLA TERMINA EL RODAJE DE SU SEGUNDA PELÍCULA, "LA DAGA DE RASPUTÍN"

"Quiero desquiciar 
al espectador"
Jesús Bonilla, el actor y director de La Pueblanueva, ha terminado el rodaje de su segun
da película como realizador, "La daga de Rasputín" y ahora se encuentra en fase de post
producción, hasta que se estrene en octubre. Con "El oro de M oscú" logró un éxito de 
taquilla que espera repetir con “ La daga de Rasputín". Para ello, se ha rodeado de grandes 
actores del cine español, como el también toledano Antonio Motero. En esta entrevista 
habla de cine, televisión y también del juicio que tiene contra Lehman Brothers.

IGNACIO ARÍZAGA

Se ha quedado satisfecho con 
el rodaje de “L a  daga de 
Rasputín” ?

-N o , u n o  n u n c a  e s tá  s a t is fe c h o . D e  
to d a s  fo rm a s, la  p e l íc u la  n o  e s tá  t e r 
m in a d a , to d a v ía  q u e d a  h a s ta  a g o sto  
d e p o s tp ro d u c c ió n , d e e fe c to s  e sp e 
c ia le s , a u n q u e  s í e s tá  to d o  ro d ad o . 

N o s  f a l t a n  m u c h o s  d e ta l le s .  P o r  
e je m p lo , h a y  e s c e n a s  q u e  p a sa n  e n  
S ib e r ia ,  p u es n o  v a m o s  a  e s ta r  to d o  e l 
r a to  e n  la  n ie v e . E sas e s c e n a s  se 
r e c r e a n  d ig ita lm e n te . E l tr a b a jo  de 
p o s tp ro d u c c ió n  es la rg o . A ú n  n o s  
q u e d a  a lg o  d e  s u fr im ie n to . H a s ta  q u e  
n o  lo  v e a  to d o , n o  v o y  a  e s ta r  a g u sto . 
P e ro , e n  g e n e ra l, la  p e líc u la  e s tá  p o r 
e n c im a  de la  m e d ia  q u e  te n e m o s  e n  
e l c in e  e sp a ñ o l, o  sea , q u e  p u ed o  
d a rm e  c o n  u n  c a n to  e n  lo s  d ie n te s . 
-Usted es director, guionista y  actor 
de la película, ¿su objetivo ha sido 
entretener al espectador?
-M á s  b ie n  d e s q u ic ia r le  u n  p o c o  
(r is a s ) . S i  ya te n e m o s  p ro b le m a s  y 

e s ta m o s  d e s q u ic ia d o s  c o n  n u e s tr o  

tr a b a jo ,  m i o b je t iv o  h a  s id o  d e sq u i
c ia r le  d e l to d o  p a ra  q u e  in c lu s o  sa lg a  
re la ja d o , p a ra  q u e  v e a  q u e  los p r o b le 

m as q u e  te n ía  a n te s  d e e n tr a r  e n  el 
c in e  n o  s o n  p a ra  ta n to .
-”EÍ oro de M oscú”, la primera 
parte, fue un auténtico éxito. 
Usted dijo que iba a ser la pelícu
la más vista de España y lo fue 
durante dos semanas.
- S í ,  y eso  q u e  se e s tr e n ó  e n  u n a  e ta p a

c o n fu s a , c o i n 
c id ie n d o  c o n  
la  G u e r r a  de 
I r a k , c a s i

n a d ie  ib a  a l 
c in e  e n  e so s  
d ías, y a ú n  as í 
tu v o  u n  é x i to  
g r a n d e . P e r o  
b u e n o , v as

a p re n d ie n d o , 
y o  c r e o  q u e  
é s ta  n o s  h a  
s a lid o  m e jo r ,  
t ie n e  m ás p r e 
su p u esto  y m ás m e d io s . A h o r a  h a y  
q u e  te n e r  e n  c u e n ta  la  s u e rte , la  

f e c h a  d e e s tr e n o  q u e  n o s  p o n e n , se 
s u p o n e  q u e  n o s  la  v a  a  d is tr ib u ir  la  
W a rn e r , q u e  es u n a  d is tr ib u id o ra  m u y 
p o te n te .  E l p ú b lic o  es e l  q u e  d e c id e . 
L o s  q u e  la  h e m o s  v is to  n o s  h e m o s  
re íd o . L u e g o  t ie n e ,  a d em á s, la  m ú si

c a  d e  Roque Baños, q u e  e s tá  h a c i e n 
d o  la  m e jo r  m ú sic a  d e su v id a , p o r  
a lg o  h a  e s ta d o  n o m in a d o  a  los G o y a

emos conseguido 
hacer una película 

que está por encima de 
la media del cine 
español. Puedo darme 
con un canto en los 
dientes"

J e s ú s  B o n illa  (e l s e g u n d o  p o r  la  izq u ie rd a ), 

c o n  lo s  o tro s  a c to re s  d e  la  p e líc u la . D e  
iz q u ie rd a  a d e re c h a , A n to n io  R e s in e s , M a ría  

B a rra n c o , e l to le d a n o  A n to n io  M o le ro  “F l t i” y  
M a ría  A d á n e z .

p o r “Celda 211”.
-Se ha vuelto a rodear de un formi
dable elenco de actores, como 
Antonio Resines, María Barranco y 
el toledano de Ajofrín, Antonio 
Molero.
- S í ,  y Andrés Pajares, q u e  re a p a r e c e  
e n  e l c in e ,  y e s tá  m u y b ie n . Y a h a n  

p a sa d o  to d o s  los c o t i l le o s  r e la c io n a 
d os c o n  su fa m ilia , y é l s ig u e  s ie n d o  
u n  g ra n  a c to r , c o n  to d a s  sus c a p a c i 
d ad es. S e  v u e lv e  a  v e r  a l P a ja re s  
o c u lto ,  a l g ra n  P a ja re s .
-Y el paisano, Fiti, Antonio Molero, 
¿qué tal está?
- Im p r e s io n a n te , im -p r e -s io -n a n - te .
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ESPERA RECUPERAR EN UN JUICIO LOS 400.000 EUROS QUE SE LLEVÓ LEHMAN BROTHERS

A n t o n i o  M o le r o ,  si e s tu v ie r a  e n  

H o lly w o o d , se r ía  u n o  d e los g ran d es 

a c to r e s  c ó m ic o s  d e  la  h is to r ia  de 
E E U U . A h o r a  m ism o  e s tá  h a c ie n d o  
te a tr o ,  “Un Dios salvaje”, c o n  Aitana 
Sánchez Gijón y Maribel Verdú, y 

e s tá  a rra sa n d o .
-En esta película han sufrido muchos 
retrasos, uno de ellos debido al acci
dente de moto de Antonio Resines, 
¿ha merecido la pena esperar?
- S í ,  la  p e l íc u la  h a  e sta d o  c u a tr o  a ñ o s  
s in  p o d e r  h a c e r s e , e n tr e  u n a  c o s a  y 
o tr a , p e ro  a l f in a l  ¡la  h e m o s  h e c h o ! .  
C u a n d o  u n  p ro y e c to  es s e n c i l lo  se 
s a c a  a d e la n te  m ás fá c il ,  p e ro  c u a n d o  

es g ra n d e  to d o  es m u c h o  m á s d if íc i l ,  
p o rq u e  in te r v ie n e  m u c h a  g e n te  e n  la  
to m a  d e  d e c is io n e s . L a  f in a n c ia c ió n ,  

a d em á s, p r o c e d ía  d e v a rio s  s it io s  a la  
v ez, y t e n ía n  q u e  p o n e rs e  to d o s  de 
a c u e rd o . A  e s to  h a y  q u e  su m a r la  c r i 

sis. P e r o  n u e s tro  e n tu s ia sm o  h a  p o d i
d o  c o n  to d o . C r e o  q u e  e s tr e n a re m o s  

e n  o c tu b re .
-¿Cómo ve el momento actual en 
España del cine y la televisión?
- C r e o  q u e  h e m o s  to c a d o  fo n d o  c o n  
las te le v is io n e s  y c o n  e l  c in e .  L as 
T V s  h a n  h e c h o  to d o  lo  q u e  p o d ía n  
h a c e r , c o m o  u tiliz a r  g e n te  d e  la  c a lle  

c o m o  a c to r e s , p o r  e je m p lo  lo s  “g ra n 
des hermanos", b u e n o , qu izás to d a v ía  
les fa l te  h a c e r  u n  G r a n  H e r m a n o  de 
m o n o s , o  q u e  m e z c le n  m o n o s  c o n  

h u m a n o s , y m e ta n  c a m e llo s . E n  c u a l
q u ie r  c a so , d esp u és d e e so  y a  só lo  
p u e d e n  d e c a n ta r s e  p o r la  ca lid a d . 
U n a  b u e n a  n o t ic ia  es q u e  la  T V

p ú b lic a  e l im in e  la  p u b lic id a d  y 
a p u este  p o r la  c a lid a d  y s irv a  a l p ú b li
c o  p o r e n c im a  d e la  a u d ie n c ia . L as 
te le v is io n e s  v a n  a  ir  re a ju s ta n d o  sus 
o fe r ta s  a  lo s  v e rd a d e ro s  g u sto s  d el 
e s p e c ta d o r  y n o  s ó lo  d e lo s  c o n s u m i

d o res , p o rq u e  a d em á s d e  c o n s u m id o 
res  so m o s e s p e c ta d o r e s , seres  p e n s a n 
te s . E n  e l  c in e  h a y  q u e  c o n t e n e r  la  
p ir a te r ía  y q u e  se  c o n s id e r e  la  p r o p ie 
d ad  in te le c tu a l  c o m o  u n a  p ro p ie d a d  

m ás y si n o  q u e  se  d e s p e n a lic e  to d o  y 
q u e  la  g e n te  p u ed a  ta m b ié n  e n tr a r  e n  
lo s  c o m e r c io s  y l le v a rs e  g ra tis  los 
z ap ato s . P e r o  c r e o  q u e  e so  e s tá  e n c a 

m in a d o  a  re s o lv e rs e . ¡C o n  lo  q u e  
c u e s ta  h a c e r  u n a  p e l íc u la  n o  p u ed e  
ser g ra tis  p a ra  to d o  e l m u n d o !.

-USTED SALIÓ en el periódico 
denunciando que Lehman 
Brothers, cuando la crisis, se había 
“llevado” sus ahorros, 4 0 0 .0 0 0  
euros. Parece ser que guardó el 
folleto del producto financiero que 
le ofrecían y ahora está en litigio. 
- S í ,  e s o  m e  h a  p a s a d o  a  m í y a  m ás 
g e n te  q u e  n o  lo  h a  d ic h o . Y o  g u a rd é  

d e  m ila g r o  e l  f o l l e t o  e n  e l  q u e  d e c ía

q u e  t e  g a r a n t iz a b a n  e l  d in e r o .  
C u a n d o  v in o  e l  p r o b le m a , m e n o s  
m a l q u e  lo  e n c o n t r é .  P e r o  y a  v e r e 
m o s  s i m e  d e v u e lv e n  e l  d in e r o . D e  
m o m e n to ,  h a b r á  u n  ju i c io ,  y ya 
s a b e m o s  q u e  la  ju s t i c ia  es  le n ta .  Y a 

h a b la r e m o s . M e n o s  m a l  q u e  Obama 
le s  h a  d ic h o  a  lo s  b a n c o s  q u e  “si 
quieren guerra la tendrán". E so  es a lg o  
q u e  t i e n e n  q u e  a rre g la r . N o  p u ed e  
s e r  q u e  la  e c o n o m ía  s e a  s ó lo  e s p e c u 
la c ió n ,  t i e n e  q u e  b a s a rs e  e n  a lg o  
r e a l .  A  e s to s  e s p e c u la d o r e s  le s  v a lía  
to d o , in c lu s o  e l  e n g a ñ o  m a s iv o , la  

o c u l ta c ió n  d e d a to s  c u a n d o  firm a s  
u n  p a p e l. R e s u l ta  q u e  tú  m e te s  e l 
d in e r o  e n  u n  s i t io  y n o  sa b e s  q u e  
s i t io  e ra . A d e m á s  d e  la  p u b lic id a d  
e n g a ñ o s a . E n  la  le t r a  g r a n d e , a l la d o  
d e  u n  g r a n  lo g o t ip o , te  d ic e n  q u e  te  
g a r a n t iz a n  e l  c i e n  p o r  c ie n ,  y e n  la  

le t r a  p e q u e ñ a , q u e  la  t ie n e s  q u e  le e r  
c o n  lu p a  d ic e n  o tr a  c o s a . E s to  lo  h a  

f i r m a d o  m u c h a  g e n t e .  Y o  lo  h e  
d ic h o  p ú b l ic a m e n te ,  n o  m e  lo  p o d ía  
c a lla r ,  p e r o  c o n o z c o  a  m u c h a  m ás 
g e n te  q u e  e s tá  e n  la  m is m a  s itu a 
c ió n ,  p e r s o n a s  q u e  les  h a  d e s a p a r e c i
d o  e l  d in e r o . □

“Todavía me acuerdo de 
la chasca de Maristas”

recuerda del Internado en el 
y jC o le g io  de los Maristas, en 
Tofedo?
-Estuve interno cinco años, me 
metieron mis padres cuando tenía 
nueve. La verdad que, de pequeño, 
todos los recuerdos son buenos, 
menos cuando algún fraile te daba 
un chascazo.
-¿Un chascazo?
-Los que hemos estudiado en los 
Maristas sabemos perfectamente lo 

ue es la chasca, todavía recuerdo 
ien lo que era. Se trataba de un 

especie de palo con una porra en la 
punta y una goma, con otro palito. 
Cuando te preguntaban, que allí era 
todo a base de preguntas, y no 
acertabas, te hacían click en la 
cabeza. O  clack.
-Además usted tiene mucha relación 
con La Pueblanueva, donde residen 
sus hermanas y más familia.
-Sí, electivamente, no me acerco todo

lo que me gustaría, pero sí cuando 
puedo. Voy y vuelvo en el día.
-¿Qué sensación final le quedó de la 
serie "Los Serrano", donde usted 
interpretaba a Santi?
-Fue una decisión de Tele-5 quitada, 
y eso que estaba en un buen 
momento de audiencia, pero por 
estrategia de empresa decidieron 
que no se rodara más. No sé si la 
serie volverá, creo que no, esas 
cosas no se pueden rehacer. "Los 
Serrano" fije un proceso de cinco 
años, empezamos con unos actores 
chavalines que tenían ocho o nueve 
años, luego se hicieron unos 
adolescentes y empezaron a 
gambenear. Fue un trabajo del que 
estoy muy orgulloso, una 
experiencia maravillosa, se me han 
quedado muchas cosas grabadas, 
demostramos que se puede hacer 
una buena serie contando cosas que 
le interesan a la gente.

J e s ú s  B o n illa  e s tre n a rá  en  o c tu b re  "La  d a g a  

d e  R a s p u t ín ”, s u  s e g u n d a  p e líc u la  c o m o  
d ire c to r. Ya te rm in ó  e l ro d a je  y  a h o ra  e stá  en  
fa s e  d e  p o s tp ro d u c c ió n .
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MANO FIRME 
DEL AMIBAL

El Beatriz Am ibal sigue liderando 
con mano firm e  la c lasificación en 
2a Nacional. Los de Rafael Sierra 
sólo han perdido un partido de 
d iec inueve , s iendo  el res to  
d iec iocho  v ic to rias . La ú ltim a  
jornada se deshicieron con facilidad 
del M adride jos (14-40), y sus dos 
s ig u ie n te s  co m p ro m iso s  son 
fren te  al V illarrobledo en casa y 
contra el Cátedra 70, fuera.
La ú ltim a jornada destacó todo  el 
b loque, aunque es tuv ie ron  m uy 
finos Alberto Toboso con ocho 
tan tos, Millán Rodríguez con seis, 
Paco M artín  con se is, Alvaro  
Izquierdo con cinco y Rafa Sierra 
Jr con cuatro.

PAQUILLO FERNÁNDEZ. Poco 
convincente la explicación del 
atleta  sobre las sustancias dopan- 
tes que le encontraron. Paquillo  
dice que las tenía pero que no las 
tom ó, adm ite  la posesión pero no 
el consumo, lo que no deja de ser 
una versión ex travag an te  y 
rocam bolesca, que deja m ás  
dudas que certezas. D is tin to

t hub iera sido que Paquillo  
Fernández hubiera dado un paso  
al frente y hubiera tirado de la 
m anta. Pero eso sólo lo ha hecho 
en la historia del deporte español 
un ciclista, Jesús M anzano, y ya 
se sabe lo que fue de él. Todo el 
ciclismo le hizo el vacío.

E L  2 7  D E  F E B R E R O , “ G R A N  
F IN A L ”  C O N T R A  E L A R R A T E

La a fic ión  tie n e  m u ch o  que  d e c ir en la lucha po r la p e rm anenc ia  que  
m a n tie n e  el Lábaro To ledo. El 27 de  fe b re ro , sin ir m ás le jos, llega un 
rival d ire c to , el A rra te . Los de  M ig lius  Astraukas deben  ganar e s te  
partido , y  si es por m ás de un ta n to  m ejor, ya que  así les superarían  en 
el go l average. En e s te  pa rtido  está  p ro h ib id o  perder.

El s ig u ie n te  v is ita n te , tras  el v ia je  a Torrevie ja , será el N a tu rhouse , un 
e qu ipo  de la pa rte  de arriba. Si ya cayó el San A n to n io , igual pueden  caer 
los rio janos, que  v ienen  un 13 de m arzo.

S egu id a m e n te , el Lábaro irá a Zaragoza, pe ro  luego  llega un e qu ipo  
de su liga, el Cangas. La cita  es el 3 de abril en el que  será un pa rtido  
de a lto  vo lta je . El C angas q u ie re  m orir matando. foto. Barrí

T E N IS  D E  M E S A  E N T O R R IJ O S

C lubs p ro ce d e n te s  de M ejo rada , To ledo Talavera, Torrijos y  M adrid  
partic iparon en el to rn e o  de Carnaval de Tenis de M esa  que  organiza la 
UD Torrijeña. La lógica se im p u so  y  la fina l fu e  ta laverana, con v ic to ria  de 
Daniel Peña sobre  José García.

Por otra parte, los ta laveranos del NYC T M  d ispu ta ron  en Rivas 
(M adrid) la d é c im o  te rce ra  jo rnada de la Liga de 2a D iv is ión . Pese a que 
se de jaron la piel pe rd ie ron  con tra  los e xp e rim e n ta d o s  jugado res  
m adrileños  por 5 a 1. Un dato. C uatro  partidos te rm in a ro n  3 a 2.
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CUATRO VICTORIAS 
CONSECUTIVAS
El lllescas ha pegado el arreón en 
los com ienzos de la segunda vuelta 
y ha ganado los cuatro  ú ltim os 
partidos. Son líderes con 11 puntos 
de d iferencia  sobre el qu in to , el 
Talavera.
Los sagreños no pierden desde el 
17 de enero en Tom elloso (3-1), y 
es tán  re so lv ie n d o  sus 
co m p ro m iso s  con contundencia . 
En los cuatro ú ltim os encuentros 
han m arcado nueve goles y no han 
encajado n inguno. Y es que al 
lllescas es difícil m e te rles  un gol. 
Son, ju n to  a La Roda, el equipo 
m enos goleado del cam peonato.
El lllescas viaja ahora a Alcázar, 
recibe al V illarrobledo y va a Mora.

EL TOLEDO. Ya se sabe que en el fút
bol abundan los fabricantes de excu
sas. Está el árbitro, la mala suerte, el 
contrarío, las lesiones, el presupuesto, 
una mariposa que pasaba por
allí....... lo cierto es que el Toledo de
Luis Díaz ha vuelto a entrar en una 
racha negativa y cada día está más

t cerca del descenso. Aunque la apues
ta del entrenador por el juego de 
toque es bonita, eso no puede ser 
excusa para tan mala clasificación, 
teniendo en cuenta que le han reforza
do el equipo. El desafío de Díaz es con
seguir que el Toledo, además de jugar 
bien, defienda bien. Tener la pelota no 
puede significar regalarle espacios al 
contrario y ser vulnerable en defensa.

E L  T O L E D O  N E C E S IT A  C IN C O  
T R IU N F O S  M Á S  P A R A  N O  B A JA R

Faltan  tre c e  jo rn a d a s  y  en el T o le d o  e x is te  una a ce n tu a d a  
p re o c u p a c ió n  p o r la in c a p a c id a d  d e l e q u ip o  para  a le ja rs e  de l 
d e s c e n s o . Las c a lc u la d o ra s  e m p ie z a n  a e m it ir  s e ñ a le s  de  h u m o  y se 
c re e  q u e  los  de  Luis D íaz n e c e s ita n  c o n s e g u ir  c in c o  v ic to r ia s , c o m o  
m ín im o , para no a rd e r en  el n in o t  de l d e s c e n s o . Se c o n s id e ra  que  
hacen  fa lta  4 4  p u n to s  para no ca e r al a b is m o .

C o m o  es lóg ico , en el T o ledo  se q u ie re  log ra r esa c ifra  c u a n to  an tes , 
para no ju g a r los ú lt im o s  p a rtid o s  a la ru le ta  rusa. Los dos p ró x im o s  
riva les son dos filia le s . Los to le d a n o s  van al c a m p o  de l A tlé tic o  de 
M a d rid  y re c ib e n  al R acing B. Luego  v ia jan a C uenca  . fo to . Barrí

P IS A R O N  E L  B E R N A B É U

Juan José Alcalde y  Joaquín Romera, conce ja les del A yun tam ien to  
de Toledo, tuv ie ron  una experiencia  m u y  particu lar la pasada sem ana. Los 
ediles populares p isaron el césped del Estadio Santiago Bernabéu, con 
Em ilio Butragueño com o  anfitrión.

El m o tivo  de su presencia en el santuario  m adrid is ta  se deb ió  a la 
p resen tac ión  de un p ro ye c to  para re co n s tru ir un C o leg io  de Haití 
auspiciado por la Fundación Real M adrid . R om era y  A lca lde conocieron 
todas las in iciativas solidarias que desarrolla la entidad.
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ELTRAMPOLÍN,
CAMPEÓN

El e q u ipo  ben jam ín  fe m e n in o  del 
C lub  T ra m p o lín  se p ro c la m ó  
cam peón  reg iona l de na tac ión . 
Las ch icas fu e ro n  las m e jo re s  de 
26 c lubes  p a rtic ip a n te s , un da to  
m u y  e lo cu e n te . Es el segundo  
e q u ip o  de l T ra m p o lín  en la 
h is to r ia  que  es ca m p e ó n  
re g io n a l. T am b ién  e s tu v ie ro n  
fa n tá s tica s  las c o m p o n e n te s  del 
e q u ip o  de m e n o re s . Los 
m e n o re s  m a s c u lin o s  fu e ro n  
te rc e ro s  y  los b e n ja m in e s , 
se x to s .
A  n ive l in d iv id u a l lo g ra ro n  
m e d a lla  Luis G arcía Rubio, 
M iria m  de Dios, M aría  
Guerrero, Ángel Jaram a, Paula 
R odríguez, Eduardo Ludeña, 
Cristina de la Fuente y Juan  
García Rubio

JO A N  LAPORTA. De acuerdo que 
Joan Laporta hace con el fútbol lo 
mism o que hacía Jesús Gil: politi
zarlo. El expresidente del Atlético  
de M adrid  le hacía mucha gracia a 
algunos, y dejó el A tlético  de 
M ad rid  y el A yuntam iento  de

tM arbella  en bancarrota. Joan  
Laporta quiere ir más fino-por algo 
bebe champán francés-pero está 
incomodando a muchos seguido
res del Barcelona, tanto  en 
Cataluña como fuera de ella, con 
sus diatribas políticas. Lo bueno de 
todo esto es que Gil y Gil ya no es 
presidente y a Joan Laporta sólo le 
quedan unos meses, hasta las elec
ciones catalanas. M enos mal.

DEPORTES

C A M P E O N E S  R E G IO N A L E S

El CN Toledo se ha p roc lam ado cam peón  reg ional ben jam ín  m ascu lino
y  subcam peón  alevín m ascu lino  de natación. La co m p e tic ió n  se d ispu tó  
en la p iscina del Salto del Caballo y  los m eda llis tas ben jam ines  de club 
fue ron  Ignacio Pérez-Fariña, Sergio Rodríguez, Arturo M árquez, 
Arsenio Bravo y  Javier S errano .Los m eda llis tas  a lev ines  fu e ro n  
Rodrigo M olero, Nacho Fontecha, Isaac Marcos, Sam uel Bustos y 
M an u el Laguna. C o m o  n o vedad  el c a m p e o n a to  c o n tó  con  la 
partic ipación  de los p reben jam ines  en pruebas adaptadas. Por el CN 
Toledo nadaron M aría  Fernández, A lejandra Sánchez e Ismael Marcos.

E L O R IO L  D E  M E N O R E S  B R IL L A

El c lub  to le d a n o  O rio l Im peria l se ha p ro c la m a d o  ca m p e ó n  reg iona l 
en la ca tego ría  de m e n o re s , ta n to  m ascu lina  c o m o  fe m e n in a . Los m ás 
p e q u e ñ o s  e s tu v ie ro n  m u y  b rillan tes .

Hay que  d e s ta ca r la a c tu a c ió n  de to d o  el equ ipo , e s p e c ia lm e n te  de 
Iram a Torrejón, Alicia García Calvo, G onzalo  Várelo, Lucía Sánchez  
Vargas, Lucía Caballero, Cristina Aparicio, Ja im e  Cuesta, Javier 
Pérez y  Franco A lm irón.

O tro s  m ie m b ro s  del c lub  que  d es taca ron  fu e ro n  A ito r Batres, 
Virg in ia  García Calvo, M aría  Pérez y  M ire ia  M orón .
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MARTA HUERTAS, 
CAMPEONA
M arta Huertas, atleta benjam ín 
del Club A tle tism o  M anchego de 
Q u in ta n a r de la O rden, fu e  la 
cam peona  de su categoría  del 
C am peonato Regional Escolar de 
Cross, que se ce lebró en Burujón. 
Su club hizo un gran papel, ya que 
consigu ió  seis podios por equipos 
de los ocho que participaron, y los 
o tro s  dos fu e ro n  cua rtos . El 
c ircu ito  estaba em barrado, lo que 
hizo que los corredores se dejaran 
la piel.
A  e s to  hay que sum ar que el 
equ ipo  cadete se ha clasificado 
para el C am peonato de España 
Federado, que se d isputa en Haro 
(Rioja) el 20 y el 21 de febrero.

LA FIFA Y LA UEFA. Ahora que han pro- 
liferado las facultades de Ciencias del 
Deporte, sería interesante que se hiciera 
un estudio. A saber, cuánto pesan los 
dirigentes de la FIFA y la UEFA antes de 
acceder al cargo y cuánto dan en la bás
cula a los tres años, una vez que las 
comilonas, las dietas, el avión en clase 
business y el coche ofícial comienzan a 
hacer estragos. "Evolución corporal de 
los dirigentes deportivos tres años des
pués de acceder a organismos interna
cionales" podría ser el título de este tra
bajo. Con tantas prebendas no es de 
extrañar que los propios dirigentes dina
miten los esfuerzos que se hacen en 
cada país para que los presidentes de las 
federaciones se elijan en las urnas.

E L  G R A N  E S P E C T Á C U L O  D E  
L O S  G A L G O S  E N  R IE L V E S

M ile s  de  a fic io n a d o s  p ro v e n ie n te s  de  m u c h o s  lu g a re s  de l país 
han d is fru ta d o  de las fa s e s  c la s if ic a to r ia s  de  d ie c is e is a v o s  de l 
C a m p e o n a to  de  E spaña  de  g a lg o s , q u e  se  e s tá n  d is p u ta n d o  en la 
fin c a  “ El C ercón de D ie g o ", en R ie lve s . A u n q u e  el m a l t ie m p o  
p ro vo có  a lgunos  re tra so s , los s e g u id o re s  de  e s te  d e p o rte  han p od ido  
sabo rea r las fu e r te s  e m o c io n e s  q u e  depa ran  los ga lgos , una d isc ip lina  
d o n d e  la ve lo c id a d  alcanza su e s ta d o  puro .

De los d ie c isé is  fin a lis ta s , c in co  son  de C astilla  La M ancha . La 
fa vo r ita  es "M u le ta ",  de C asa rrub ios  del M o n te , cuya  riva lidad  con o tro  
e je m p la r  c a s te lla n o  m a n c h e g o , ’'E s c o rp io " , hace  v ib ra r  a los 
a fic io n ad o s . E ste  fin  de sem ana , si el t ie m p o  no lo im p id e , o tro  asa lto  
del C a m p e o n a to  de España de G a lgos . Fo to : Carlos pinto

L O S  J U V E N IL E S , B IE N

El equ ipo  juven il del R ugby Toledo, conoc ido  popu la rm en te  com o  "Los  
cachorros", hizo un buen papel en el to rn e o  triangu la r que d isputaron 
fre n te  al C.R. G eta fe  y Soto  del Real. Los p rom esas perd ieron contra  el 
G etafe, que es un club con buenos m im bres , pero  se im pus ie ron  a Soto 
del Real por 5 a 0, gracias a un ta n to  del joven  Senén García, que es tuvo  
lis to y  hábil.

Por otra parte, el Sarrión R ugby Toledo s igue m arcando una tendencia  
ascenden te  al im ponerse  por 13 a 12 a A g rónom os. Esta v ictoria  refuerza 
el segundo  puesto  de los cap ita linos que recorta  dos pun tos  al líder 
Boadilla, que tu vo  un día aciago al tropezar en casa fre n te  al Industria les de 
Las Rozas.
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UDAT
C IN C O  EQ U IP O S  
EN EL  N A C IO N A L  
DE CR O SS

La Unión Deportiva Atlética Talavera 

(Udat) ha cosechado un nuevo éxito 

al clasificar cinco de sus equipos 
para el Campeonato de Campo a 

Través por Clubes, que se disputará 
este m ismo domingo en Haro (La 

Rioja). El club asegura, en una nota 

de prensa, que no se recuerda que 

en temporadas anteriores se 

clasificaran todos los equipos 
presentados, lo que viene a 

confirmar la calidad de estos atletas, 
así como el trabajo que sus 

entrenadores han realizado con ellos. 
Esto significa que una treintena de 

atletas del conjunto de la Ciudad de 
la Cerámica estarán presentes en el 

Campeonato de España de Cross; 
unos deportistas que, en algunos 
casos, aprovecharán la prueba que 

se disputa en tierras riojana para 
poner el broche final a la temporada 
invernal. El trabajo de cantera que 

lleva desarrollando la Unión 

Deportiva Atlética Talavera desde su 

fundación está obteniendo sus 
primeros éxitos.

EL C IR C U IT O  ‘CARLO S M A R T ÍN E Z  
Z O R IT A ’ A B R IR Á  Y  CERRARÁ EL 

N A C IO N A L  DE M O TO C RO SS
El 28  de  fe b re ro  es la jo rnada señalada para que  se ce le b re  la p rim era  

prueba del C a m peona to  de  España de M o to c ro s s  y  será el c ircu ito  

Carlos M artínez Zorita, del C erro  N egro , el escena rio  que  tenga  el hono r 

de abrir el N acional. P re c isa m e n te , en e s te  m is m o  c ircu ito  -el 24  de 

o c tu b re - se cerrará el ca lendario , según  se ha p od ido  sabe r tras  la 

p re sen tac ión  del C a m peona to  de  España, que  se  ha desa rro llado  en el 

m ad rileño  c ircu ito  del Jarama. La novedad  que  o fre c e  esta  nueva 

ed ic ión  del N acional es que  el fo rm a to  de co m p e tic ió n  vu e lve  a lo 
an te rio r: que  se d isp u te n  dos m angas en lugar de  tres , c o m o  la pasada 

cam paña. O tro s  trazados que  acogerán  p ruebas son los de  O suna 

(Sevilla), San M ig u e l A bona  (Tenerife), A lba ida  (Valencia), A lham a  

(M urc ia ), La Bañeza (León), M a lpa rtida  (C áceres) y  C aste llo lí (Barcelona).

L A  J U D O K A  A R O A  M A R T ÍN  SE 
L E S IO N A  DE G R A V E D A D

No ha podido tener peor 
suerte la judoka talaverana 
Aroa Martín Lara, pues en 
la última competición 
disputada ha sufrido una 
lesión que la puede 
mantener en el dique seco 
unos dos meses, según se 
informa desde Club 
Deportivo Elemental 
Yamatotakeru, al que 
pertenece la deportista. Aroa, 
tal y como confirma el parte 
médico difundido, padece 
una rotura del ligamento 
lateral en una de sus rodillas.
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ARRO YO  ESTÁ  
SA TISFEC H O  

C O N  SU ESTADO  
FÍS IC O  A C T U A L

El corredor talaverano David Arroyo, 
del equipo Caisse D'Epargne, se 
encuentra satis fecho del estado 
físico que ha mostrado en ias dos 
pruebas disputadas en la Challenge 
Mallorca, donde participó 
activam ente en la victoria de su 
compañero de equipo Rui Costa. No 
obstante, arrastró diversas molestias 
musculares como consecuencia de 
unos cam bios postulares para 
mejorar su posición en la bicicleta 
porque se está adaptando a su nueva 
montura.

A L B E R T  FERRI H A  H E C H O  D E L  
T A L A V E R A  U N  E Q U IP O  M U C H O  

M Á S  A G R E S IV O  Y  A B IE R T O
El nuevo entrenador del Talavera, el catalán Albert Ferri, parece que está 
cogiendo el pulso al equipo y vuelve a aspirar a disputar la fase de ascenso a 
Segunda B pese a que, como dice el técnico, se pueden notar posibles lesiones 
de hombres en la plantilla al perder jugadores de experiencia en el mercado 
invernal. Eso sí, sostiene que está empleando otras cartas y nuevo sistema de 
juego. El Talavera ahora es más agresivo, hace muchas más falta para romper el 
juego del rival y ha confeccionado un nuevo dibujo táctico porque tan sólo se 
cuenta con un único delantero como es Palote. Así, ha recobrado protagonismo 
un hombre que no contaba para Alfaro como es David Gómez (en la foto) -del 
que Ferri dice que parece que tiene 28 años en lugar de los 34 que muestra su 
DNI- al alinearle como tapón en el medio campo, detrás de Ramírez y Bayarri, y 
abriendo el campo al colocar como extremos a Carrillo y Cabeza.

EL TA LA V E R A  CF C O N V O C A R Á  U N A  A S A M B L E A  
PARA IN F O R M A R  DE LA  S IT U A C IÓ N  D EL C L U B
El Talavera CF convocará una asamblea informativa para dar a 
conocer a su masa social la situación económica por la que 
atraviesa la entidad, según aseguran los rectores del club en una 
nota que han colgado en la página w eb del club. Además, se puede 
leer que de las más de un centenar de firm as que presentó 
Alejandro López Bielsa, socio 165, para solicitar una asamblea de 
carácter extraordinario y nombrar que una gestora dirigiera el 
Talavera CF, entre otras cosas; tan sólo 74 -más de la mitad- tienen 
validez porque pertenecen a las personas que disponen de su 
carnet al corriente de pago. También, desde la junta directiva que 
preside Tino Muñoz -en la fo to- se comunica que dicho socio tiene 
a su disposición, en las oficinas, los estatutos del club; algo que 
tam bién solicitó cuando presentó estos apoyos en las 
dependencias del Talavera CF. En la nota no se hace referencia 
cuándo se celebrará esa asamblea informativa.
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ES EL N Ú M E R O  U N O  DE LOS N A D A D O R ES DE 16 A Ñ O S  EN 100 BRAZA Y 200 BRAZA

Sergio Lujan ra tifica  
su íiderazgo en EE.UU
Sergio Luján ha cerrado 2009 como el mejor nadador de EEUU de 16 años en 100 m braza 
y 200 m braza. El nadador toledano, que ha cumplido el pasado 11 de febrero 17 años, vive 
en una escuela especializada de deportistas de élite de Florida (EEUU). Prueba tras prueba, 
va confirmando su progresión. En el Gran Prix de Missouri, una de las citas estelares de la 
natación norteamericana, Sergio Luján ha competido contra famosos campeones, como 
Eric Shanteau. Michael Pelphs iba a acudir pero una nevada le impidió llegar.

Se a c a b a  d e  c e l e b r a r  e n  

E s ta d o s  U n id o s  e l  G r a n  P r ix  
d e  M is s o u r i  y Sergio Luján 

h a  s a lid o  re fo rz a d o  d e l e n v i te .  P e s e  

a  p a d e c e r  u n a  le s ió n  e n  la  r o d il la , 

q u e  le  im p id e  e s ta r  a l c i e n  p o r  c ie n ,  
e l  n a d a d o r  to le d a n o  h iz o  a lg o  q u e  
m e r e c e  u n  c a p ítu lo  a p a r te .

S u c e d ió  e n  la  p ru e b a  d e  c ie n  m e tro s  

b ra z a . E n t r e  lo s  c o m p e tid o r e s  h a b ía  
u n  ta l  Eric Shanteau, a c tu a l  c a m - 
p e ó n  d e l m u n d o  d e  la  e s p e c ia lid a d . 
S e r g io  h iz o  lo s  p r im e r o s  c in c u e n t a  
m e tr o s  e n  e l  m is m o  t ie m p o  q u e  e l 
c a m p e ó n  d e l m u n d o .
L u e g o , se  r e s in t ió  u n  p o c o  d e  su 
le s ió n , y  e n t r ó  d u o d é c im o , p e r o  a h í  
q u e d a n  p a r a  la  e s p e r a n z a  e so s  

m a g is tr a le s  c in c u e n t a  m e tr o s ,  e n  lo s  
q u e  e l  e x n a d a d o r  d e l C N  T o le d o  
d ió  lo  m e jo r  d e s í m is m o  y c o n f ir m ó  
q u e  p o s e e  t a l e n t o  y c o n d ic io n e s  
p a ra  h a c e r s e  u n  h u e c o  e n  la  é l i t e .  
H a y  q u e  t e n e r  e n  c u e n ta ,  a d e m á s , 
q u e  S a n t e a u  t ie n e  2 6  a ñ o s  y S e r g io  
a c a b a  d e c u m p lir  d ie c is ie te ,  u n  d a to  
q u e  h a b la  p o r  s í s o lo .
A n t e s  d e  lle g a r  a  M is s o u r i ,  e l  t o le -  
d a ñ o  h a b ía  c o n f ir m a d o  su lid e ra z g o  
c o m o  m e jo r  n a d a d o r  d e  E E U U  d e 

1 6  a ñ o s  e n  la  m o d a lid a d  d e  b ra z a , 
a lg o  q u e  y a  h a b ía  lo g ra d o  la  c a m p a -  
ñ a  a n te r io r ,  lo  q u e  h a c e  q u e  S e r g io  
s e a  se g u id o  p o r  lo s  e s p e c ia lis ta s  e n  
n a t a c ió n  e n  E E U U , q u e  c o n s id e r a n  
q u e  p u e d e  d e c ir  c o s a s  im p o r ta n te s  a 
m e d io  p la z o . A  la  c i t a  d e M is s o u r i

ib a n  a  a c u d ir  lo s  m á s  g r a n d e s  d e l 
p a ís ,  q u e  s o n  lo s  m e jo r e s  d e l  
m u n d o , y a  q u e  é s ta  es  u n a  c o m p e t i 
c ió n  d e  p r e s t ig io .

MlCHAEL PHELPSi e l  su m o sacerdo- 
te d e la  n a t a c ió n  m u n d ia l ,  h a b ía  
c o n f ir m a d o  su p r e s e n c ia  e n  e s te  t r e 
p id a n te  c a p ítu lo  d e la  n a t a c ió n  n o r 
t e a m e r ic a n a ,  p e ro  la s  g r a n d e s  n e v a 

d as  q u e  a s o la r o n  E E U U  p r o p ic ia r o n  
q u e  su  v u e lo  se  c a n c e la r a .
N o  o b s ta n te ,  la  c o m p e t ic ió n  c o n t ó  
c o n  la  p r e s e n c ia  d e  o tr o s  monstruos 
sagrados d e  la  d is c i p l i n a ,  c o m o  

Kosuke Kitayima, c u á d ru p le  c a m 
p e ó n  o l ím p ic o  o  e l  p r o p io  Eric 
Shanteau, q u ie n  h a  v u e l to  p o r  la  
p u e r ta  g r a n d e  tra s  s u p e ra r  u n  c á n c e r  
d e  t e s t íc u lo s .
E l  v ia je  a  M is s o u r i  d e sd e  F lo r id a  fu e  

m u y  e s p e c ia l  p a r a  S e r g io  L u já n .  
S a l i e r o n  d e  e se  e s ta d o  n o r t e a m e r i 
c a n o  a  la s  5 d e  la  m a ñ a n a . E n  e l 

a v ió n , lo s  c o m p a ñ e r o s  s o r p r e n d ie 
r o n  a l b r a v o  d e p o r t is ta  to le d a n o

n el Gran Prix de 
Missouri iba a nadar 

Michael Phelps pero las 
nevadas le impidieron 
llegar. Sí estuvo Kosuke 
Kitayima, cuádruple 
campeón olímpico

IGNACIO ARÍZAGA

P e s e  a e s ta r  to c a d o  d e  la  ro d illa , S e rg io  
L u já n  n a d ó  b ie n  en  M is s o u ri, u n a  d e  la s  

g ra n d e s  c ita s  d e  la  n a ta c ió n  n o rte a m e r ic a n a . 
L o s  p r im e ro s  5 0  m  d e  s u  p ru e b a  lo s  h iz o  en  
e l m is m o  t ie m p o  q u e  e l a c tu a l c a m p e ó n  d e l 
m u n d o  d e  1 00  m  b ra za , E r ic  S h a n te a u .

c a n t á n d o le  e l  “cumpleaños feliz". 
E r a  11  d e  fe b r e r o  y c u m p lía  17  
a ñ o s . L a  tr a v e s ía  fu e  in o lv id a b le ,  

n o  s ó lo  p o r  e s ta  m u e s tr a  d e  a fe c to ,  
s in o  p o r  la  d u r a c ió n  q u e  tu v o . 
F u e r o n , f in a lm e n t e ,  c a t o r c e  h o ra s
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ECHA DE M E N O S  A  S U S  C O M P A Ñ E R O S  D E L  C N  T O L E D O

e n t r e  a v io n e s ,  tr a n s b o r d o s  y lu e g o  
ru ta s  p o r  c a r r e te r a s  n e v a d a s . N o  

o b s t a n t e ,  e l v ia je  fu e  in te r e s a n te  
d esd e  e l  p u n to  d e v is ta  c o m p e t it iv o .  
S e r g io  e s tu v o  c e r c a  d e  n a d a d o r e s  a 

lo s  q u e  e s p e r a  e m p e z a r a  g a n a r  a 
m e d io  p la z o .

Y  es q u e , a d e m á s  d e e so s  cincuenta

n EEUU ha
mejorado su técnica. 

Hace los virajes más 
rápidos y coloca mejor 
el cuerpo. Su patada es 
ahora mucho más 
efectiva

metros m i la g r o s o s ,  e l  e q u ip o  d e 
S e r g io ,  l la m a d o  T h e  B o lle s  S c h o o l ,  

lo g r ó  e l  t e r c e r  p u e s to  e n  e l 4  x  1 0 0  
e s t i lo s ,  c o n  e l  to le d a n o  n a d a n d o  la  
p o s ta  d e b ra z a .

P o c o s  d u d a n  q u e , d esd e  q u e  se  m a r -  
c h ó  a  E s ta d o s  U n id o s ,  h a  in c r e m e n 
ta d o  o s te n s ib le m e n te  su r e n d im ie n 
to .  E n  e l  a p a r ta d o  t é c n ic o  se  e s tá n  

n o t a n d o  lo s  e n t r e n a m i e n t o s .  S e  

p u e d e  d e c ir  q u e  S e r g io  L u já n  h a  
m e jo r a d o  e n  to d o s  lo s  s e n t id o s .  S u  
p a ta d a  se  h a  v u e l to  m ás e f e c t iv a ,  lo s  
v i r a je s ,  o t r o  a s p e c t o  c la v e ,  s o n  

a h o r a  m u c h o s  m á s  rá p id o s  y a  e s to  
h a y  q u e  a ñ a d ir  q u e  c o lo c a  m e jo r  e l 
c u e r p o  a la  h o r a  d e n a d a r. N o  o b s 
t a n t e ,  to d a v ía  le  q u e d a  u n  a m p lio  

m a r g e n  d e m e jo r a .
S u  e n tr e n a d o r ,  Sergi López, m e d a - 
l l i s ta  o l ím p ic o  e n  S e ú l ,  le  t i e n e  b ie n  
m e n ta liz a d o . U n o  d e  lo s  a s p e c to s  
e n  e l  q u e  m ás  in s is te  es q u e  t e n e r  u n  
r é c o r d  d e l m u n d o  s u p o n e  h a c e r  a lg o  
q u e  n u n c a  n a d ie  h a  h e c h o  a n te s .  
D e  a h í  q u e  p a ra  lo g r a r lo  h a y  q u e  

h a c e r  a lg o  q u e  n a d ie  h a y a  h e c h o  
a n te s .  U n a  a f ir m a c ió n  q u e  t r a n s lu 
c e  u n a  f i lo s o f ía  t a n  s e n c i l la  c o m o  

e f e c t iv a  y a p la s ta n te .

HAY QUE HABLAR. p o r  ta n t o ,  

d e u n  a n te s  y d esp u é s  d e  E E U U . Y  
es q u e  n o  es s ó lo  q u e  h a y a  c o n o c id o  
u n a  n u e v a  c u l tu r a  y u n  id io m a  d is 
t i n t o .  E n  e se  p a ís , S e r g io  h a  a p r e n 

d id o  a  d a r le  u n  n u e v o  e n fo q u e  a  su 
d e p o r te  fa v o r ito .  A s í  lo  c o r r o b o r a  e l

p a d re  d e  S e r g io ,  Julio Luján, q u ie n  
e s t á  s ig u ie n d o  m u y  d e  c e r c a  la  
c a r r e r a  d e  su h i jo .  J u l io  n o  q u ie r e  
n in g u n a  c la s e  d e  p r o ta g o n is m o  p e ro  

s í  d e s ta c a  d e  E E U U  “la valoración 
tan alta que este país posee de sus atle
tas, el cuidado que tienen de los mis
mos y cómo se lleva aquí el deporte 
como forma de vida y disciplina depor
tiva”.
T r a s  la  c i t a  d e  M is s o u r i ,  S e r g io  
e n f o c a  a h o r a  su c a r r e r a  a  lo g r a r  u n  
p u e s to  c o n  la  s e l e c c i ó n  e s p a ñ o la  e n  
e l  C a m p e o n a t o  d e  E u r o p a . U n a  v ez 
a l l í ,  su  o b je t iv o  p a s a r ía  p o r  e s ta r  
e n t r e  lo s  o c h o  p r im e r o s  e n  las  p r u e 

b a s  d e  1 0 0  y 5 0  b ra z a . N o  h a y  q u e  

o lv id a r  q u e  a c a b a  d e  e s t r e n a r  lo s  

d ie c is ie t e  a ñ o s  y se  v a  m a r c a n d o  
m e ta s  p o c o  a  p o c o .
E l n a d a d o r  to le d a n o  se  h a  a d a p ta d o  
a  la  p e r f e c c ió n  a  la  v id a  d e  E s ta d o s  

U n id o s ,  a lg o  q u e  n o  c o n s ig u e  to d o  

e l m u n d o . L o  q u e  e c h a  d e  m e n o s , 
ló g ic a m e n te ,  es  a  sus a m ig o s  y fa m i
l ia r e s  d e  T o le d o ,  y ta m b ié n  su  d iv e r 
s ió n  d e l f in  d e s e m a n a . S e  a c u e r d a  
m u c h o , ig u a lm e n te ,  d e  sus c o m p a 

ñ e r o s  d e l C N  T o le d o , u n  c lu b  q u e  

s ig n if ic a  m u c h o  e n  su  v id a . O

Sergio Luján se está preparando 
muy duro en Florida (EEUU) 

para llegar a la élite de la natación. 
Sus jomadas son intensas y 
sacrificadas. Los lunes, miércoles y 
viernes tiene el siguiente horario:

-Se levanta a las 5 de la mañana, se 
toma un batido energético y se 
marcha a entrenar. Empieza a las 5 y 
media y termina a las 7 y media.
-A las ocho desayuna en el comedor 
del colegio.
-A las ocho y media va a clase.
-A las 11 y 20 se toma un descanso 
para comer.
-A las 12 de la mañana reanuda las 
clases, hasta las 2,45.
-A las 3, 15 retoma los
entrenamientos, que duran hasta las 
5, 45 de la tarde.
-Finalizado el entrenamiento, los 
lunes y viernes acude al 
físhterapeuta hasta las 7 de la tarde

E n  M is s o u r i, e l e q u ip o  d e  S e rg io  q u e d ó  en  

te rc e r  lu g a r  en  la  p ru e b a  d e  4 x 1 0 0  e s tilo s . E l 
to le d a n o  n a d ó  la  p o s ta  d e  b ra z a  y  c o n tr ib u y ó  
d e c is iv a m e n te  a e s a  b u e n a  c la s ific a c ió n .

para cuidar su rodilla.
-Después se va para casa. Una vez 
allí cena, estudia, escucha un poco 
de música para relajarse y se 
acuesta. Un dato: nunca ve la 
televisión.
-Los martes y jueves son iguales que 
el resto de días de la semana. Lo 
único es que no hace el 
entrenamiento de las 5 y media de 
la mañana, por lo que puede dormir 
un poco más.
-Los sábados no son días libres para 
el nadador toledano. Se levanta a las 
siete de la mañana y entrena de 7, 
30 a 9, 30.
-El único día que tiene libre, por lo 
tanto, es el domingo.
-Los martes y los jueves tiene una 
clase preparatoria del examen de 
acceso a la Universidad desde las 6 
y media hasta las 8 de la tarde.
- Sergio Luján sabe quepara llegara 
la élite tiene que ser así.

U n  d ía  e n  la  v id a  
d e l n a d a d o r  t o le d a n o
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AUMENTA TU PECHO SIN CIRUGÍA

Re c ie n te s  in v e s tig a c io n e s  
d e m u e s tra n  que  m u ch a s  
m u je re s  d e s c a rta n  un 

a u m e n to  de pecho  por el m iedo  
al q u iró fano . El re to  de e s te  s ig lo  
en el cam po  de la cirugía e s té tica  
es d e scu b rir nuevos tra ta m ie n to s  
que s im p lif iq u e n  los m é to d o s  
tra d ic io n a le s  y que e v ite n  las 
m ed idas  m ás traum á ticas .
En la ac tua lidad , en el á m b ito  del 
re m o d e la d o  de l c o n to rn o  
co rpo ra l su rge  el p ro ce d im ie n to  
m ás in n o v a d o r en m e d ic in a  
e s té tica : M acro lane

¿ Q ué es M a c r o l a n e ?
M acro lane  es un gel de ácido 
h ia lu rón ico  de o rigen  no an im al 
d iseñado  para el re m ode lado  del 
co n to rn o  corpora l.
Es un p ro d u c to  inn o vad o r, 
p e rfe c ta m e n te  ind icado  para la 
res tau rac ión  v o lu m é tr ica  de las 
d ife re n te s  pa rtes  del cuerpo .
El gel M acro lane  está  aprobado  
po r la U nión Europea con el fin  de 
ser ap licado  para la recuperac ión  
de v o lú m e n e s  en d ife re n te s  
s u p e r f ic ie s  c o rp o ra le s . P uede  
usarse  para a u m e n ta r el pecho, 
re m o d e la r g lú te o s  o pan to rrillas . 
C o rre g ir  d e p re s io n e s ,
c ic a tr ic e s .. . Y ta m b ié n  en los 
h o m b re s  se e m p le a  para 
re m o d e la r el to rso .
M acro lane  se aplica en fo rm a  de 
inyecc ión , con anestes ia  local y 
sin de ja r c ica trices .

ta n to  de im p la n te s  p e rm a n e n te s  
co m o  de in ye cc io n e s  endógenas . 
La e le c c ió n  de  un buen  
p ro fe s io n a l es fu n d a m e n ta l a la 
hora  de  o b te n e r  los  m e jo re s  
re s u lta d o s . El p a c ie n te  d e b e  
a s u m ir  q u e  e s ta  té c n ic a  
innovadora  só lo  debe  rea lizarse  
po r p ro fe s io n a le s  de la m e d ic ina  
c o n v e n ie n te m e n te  c u a lif ic a d o s  
en e s te  cam po .

El p roced im iento  tiene una duración 
aproximada de 30 a 90 m inutos. 
D uran te  e s te  tie m p o  el gel se 
inyecta en la zona elegida por m edio  
de una aguja m uy fina. El m étodo  es 
m uy senc illo  y no requ iere  
in te rvenc ión  qu irú rg ica  ni 
hospitalización posterior.
El paciente retom a su vida habitual 
tras la aplicación del tra tam iento.
El tra tam ien to  debe ser realizado 
por personal m éd ico  debidam ente 
en trenado  en la técn ica  de 
M acrolane y que a su vez tenga  
e xpe rienc ia  previa  en la cirugía

D u r a c ió n  d e  l o s  r e s u l t a d o s

M a c ro la n e  es un ge l no 
p e rm a n e n te , es d e c ir  se 
reabso rbe  de m anera  gradua l por 
el o rg a n ism o  hasta desaparece r. 
La d u ra c ió n  de  M a c ro la n e  es 
a p ro x im a d a m e n te  de dos años, 
p u d ie n d o  d ife r ir  el t ie m p o  de 
pe rm a n en c ia  en el o rg a n ism o  de 
una m u je r a o tra . N o rm a lm e n te  al 
cabo de un año los p a c ie n te s  
tra ta d o s  p ie rd e n  un 4 0 %  de l 
vo lu m e n  in yec tado , por lo que  se 
re c o m ie n d a  un re to q u e  anua l 
para o p tim iza r los re su ltados .
Es el tra ta m ie n to  de  e le c c ió n  
para a q u e lla s  que  no q u ie re n  
o p e ra rs e  y q u e  m ás q u e  un 
a u m e n to  im p o rta n te  del pecho, 
q u ie ren  re ju ve n e ce rlo , levan ta rlo  
o rem ode la r.
Los e fectos adversos son m ín im os 
y tem pora les, ta les com o sensación 
de tensión, p icor o leve inflam ación 
tras la inyección son las m olestias 
mas hab itua les . Los re su lta d o s  
duran a lre d e d o r de dos años.

CELU LITIS
sin intervención quirúgica 

con LPG Endermologie

M EDIC INA ESTÉTICA  
C IRUG ÍA  PLÁSTICA Y  ESTÉTICA  

N U TR IC IÓ N  Y  D IETÉTIC A

H orario  in in te rru m p id o  
de 9 ,0 0  de la  m añana a 8  de la  ta rd e

Clinica del Rosario, Cons. 210 - Tei. 925 21 58 46 - Toledo 
e-mail:mediestetlc@med¡estetic.com / www.mediestetic.com
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|  |  SEMINARIO EN EL HOSPITAL DE TALAYERA

Saber com unicar noticias trágicas
Saber comunicar a los familiares la muerte de un paciente con el mensaje 
adecuado, a veces con el apoyo de un sencillo gesto o de una mano sobre el 
hombro, humaniza la relación y puede consolar a estas personas en ese difícil 
momento en el que la ciencia ya no tiene cabida.
Médicos y enfermeros del Hospital de Talavera de la Reina han participado en un 
seminario de comunicación en situaciones críticas que también se llevará a cabo en 
el resto de Castilla-La Mancha a lo largo de 2010. Concretamente, en marzo en 
Albacete, en mayo en Alcázar de San Juan y en octubre en Toledo.
El seminario está incluido en el Programa Europeo para la Promoción de la 
Donación de Órganos y lo han Impartido profesores de la Organización Nacional de 
Trasplantes (ONT). Eso sí, los alumnos y los profesores han coincidido en que lo 
aprendido les sirve para su vida profesional cotidiana con independencia de que se 
aborde una situación de donación. Los médicos y enfermeras que han hecho el 
curso están de acuerdo: comunicar a los familiares de un paciente una situación 
difícil o su muerte no se aprende en la Universidad sino en la actividad cotidiana, 
casi de manera intuitiva, y conocer herramientas y habilidades para mejorar esa 
comunicación les enriquece.
La profesora del seminario ha sido Carmen Segovia -miembro de la ONT-, quien 
explica a Efe el objetivo del proyecto: proporcionar a los profesionales de la salud 
herramientas que les ayuden a comunicarse con las familias de forma adecuada, 
de manera que puedan iniciar el duelo ante la pérdida de un ser querido o afrontar 
un mal pronóstico. Se trata de "una mezcla" entre comunicación verbal y no verbal 
porque "precisamente en el mundo de los sentimientos, cuando afloran las 
emociones y el dolor por la pérdida de un ser querido, a veces estamos más 
sensibles a los gestos que a las p a la b ra s ■

U  SANIDAD Y COMUNIDADES AUTÓNOMAS

Prevención del consum o de alcohol
Sanidad está ultimando, en coordinación con las comunidades autónomas, un plan 
de prevención del consumo de alcohol entre los menores ante el aumento de las 
borracheras durante el fin de semana y la baja percepción que se tiene del riesgo 
del consumo de esta sustancia.
La proporción de escolares que d icen haberse dado un “atracón" de 
alcohol más de 
cuatro días en el 
ú ltim o  m es ha 
aum entado casi seis 
puntos desde el año 
2006, explica 
Sanidad, aunque se 
ha in te rrum p ido  
la tendencia  al alza 
en la prevalencia del 
consum o de otras 
sustancias, 
reduciéndose el 
consum o de cocaína, 
éxtasis, anfe tam inas 
y alucinógenos.
La responsable de Sanidad, T rin id a d  J im é n e z , ha señalado que sigue 
preocupando la edad de inicio de consum o de alcohol, que se m antiene 
entre  los 12 y 13 años, y ha apostado por m edidas de concienciación - 
trabajando con las fam ilias- para e levar la percepción social del riesgo, 
jun to  a otras cam pañas de prevención del consum o.

2 0  DE FEBRERO DE 2 0 1 0  / 5 9

SIMPOSIO

La diabetes se 
puede prevenir

El hospital de Talavera ha acogido el 
simposio internacional sobre 
prevención de la diabetes y 
enfermedades cardiovasculares. Una 
de las conclusiones de esta cita, a la 
que acudieron más de 250 sanitarios 
de España, es que la diabetes se 
puede prevenir en el 60 por ciento de 
los casos y que los habitantes del sur 
de Europa tienen un mayor riesgo de 
padecer diabetes del tipo 2, debido a 
la obesidad.
El perfil de una persona con esta 
patología corresponde al de un varón 
de mediana edad (el riesgo se dispara 
a partir de los 45 años), obeso, 
sedentario, fumador, con hábitos 
dietéticos inadecuados y que tiene 
escada actividad física, esto es, 
menos de 30 minutos de ejercicio 
físico al día.
En el caso de las mujeres, a partir de 
los 55 años aumentan los casos y 
están asociados a la obesidad 
abdominal, que es más frecuente 
entre el sexo femenino, y que se da 
más en el sur de Europa.

CSIF

Regulación del 
personal laboral

El sindicato CSIF reivindica la 
aprobación definitiva del decreto que 
regule el procedimiento para la 
integración del personal laboral en el 
régimen estatutario del Sescam y ha 
anunciado que iniciará una campaña 
para conseguir firmas para alcanzar ese 
propósito.
En un comunicado, el CSIF ha 
señalado que no puede mantenerse 
por más tiempo la situación de 
desigualdad que vive el personal 
laboral que presta sus servicios en el 
Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (Sescam). A pesar de realizar 
las mismas funciones que el resto de 
personal estatutario, estos trabajadores 
carecen de representación legal en las 
mesas de negociación y se les niega el 
derecho a optar a la promoción interna 
temporal y a la movilidad o concurso 
de traslados.
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FUNDACIÓN VICENTE FERRER

w w w .tucadenasolidaria .org
Es la w e b  que ha 

puesto en marcha la 
Fundación V icente  
Ferrer para conse
guir este año 20.000 
nuevos apadrina- 
m ientos de niños y 
poder afianzar sus 
proyectos de coo
peración en Andhra 
Pradesh, otra región 
de La India en la que 
han empezado a tra
bajar. La iniciativa 
en la red para captar nuevos apoyos invita a sum arse a una cadena de 
colaboradores o a ser eslabón de otra a la que añadir a conocidos y com - 
preterles.

La fo to  es del proyecto que V icente Ferrer puso en marcha hace 40 
años en A nan tapu ry  que ha conseguido una mejora sustancial en la cali
dad de vida de m illones de personas desde entonces. Una Plataforma 
independiente de la Fundación está prom oviendo por ello la candidatu
ra de la ONG al Prem io Nobel de la Paz 2010. Foto : G ómez Herruz

INTERMON

“ A c tú a ” contra  
la Pobreza

El Festival in te rnaciona l de 
Cortos de In term ón tiene a la pobre
za com o tem a central de su V edi
ción, recordando que 2010 es el 
Año Europeo de Lucha contra la 
Pobreza y  que los Objetivos del 
M ilen io  (firm ados en el año 2000 
por 189 je fes  de estado, incluido el 
español) preveían acabar con la 
pobreza extrem a en el M undo en 
2015. In term ón recuerda que más 
de 1.000 m illones de personas 
sobreviven con m enos de 1 dolar al 
día. Se puede obtener más inform a
ción sobre las bases del certam en 
de Cortos, que deben presentarse 
antes del 30 de abril, en: www.inter- 
monoxfam.org/cortosactua Los 15 
m ejores se van a exhibir en 30 ciu
dades españolas y  en la w e b  del 
Festival entre el 10 y  el 11 de junio 
para que el público tam bién pueda 
dar su voto.

Adem ás, esta ONG ha puesto 
en marcha la campaña: "Música en 
Vivo contra la pobreza", que
prevé recoger firm as en más de 50 
salas de m úsica de España (en 
T oledo, en el Picaro, el 19 de febre
ro) para apoyar su in iciativa: 
“ Gracias José Luis, p o rq u e  lo  
harás, ¿no?". Con ella recuerdan al 
presidente del Gobierno sus com 
prom isos para acabar con la pobre
za aprovechando  la p residencia  
española en la UE. Interm ón pide 
que se plasm en en m edidas con
cretas que Europa pueda plantear 
en la próxim a cum bre  de la ONU 
sobre los Objetivos del M ilenio, que 
se celebrará en septiem bre.

|  MPDL

Certificado Á en or
La d e le g a c ió n  re g io n a l de 

M P D L  (M o v im ie n to  por la Paz) ha 
o b te n id o  el C e rtif ic a d o  A enor, 
que  garantiza un s is te m a  de ges
tió n  de calidad de los se rv ic ios  
soc ia les  que  presta : asesoría ju rí
dica, de inserc ión  laboral y  social 
a in m ig ra n te s  e in ic ia tivas  de sen 
sib ilizac ión .

POR HAITÍ

Más iniciativas
S ig u e n  o rg a n iz á n d o s e  

en toda  la p rov inc ia  para 
re ca u d a r fo n d o s  para la 
re co n s tru cc ió n  de Haití. El 
sábado 20 de fe b re ro  en el 
a u d ito rio  de Caja Rural, en 
Toledo, se podrá ve r un 
fe s tiva l con a lu m n o s  de la 
escue la  de Baile de Fama, 
o rgan izado por los e m p le a 
dos de esa en tidad .

Ese m is m o  día, en el 
a u d ito r io  de  C orral de  
A lm aguer, habrá o tro  fe s t i
val con m ús ica  y  m agia  con 
el m is m o  fin , que  prepara el 
a yu n ta m ie n to ; y  en el te a tro  
de Orgaz se podrá ve r dan
zar a las a lum nas de una 
e scu e la  so n se ca n a  esa 
m ism a  ta rde . Lo recaudado  
se en trega rá  a M é d ico s  del 
M u ndo .

En lllescas celebrarán el 
13 de m arzo una carrera soli
daria cuya recaudación se 
enviará al país caribeño a tra 
vés de Familia sin Fronteras.

H  CRUZ ROJA

Música solidaria
21 canciones que  hablan 

de respeto , to lerancia, soste - 
n ibilidad... grabadas por jóve 
nes vo lun ta rios  de Cruz Roja 
en Castilla la M ancha se han 
recog ido  en un CD, cuya 
venta  servirá para financiar 
p royec tos  de cooperación  de 
esta organización. Se han 
ed itado 2 .000 e jem plares.

f  T

D I  R E  C  C I O -
COORDINADORA DE ONG DE

CASTILLA LA MANCHA:
web: www.ongd-clm.org 

emails: ongd-clm@ongd-clm.org 
tfn: 925- 28 50 03

FUNDACIÓN CASTELLANO- 
MANCHEGA 

DE COOPERACIÓN:
web: fcmc.es /  tfn: 925- 26 53 02

CAMPAÑA POBREZA CERO:
web: pobrezacero.org

i -  J
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MESÓN
rE L  PORTALÓN'

T ostas  
Em butidos

C /. Diputación, 4  
TOLEDO

MARISQUERÍA RESTAURANTE

LA NAVIERA

De gusto a sn paladar
C/. de la Campana, 8 
Santo Tomé - Toledo 
Telf.: 925 25 25 32

B A R
LA CATEDRAL DE LA MÚSICA 
C/. Q u in t a n a r , 4 - 45004 - TOLEDO 

T e le f .: 925 25 42 30

HIERROS
TOLEDO

Almacén de Hierros y Ferrada

Autovía A—42, km. 67 
Telf.: 925 221 122
www.hierrostoledo.com

L I M P I E Z A S

LIMPIEZA INTEGRAL DE 
EDIFICIOS COMUNIDADES 

Y OFICINAS
C/ Covarrubias, 20 

Telf. y Fax. 925 21 09 56 
Móvil 607 620 688

limpgaserlim@gaserlim.es 
45003 TOLEDO

COMIDAS

Aplicación de pintura en interior y exterior
Pintura decorativa Estuco,Tierras antiguas,Textuglas
Tarimas Flotantes
Especialistas en Seguros de Hogar
Fontanería, Albañilería, etc...
Obra en general 
C/ de Alcántara, 3 Local 
45006 Barrio de Sta. Bárbara 
TOLEDO
http ://w ww .m ultiservic ios-rgdto ledo.com  
e-m ail: m u ltiservic iosrgd@ hotm ail.com

TARIMA
Telf. y Fax: 925 253132 

Móvil (Oficina) 657962348 
Móvil (Gerente) 657 962 346

ESTANCO S 
LA GAUA DE 

SANTA TERESA
C/ Panamá, 8 

45005 TOLEDO  
Telf.: 925 25 51 05 

Móvil: 647 78 44 75

SALAGEM
cafetería - cervecería

•DESAYUNOS
•TAPAS
• RACIONES VARIADAS
• BOCADILLOS • SANDWICHES 
HAMBURGUESAS

ÚNICO LOCAL EN TOLEDO EN EL 
QUE SE PUEDE DEGUSTAR NUESTROS 
PLATOS A CUALQUIER HORA DEL DÍA
C/  A R G E N TIN A  N° 1 ■ TO LE D O  
TELF.: 925  21 05  68

ELEVADORES ESPECIALES PARA DISCAPACITADOS 
,5s = s §  Y UNIFAMILIARES.

• CON MINIMA OBRA DE ALBAÑILERIA. 
•FABRICACION A MEDIDA.
• SIN MANTENIMIENTO.
• MONTACARGAS Y MONTACOCHES.

ELEVADORES FENIX
Paseo de la Rosa. 1 ¿4 • 45006 loledo 
tlfno 925 280170 fax 925 280016 
www olcvadoresfriiix com
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RECORRIDO POR LA REGIÓN A  TRAVÉS DE 55 FOTOGRAFÍAS

La historia en imágenes

"La fotografía y sus creadores son una de las fuentes 
más valiosas para conocer la sociedad del siglo XX".
Con esta aseveración, recogida en el fo lle to inform ativo, 
queda claro uno de objetivos de los organizadores de la 
muestra, la Obra Social de CCM, que la llevará a varias 
salas de la región.
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • o « « « * * * «  ISABEL ABARCA

Hasta  e l p ró x im o  11 de ab ril 
p e rm a n e c e r á  e x p u e sta  e n  e l 
C e n tr o  C u ltu r a l  d e S a n  

M a rc o s  la  e x p o s ic ió n  ‘M e m o r ia  y 
m o d ern id a d . F o to g ra fía  y fo tó g rafo s  
d e l sig lo  X X  e n  C a s t i lla -L a  M a n c h a , 
q u e  re c o g e  u n  to ta l  d e  5 5  in s ta n tá n e 
as realizad as a lo  largo  de la  geo g rafía  
c a s te lla n o -m a n c h e g a  d u ra n te  e l p a sa 
d o  sig lo .

L a  m u estra  h a c e  u n  rep aso  ta n to  
p o r la  h is to r ia  s o c ia l d e la  re g ió n  
c o m o  p o r la  h is to r ia  de la  fo to g ra fía , 
u n ie n d o  ob ras d e d ife re n te s  é p o ca s  y 
e s tilo s  q u e  a b a rc a n  d esd e la  tra n s ic ió n  
e n tr e  los sig los X I X  y X X  de Casiano 
Alguacil h a s ta  m o m e n to s  de fin a les  
d e l sig lo  X X  c o n  ob ras de la  c o n o c id a  

c iu d a d r e a le ñ a  Cristina García 
Rodero, la  p rim era  e sp a ñ o la  q u e  h a  
e n tra d o  a  tra b a ja r  c o n  la  p restig io sa  
a g e n c ia  fo to p e r io d ís tic a  M a g n u m . 

Ju n to  a e sto s  dos n o m b re s  p rop ios

de la  fo to g ra fía  d o c u m e n ta l, p u ed en  
v erse  o b ras  d e o tra s  te n d e n c ia s  m ás 
p ró x im a s  a los te m a s  ‘s o c ia le s ’ o  de 
in s p ir a c ió n  n e ta m e n te  h u m a n a , c o m o  
las rea lizad as p o r  Santiago Bernal 
Rodríguez y o tra s  c la r a m e n te  de e s tu 
d io  y c e r c a n a s  a  la  fo to g ra fía  p ic to ra -  
lis ta  c o m o  las d e l g u a d a la ja re ñ o  José 
Ortiz Echagüe, u n o  d e los m ás r e c o 
n o c id o s  in te m a c io n a lm e n te  -y a  e n  
1 9 3 5  la  r e v is ta  A m e r ic a n  
P h o to g ra p h y  lo  c o n s id e r ó  u n o  de los 
tres  m e jo re s  fo tó g ra fo s  d el m u n d o -, 
s in  o lv id a rse  d e  ob ras  c o m o  las de 
Luis Escobar López q u e e n  su a fá n  
p o r in v e n ta r ia r  to d o s  los ó rd e n e s  de la  

v id a  p o p u la r re c o rr ió  c o m o  fo tó g ra fo  
a m b u la n te  to d o s  los p u eb lo s  d e L a  
M a n c h a  d u ra n te  c e r c a  d e  4 0  añ o s.

E l o r ig e n  d el fo to p e r io d ism o  e n  la 
r e g ió n  e s tá  r e p r e s e n ta d o  c o n  
Francisco Goñi, cu y a  o b ra  e s tá  d ig ita 
lizada y a c c e s ib le  e n  la  red  g racias  a la

na aproximación a 
la fotografía de la 

región sin excluir 
ninguna de las 
diferentes formas de 
concebir la misma, que 
se hará itinerante por 
varias ciudades de toda 
España

c o n s e je r ía  d e  C u ltu r a ,  y Julián 
Collado a  tra v é s  d e  sus c o la b o r a c io n e s  
e n  la  p re n sa  g rá fica . Santiago Bernal 
o Pedro Reales, s o n  e je m p lo s  d e la  

fo to g ra fía  d e  a fic io n a d o s  y p o p u la r de 
los p rim e ro s  a ñ o s  d e l s ig lo  X X .

E l c o m is a r io  d e la  m u e stra  Publio 
López Mondéjar, e stu d io so  d e la  h is 
to r ia  de la  fo to g ra fía  e n  n u e s tra  re g ió n  
y a u to r  y c o m is a r io  d e la  m u e stra  ‘L a  
huella de la mirada’ rea lizad a  e n  e l  a ñ o  
2 0 0 5  p o r la  e d ito r ia l  L u n w erg , h a  
in c lu id o  e n  e sta  s e le c c ió n  d e  fo tó g ra 
fos y fo to g ra fía s  u n  to ta l  d e 1 6  au to res  

cu y o s tra b a jo s  a b a rc a n  to d o  e l t ie m p o , 

las té c n ic a s  y los te m a s  d e l sig lo  X X . 
Casiano Alguacil, Femando Goñi, 
Juan Ruiz de Luna, Julián Collado, 
Jaime Belda Alted, José Ortiz- 
Echagüe, Tomás Camarillo, Eugenio 
Rodríguez, Pablo Rodríguez, Luis 
Escobar, José Castellano, Pedro 
Reales, Santiago Bernal, Cristina 
García Rodero, Cristóbal Hara y 
Carlos Cánovas s o n  los a u to res  de 
estas  5 5  fo to g ra fía s  c o n  las q u e  se 
b u sc a  d ar a  c o n o c e r  la  h is to r ia  y e v o 

lu c ió n  d e la  fo to g ra fía  y los fo tó g ra fo s  

de la  re g ió n , a l tie m p o  q u e  rep asa  la  
h is to r ia  s o c ia l  y c u ltu ra l d e C a s t i lla -  
L a  M a n c h a  y sus lo ca lid a d e s , a  trav és 
de u n a s  o b ras  q u e  d e s ta c a n  p o r su s e n 
c illez  y b e llez a .
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CINCO PELÍCULAS ESTADOUNIDENSES EN U N  CICLO DE ONCE

Los jóvenes, protagonistas 
del cine club de Toledo

El próximo ciclo del cine club municipal de Toledo, que 
se inicia el lunes 22 de febrero, se compone de once cin
tas realizadas después de 2008 y según su director, 
Felipe Hernández Ponos, está dedicado a los jóvenes y 
destaca la presencia de varias películas norteamericanas 
"que suelen aguantar tópicos que habitualm ente pesan 
sobre este género po r parte de algunos críticos y espec
tadores, y que en muchos casos ya no responden a la 
realidad".

En  to ta l  se  p ro y e c ta rá n  11 p e lícu - 
las p ro tag o n izad as o  d irig id as 
p o r  jó v e n e s  o  q u e  a b o r d a n  

te m á tic a s  ju v e n ile s , q u e  n o  h a n  sido 
e stren a d a s  e n  T o le d o  o  q u e  h a n  p er- 
m a n e c id o  m u y p o c o  tie m p o  e n  c a r te -  
le ra  y q u e  c u e n ta n  c o n  r e c o n o c im ie n -  
to  ta n to  e n  fe stiv a le s  in te r n a c io n a le s  
c o m o  p o r la  c r í t ic a  esp ecia lizad a .

L as p e lícu la s  se  p ro y e c ta rá n  los 
lu n es , m a rtes  y m ié rc o le s  e n  e l c e n tr o  
s o c ia l  d e C a ja  C a s t i l la  L a  M a n c h a , e l 

te a tr o  d e R o ja s  y la  b ib lio te c a  m u n ic L  
p a l d e l P o líg o n o , re s p e c tiv a m e n te . E n  

c o n c r e to ,  los lu n es  se p o d rá n  v e r  e n  
e l  a u d ito r io  d e C a ja  C a s t i l l a  L a  
M a n c h a  a  las 2 0 ,0 0  h o ra s ; los m a rtes

ISABEL ABARCA

e n  e l T e a tr o  de R o ja s  e n  h o ra r io  de 
1 9 ,0 0  y 2 2 ,0 0  h o ra s  y los m ié rc o le s  e n  
la  b ib l io te c a  d e l P o líg o n o  a  las 2 0 ,0 0  
h o ra s .

L a  e n tra d a  d e l c in e  c lu b  t ie n e  u n  
c o s te  d e tres  eu ros p a ra  c a d a  s e s ió n  y 
las p e lícu la s  se  e x h ib e n  to d a s  e n  v er- 

s ió n  o r ig in a l su b titu la d a . L a  m a y o r 

p a rte  d e e lla s  c o r re sp o n d e n  a l g é n ero  
d e c o m e d ia , y t ie n e n  a  la  ju v e n tu d , 
sus p ro b le m a s  e  in te re se s  c o m o  te m á - 
t ic a  p rin c ip a l.

E l d ir e c to r  d e l c in e  c lu b , Felipe 
Hernández Ponos, se m o s tró  e sp era n - 
zado e n  q u e  e s te  n u e v o  c ic lo  m a n te n 
g a  las b u e n a s  c ifra s  d e a s is te n te s  q u e  se 
h a n  reg is trad o  a  lo  la rg o  d e la  h is to r ia

d e l c in e  c lu b , a s í c o m o  m e jo r a r  las de 

la  ú lt im a  te m p o ra d a , d u ra n te  la  cu a l 
d e s c e n d ie ro n  a lg o  p o r d iv ersas  razo
n e s , e l tra s la d o  d e  las se s io n e s  d e  los 

m a rte s  a l a u d ito r io  d e  C C M  y la  c a m 
p a ñ a  P a t io  A r r ib a  d el T e a tr o  de R o ja s , 

p r o b a b le m e n te  fu e r a n  a lg u n a s  d e 

e lla s .
L as  p e líc u la s  q u e  se  p ro y e c ta rá n  

so n : ‘P a ra n o id  P a r k ’, d e Gus van Sant 
(2 2 ,  2 3  y 2 4  d e fe b r e r o ) , ‘E x ’ de 
Fausto Brizzi (1 ,  2  y 3  d e m a rz o ), 

‘R e s a c ó n  e n  L a s  V e g a s ’ d e  Todd 
Phillips (8 ,  9  y 1 0  d e m a rz o ), ‘F ro zen  

R iv e r ’ d e Courtney Hunt ( 1 5 ,  1 6  y 17 
d e m a rz o ), ‘5 0 0  d ías ju n to s ’ de Marc 
Webb (2 2 ,  2 3  y 2 4  d e m a rz o ); la  e sp a
ñ o la  ‘Y o , t a m b ié n ’ d e Alvaro Pastor y 

Antonio Naharro (5 ,  6  y 7 d e  a b r il) ;  
‘I n  th e  lo o p ’ d e Armando Ianucci 
(1 2 ,  13  y 1 4  d e a b r il) ;  ‘D isg ra c i’ de 
Steve Jacobs so b re  e l p re m io  N o b e l 
a fr ic a n o  John Maxwell Coetzee ( 1 9 ,  

2 9  y 2 1  de a b r i l ) ;  la  a rg e n tin o -u ru g u a 
y a  ‘G ig a n te ’ d e Adrián Biniez (2 6 ,  2 7  
y 2 8  d e a b r i l ) ;  ‘E d é n  a l o e s te ’ de 
Costa-Gavras (3 ,  4  y 5  d e  m a y o ); ‘S in  
n o m b r e ’ d e  Cary Jóji Fukunaga (1 0 ,  

11 y 1 2  d e  m a y o ); y ‘Y u k i y N in a ’ de 
Nobuhiro Suwa e  Hippolyte 
Girardot ( 1 7 ,  1 8  y 1 9  d e m a y o ).

P o n o s  d e s ta c ó  la  p r e s e n c ia  d e 
c in c o  p e lícu la s  n o r te a m e r ic a n a s  e n  e l 
c ic lo ,  a lg o  p o c o  h a b itu a l e n  e l c in e  
c lu b , p e ro  q u e , seg ú n  e l re sp o n sa b le  

d e e s ta  in ic ia t iv a , re sp o n d e  a  tó p ic o s  
q u e  h a b i tu a lm e n te  p e s a n  s o b r e  e s te  
g é n e r o  p o r  p a r te  d e a lg u n o s  c r ít ic o s  
y e s p e c ta d o r e s  y q u e  h a y  q u e  ro m p e r. 
S e g ú n  P o n o s ,  p e l íc u la s  c o m o  

‘R e s a c ó n  e n  las V e g a s ’ y ‘5 0 0  d ías ju n 
to s ’ “son  en realidad comedias bastante 
logradas y mucho más serias de lo que 
pudiera parecer, pese a que normalmente 
suele considerarse este tipo de cine como 
un producto vulgar, sin la suficiente cali
dad”.
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CUATRO ARTISTAS TOLEDANOS PARTICIPAN EN FERIAS NACIONALES DE ARTE

Tolmo por Madrid

Madrid acapara durante esta semana la mayor concen
tración de arte, tanto de España como de Europa. 
Además de la Feria Internacional ARCO, se celebran 
otros encuentros destinados a profesionales y aficiona
dos a las artes plásticas. ArtM adrid y Dearte son dos de 
estas ferias de arte contemporáneo en las que cuatro 
miembros de Tolmo muestran su trabajo.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . • • • • • •  ISABEL ABARCA

Ba jo  e l  le m a  ‘Tres de Tolmo,’ 
Eduardo Sánchez Beato, 
Fernando de Giles y Fernando 

Silva p r e s e n ta n  su p a r t ic ip a c ió n  e n  
la  I X  F e r ia  D ea rte  C o n te m p o r á n e o , 
q u e  se  c e le b r a  e n  e l  P a la c io  d e 
C o n g re s o s  d e M a d rid , e n tr e  e l  1 8  y e l 

2 2  d e  fe b re ro . M ie n tr a s  q u e  Paco 
Rojas a cu d e , e n  las m ism as fe c h a s , a 
la  F e r ia  A r tM a d r id ’ 1 0 , q u e  se  c e le b r a  
e n  e l P a la c io  d e C r is ta l  de la  C a s a  de 
C a m p o .

E l t r a b a jo  q u e  p r e s e n ta  P a c o  
R o ja s  e n  A r t  M a d rid , q u e  a lc a n z a  
e s te  a ñ o  la  V  e d ic ió n , es p ro d u c to  de 

sus ú ltim a s  b ú sq u ed as y c o n ju g a  la  

p in tu r a  c o n  la  e sc u ltu ra . E s ta  fe r ia  

d ir ig id a  a  g a le r ía s  q u e  p r e s e n ta n  
o b ra s  d e lo s  s ig lo s  X X  y X X I ,  a p u esta

p o r  e l  a r te  c o n te m p o r á n e o  e sp a ñ o l 

y a  q u e  e l 9 0  p o r  c ie n t o  d e las  6 5  

g a le ría s  p a r t ic ip a n te s  p r o c e d e n  d e 13 

c o m u n id a d e s  a u tó n o m a s  e sp a ñ o la s . 
P a c o  R o ja s  r e p r e s e n ta ,  c o n  su 
p r e s e n c ia ,  a  la  G a l e r í a  T o lm o , 
g e s t io n a d a  p o r  e l  g ru p o  d esd e  los 
a ñ o s  7 0  y q u e  c u e n t a  e n t r e  sus 
p ro y e c to s  m ás in m e d ia to s  la  p u es ta  
e n  m a r c h a  d e u n  n u e v o  e s p a c io  de 
e x p o s ic io n e s  e n  e l O r a to r io  d e S a n  
F e lip e  N e r i,  e n  la  P laza  d e los P o s te s , 
e n  c o la b o r a c ió n  c o n  e l  g o b ie r n o  
re g io n a l.

B e a t o ,  G i le s  y S i l v a  t a m b ié n  
l le v a n  a M a d r id  e s ta  s e m a n a  sus 
o b r a s , y a u n q u e  h a c e n  su 
p r e s e n t a c ió n  e  i n v i t a c io n e s ,  d e  
fo rm a  c o le c t iv a ,  lo s  e sp a c io s  d e los

uatro de los siete 
integrantes del 

Grupo Tolmo, Rojas, 
Beato, Giles y Silva, 
participan esta semana 
en Madrid en sendas 
ferias nacionales de 
arte.

q u e  d is p o n e n  p a ra  m o s tra r  su o b ra  
s o n  in d iv id u a le s , “participamos a nivel 
individual como artistas, no como 
galería", s e ñ a la  F e m a n d o  G ile s .

L a  a p o r ta c ió n  d e e sto s  tre s  a r tis ta s  
to le d a n o s  a  e s ta  fe r ia  DEARTE, -q u e  

t ie n e  c o m o  u n o  d e sus o b je t iv o s  la  
p r o m o c ió n  d e  c r e a d o r e s  jó v e n e s ,  
ra z ó n  p o r la  q u e  a d em á s  d e  g a le r ía s , 
la  fe r ia  e s tá  a b ie r ta  a  la  p a r t ic ip a c ió n  
d e  a r t is ta s  in d iv id u a le s  q u e  n o  

te n g a n  g a le r ía -  a b a r c a  a lrd e d o r  d e  
u n a  q u in c e n a  d e o b ra s  ( e n  to t a l )  
re a liz a d a s  e n  lo s  d os ú lt im o s  a ñ o s  p o r 
e s to s  tre s  a u to re s .

L a  p a r t ic ip a c ió n  e n  e sto s  e v e n to s  

- c u l tu r a le s ,  p e r o  t a m b ié n  
c o m e r c ia le s -  s u p o n e  ta n to  p a ra  la  
G a l e r ía  T o lm o , c o m o  p a r a  lo s  
a r t is ta s ,  u n a  n u e v a  fó r m u la  d e 
p r o m o c ió n  y d is fu s ió n  d e  su t r a b a jo  
“en  u n  sector, al menos en teoría, 
interesado, que asiste a ferias y 
encuentros. No se puede olvidar que 
estamos atravesansdo una etapa de 
crisis económica y que hay que emplear 
todas las herramientas a nuestro alcance 
para superarla”, in d ic a  F e r n a n d o  
G ile s ,  q u e  ta m b ié n  d e s ta c a  -n o  s in  

c ie r ta  s o r n a - q u e  a m b o s  e n c u e n tr o s  

se  p ro d u c e n  e n  M a d r id  y “nos pillaba 
aquí al lado, como quien dice en la 
puerta de casa”.
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y Rehabilitación de 
Castilla-La Mancha

PLAN COMPLETO 
PARA PONERTE 

EN CASA.
Jóvenes

Mujeres Víctimas de  Violencia de Género 
Personas dependientes, D iscapacitados 

Personas m ayores
Familias numerosas

Familias m onoparentales 
P ersonas sep a ra d a s  o divorciadas

Con el Nuevo Plan de Vivienda de Castilla-La Mancha vamos a 
completar la vida de los que más lo necesitan, facilitando el 
acceso a la vivienda con ayudas al alquiler, la compra, la 
rehabilitación y mucho más. Es un éxito para todos que ayudará 
a reactivar la economía de la región, apostará por cuidar el 

Medio Ambiente y, sobre todo, ayudará a los colectivos más 
vulnerables a obtener una vivienda.

© 9 0 0  1 1 0 0  1 1
www.planvclm.es
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S J  -
Castilla-La Mancha
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Actividades
Museo de Santa Cruz
Exposición. Hasta junio
Tapices del Museo de Santa Cruz.

Galería Tolmo
Exposición, hasta el 2 de marzo
Papeles de Jordi Teixidor. 'Dias de tiempo 
gris'.

Galería Ar+51
Exposición, hasta el 2 de marzo
Sotte +Vidarte.

Sitio Histórico de Melque
Exposición colectiva, hasta marzo
'Puentes' de M. Mejía, F. Pantoja, J. Pe- 
drosa, T. Ruiz y F. Salinero.

Centro Cultural San Clemente
Exposición, hasta el 21 de febrero
Pinturas de Arsenia Tenorio.

Sala de Arte Caja Guadalajara
Exposición, hasta el 26 de febrero
XXXVII Certamen Nacional de Arte'Caja 
Guadalajara'.

Centro Cultural Caja Rural
Pintura, hasta el 28 de febrero
Antonio Roa.
Conferencia Jueves 18
Begoña Ibarrola, sobre competencia emo
cional.

Círculo de Arte
Pintura. Hasta el 28 de febrero
Natalie Víctor Retalí.

Paseo Sisebuto
Hasta el 1 de marzo.
'Energía', exposición didáctica organizada 
por la obra social de la Caixa.

Picaro café.
Colectiva. Hasta el 28 de febrero
'Cubaneos'. Sonia Bautista, Pedro Estepa, 
Lucia del Olmo y MarcPaso.

Teatro de Rojas
Danza. Sábado 26 y domingo 27.
'El café de Chinitas' por el Ballet Nacional 
de España.

Cine club municipal
'Paranoid Park', de Gus van Sant. Lunes, 
a las 20h, en el auditorio de CCM; martes a 
las 19 y 22h en el Teatro de Rojas, y miérco
les a las 20 h en la biblioteca del Polígono.

Escuela de Arte
Festival de Teatro T+T.
'Zoo', por Yllana; viernes 26 a las 22h. 
'Alrededores', por Falasaria de Indias; sá
bado 27 a las 22 h.
'Cuentos de arena', por ETR; domingo 28 a 
las 17 h.

Cultura
: UBRO

• Personajes del
: Quijote
•

'Galería de luz en la palabra. Veinticinco
• personajes del Quijote en la conciencia 
I  estética de Fidel María Puebla', es el 
I  título del nuevo libro de este pintor to

ledano que desde el año 2005 se ha 
aproximado a la obra cervantina a tra

vés de sus 
p in c e le s  
en distin
tas ocasio
nes. El 
libro, edi
tado por 
Grafitres, 
r e c o g e  
una galería 
de veinti
cinco 're
tratos' de

: personajes de la primera parte del Qui- 
; jote, acompañados de una semblanza 
l -o retrato psicológico- escrito por José 

Rosell Villasevil. La obra, de la que se
• han editado 1.200 ejemplares, cuenta 

con 80 páginas en formato A-4, y antes 
de la presentación del jueves 18 en el 
Palacio de Bencazón, por el autor del 
prólogo, Antonio Lázaro, se presentó,

l la semana pasada, en la Casa de Casti- 
l lla-La Mancha en Madrid.

j CAMBIO DE NOMBRE
: Tulaytula
o
• La Asociación de Amigos del Toledo Is

lámico, que desde 1996 ha venido des
arrollando su labor en pro del mejor 
conocimiento del periodo medieval is
lámico, ha pasado a denominarse Aso
ciación Tulaytula, que es el nombre que 
recibió Toledo durante el periodo de do
minación islámica. Este cambio de de-

; nominación supone el inicio de una
• nueva etapa en la que sus fines socia-
• les se amplían al estudio, fomento y d¡-
• vulgación de la historia de Toledo, en 

especial a la etapa Antigua y Media.

RESTAURACIÓN

70 millones de 
euros en iglesias
El Gobierno regional ha invertido, en 
más de 25 años, unos 70 millones de 
euros en la recuperación de más de un 
millar de iglesias, conventos y ermitas, 
según informó la Junta en nota de 
prensa. Sólo en 2009 se han recupe
rado 29 iglesias con una inversión de 
3,8 millones de euros a través de la Co
misión Mixta Iglesia-Junta de Comuni
dades. El objetivo de esta comisión es 
defender y conservar los bienes que 
forman parte del patrimonio cultural de 
Castilla-La Mancha y que están en po
sesión de la Iglesia. Además de inter
venir en los Inmuebles, la Comisión 
Mixta también contempla la recupera
ción del patrimonio mueble, a través 
del Centro de Restauración y Conser
vación de Castilla-La Mancha. En este 
ámbito, en 2009 se destinaron más de
364.000 euros y se realizaron 2.400 fi
chas de inventariado de este patrimo
nio eclesiástico, en lo que se invirtieron 
más de 120.000 euros, añade la nota. 
La inversión directa por parte del Go
bierno de Castilla-La Mancha es otra de 
las fórmulas bajo las que actúa la Co
misión Mixta, que permitió que en 
2009 se llevasen a cabo actuaciones 
en 22 Iglesias de la reglón con una in
versión superior a los 2,3 millones de 
euros.

TEATRO

Cambio en Almagro
La actriz, directora y autora teatral Na
talia Menéndez ha sido nombrada 
nueva directora del Festival de Teatro 
Clásico de Almagro, según informó el 
Ministerio de Cultura en una nota de 
prensa. El patronato del festival 
acordó el nombramiento de Menén
dez para "garantizar el mantenimiento 
del actual prestigio del certamen", 
mientras que ha felicitado al anterior 
director, Emilio Hernández, por los 
"logros" alcanzados durante su ges
tión.
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 ̂^ TOLEDO La Cultura
interés de todos

TEATRO
10 años de teatro 
independiente T+T

El Festival de Teatro Independiente 
T+T, que alcanza este año su X edición, 
se celebrará entre los días 26 de fe
brero y 13 de marzo e Incluirá seis es
pectáculos para público adulto y dos 
sesiones de teatro infantil. El festival 
tendrá como escenario la Escuela de 
Arte y las funciones tendrán lugar vier
nes y sábados a partir de las 22 horas 
y los domingos (las dos sesiones Infan
tiles) a las 17 h. La programación, que 
se inicia con el espectáculo Zoo, a 
cargo del grupo Yllana, recoge, como 
siempre "espectáculos en los que pre
domina el humor, aunque desde un 
punto de vista crítico". Flumor inteli

gente en torno a temas como la 
muerte o la sociedad permitirán a los 
espectadores apreciar propuestas ale
jadas de lo comercial, según su organi
zador Juan Carlos Villacampa. 
Además de Yllana, componen el cartel 
de esta edición de T+T Falsaria de In
dias, con el espectáculo 'Alrededores'] 
Marcelo Casas, que Interpretará 'Ma- 
rronero de amores'] Onira Teatro, con 
‘Juicio a los Humanos', Producciones 
099, con 'Maduritos' y cierra el ciclo 
Nacha la Macha y la Banda T+Jazz. 
Las obras dirigidas a espectadores in
fantiles tendrán lugar los domingos 28 
de febrero y 7 de marzo, a cargo de 
ETR, con 'Cuentos de arena'y AltaZir, 
que pondrá en escena 'Los Berzas y el 
señorX. El precio de las entradas será 
de 8 euros para las funciones de adul
tos y 3 en las infantiles. Se podrá ad
quirir un abono para los seis montajes 
por 35 euros.

la rana  d e l ta jo w. m 
& iüHh y ' 'i'1 l
Í J B |  !;! \k

Puxeus, versos y teles
n tal "P u xe u " -quién te  ha v is to  y quién te  ve y 
sombra de lo que eras- se ha subido a la chepa de 
las ranas del Tajo, cuando ha afirmado, com o el que 
da un ayudado por alto m irando al tendido, que la 
reserva de 6000 hectóm etros cúbicos de agua para 
Castilla-La Mancha "daña a la v is ta ". ¡Ándale! Y se 

habrá quedado tan ancho. Con santos así, m i sapo se ha decla
rado ya "p uxe a m e n te  a te o ". Yo, com o soy agnóstica, ni eso. 
Para este gachupín me ha traído m i sapo unos versos, síííí, de 
M igue l Flernández que dicen así: "F lom bres veo que de hom 
bres /  sólo tienen, sólo gastan /  el parecer y el cigarro, /  el pan
ta lón y la barba. /  En el corazón son liebres, /  gallinas en las 
entrañas, /  galgos de rápido vientre, /  que en épocas de paz la
dran /  y en épocas de cañones /  desaparecen del mapa. /  Estos 
hom bres, estas liebres, com isarios de la alarma, /  cuando escu
chan a cien leguas /  el estruendo de las balas, /  con singular he
roísmo /  a la carrera se lanzan, /  se les a lborota el ano, /  el pelo 
se les espanta. /  Va lientem ente se esconden, /  gallardam ente se 
escapan /  del cam po de los peligros /  estas fug itivas cacas, /  que 
me duelen hace t ie m p o /e n  los co jones del a lm a". Pero, vamos 
a otra cosa mariposa. M is amigas del alma, las ranas extrem eñas 
están que dan saltos de alegría y palmas con las orejas. El Go
b ierno de Extrem adura ha puesto  una ¡ ¡ ¡ ¡te levis ión educa
t iv a ! ! ! !  por In te rne t. Extrem adura es la prim era com unidad 
autónom a que ofrecerá a todos sus centros una te levis ión edu
cativa por In te rnet en la que se podrán seguir las clases en di
recto , colgar conten idos y visualizar de te rm inados actos, así 
com o in teractuar en todos ellos. Se trata de 'M e rcu rio 1, la pri
mera plataform a educativa que perm ite  a cada centro  crear su 
propio canal de em isión de contenidos educativos m ultim edia  y 
que ya está "to ta lm ente  operativo". La te lev is ión  sirve para algo 
más que para ver perder al M adrid. Las ranas extrem eñas sacan 
pecho y llevan razón. Por estos lares, decir te levis ión es decir 
verónica, banderilla, volapié o arrastre, tam bién  algunas buenas 
películas en blanco y negro de las que ya no se pillan ni en los 
cineclub. Pero ese es o tro cantar del que esta rana judía pasa
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SABADO 20 DE FEBRERO DE 2010
A  las 5 h o ras de la ta rde , d esd e  la P laza  de l C o n ce jo , ten d rá  lu g a r en  es te  

m u n ic ip io ^  trad ic io n a l “CONCURSO DE COMPARSAS Y DISFRACES”.

MODALIDADES
• De com parsas, deberán estar integradas por un m ínim o de 8 personas.
- De grupos, deberán estar integrados por 4 a 7 personas.

—; v \  « p  -Individuales.
/  X PREMIOS:

Por participar:
- Por Comparsa: 120.-euros
- Por Grupo: 60.-euros.

Estas cantidades serán acumulativas para el caso de los ganadores de los premios.
Los premios serán los siguientes:

A) Comparsas: B) Grupos: C) Individual
Un 1er. Premio de: 400.-E Un 1er. Premio de: 180.-E. 1 er. Premio 40.-E.
Dos 20S Premios de: 200.-E Dos 20S Premios de: 120.-E. 2o Premio 25.-E
Tres 3ros Premios de 160.-E Tres 3ros Premios de: 90.-E. 3o Premio 15.-E
D) Premio especial para la mejor Comparsa Local 300 euros.

INSCRIPCIÓN
*  Solamente podrán optar a los premios del concurso de comparsas y  disfraces quienes 
previamente se inscriban en el Ayuntamiento de Burguillos de Toledo antes del plazo establecido.

* El plazo para la inscripción term inará el día 26 de febrero de 2009.
* Lugar: en el A yuntam iento de Burguillos de Toledo.

DOMINGO 21 DE FEBRERO DE 2010.
A las 5 de la tarde en la Plaza del Concejo, tendrá lugar el “

SARDINA”, se obsequiará con sardina y sangría a todos los asistentes.

EL ALCALDE

Fdo.: Julián Turrero García-Patos.
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Fines de semana desde el 19/02 al 14/03 de 2010BO D E G A S

4. Desarrollo
a) Pon tus datos personales en los cuadritos especificados en el 

folleto (es importante que lo hagas).
b) Con este folleto deberás recorrerte los establecimientos inscri

tos, degustando las tapas de concurso, en el orden que quieras, 
pero intenta probarlas todas, pues sólo optarán a los obsequios 
los que prueben todas las tapas.

c) Después de pedir la tapa, pedirás al camarero que te selle en el 
recuadro especificado para ese establecimiento. (Muy importan
te), pues no se contabilizarán las puntuaciones que no tengan al 
lado este sello.

d) Para contabilizar tus puntuaciones deberás probar al menos 20 
de las 26 tapas de concurso, recuerda que tú eres el jurado del 
concurso.

e) Deberás puntuar la tapa con un número del 1 al 10, y así suce
sivamente con las distintas tapas.

f) Por último, deberás introducir este folleto, en cualquiera de las 
urnas de los establecimientos marcados. Es importante que 
revises que no te falta ningún dato personal por rellenar antes 
de introducirlo.

5. Obsequios a los consumidores.
Se realizará un sorteo de 100 lotes de productos de las casas 
patrocinadoras y de los vales de 25 Euros, donados por los estable
cimientos participantes en el concurso. Solo entrarán en el sorteo 
de los lotes y vales aquellos folletos que hayan sellado todas las 
tapas correctamente y tengan sus datos personales en el mismo.

¡Que aproveche!

EXCMO. AYTO.
DE QUINTANAS DE LA ORDEN
TOLEDO

Colaboradores

GRUPO CARNICO

La Spina Santa

ANIS DE LA ASTURIANA
Hijos de Francisco Serrano, S.A.

F  in c a ^  A n t ig u a

V i s i t a s  a b o d e g a

M IL A
Bodegas y

™  D estilerías, S.L. 
Casa Fundada en 1868

P  BODEGAS n

LMREMONTEu

DESTILERIAS ROJO

Bases del Concurso

1. Fechas
Fines de semana desde el 19 de Febrero al 14 de Marzo de 2010.

»Abado domingo
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2. Horario
Las tapas podrán degustarse en los establecimientos participantes. 
El horario será de 13:00 a 15:30 y de 20:30 a 23:30 horas, los días 
indicados.

3. Precio
El precio de cada tapa de concurso será de 1,50 Euros. Una por 
establecimiento participante.

. II concurso detapas
■ en quintanar
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70/20 DE FEBRERO DE 2010

A g e n d a
Cumpleaños
del 19 al 25 de febrero
1 9  d e  f e b r e r o :  Raquel de la Cruz, 
exdiputada, 40, Mari Carmen Fábrega, 
médico, 35, Cristina Aguilera Cabello, 
32, Ana Nodal de Arce, periodista, 
Adolfo Romero, seguidor del Barcelona, 
53, José Luis García Fernández, 
Presidente de la Casa de Melilla en 
Toledo, 64, Sonia María Trigueros 
Canalejas, periodista, 35, Elizabeth 
Blanco, 30, Felisa Velasco, exconcejala 
del Ayuntamiento de Toledo, 48, 
Carmen Emilia Sánchez Ferrín, 44,
2 0  d e  febrero:Francisco 
Flernández, 83, Francisco Javier 
Labrado, empresario, 55, Ramiro 
José Sánchez Calvo, estudiante, 11, 
Vicente Patiño Fernández, 57,
Carlos Pérez Clsneros, director de 
agencia de viajes, 66, Cristina 
Sánchez, comentarista taurina, 38, 
Nieves Crespo, 31, Martín Velasco, 
entrenador de atletismo, 65, Nieves 
Arriero, diputada regional del 
Grupo Socialista, 53.
21 d e  f e b r e r o :  Victorino González, 
56, Ana Isabel Urban, 38, María 
Cuevas, 28, Juan José Conejo Pérez, 
27, Julio de la Cruz, librero, 56.
2 2  d e  fe b re ro :M a r ía  Romero de la 
Mata, odontóioga, 26, Jesús 
Santolaya Heredero, empresario,
61, Raúl Jumela, 37, Mari Carmen

de la Cruz, funcionarla, 50, Martina 
Martín, funcionaría, Belén Bouza 
Ramírez, abogada, 43, Pilar 
Bejerano Grandel, empresaria,
María José Romeral, ama de casa,
42, Teresa Ortiz, docente.
2 3  d e  f e b r e r o :  Manuel Gutiérrez 
Sánchez Caro, Presidente de la 
Audiencia Provincial de Toledo,
63,Alba Sánchez Rojas, fotógrafa,
19, María Jesús Sánchez, auxiliar de 
enfermería del Hospital Tres 
Culturas, María Soria, 29, Ángel 
Basco, 43, Antonio Cruz Segovia, 45, 
José Moreno Ruiz, empresario, 58, 
Carmen Pilar Martínez Muñoz, 28
2 4  d e  f e b r e r o :  Sylvia Diez, periodista, 
37, Matías Alonso Hernández, 84, 
Antonio Mateos Sánchez, 52, Joan 
Linares, 35, Juana María Almendros 
Camuñas, 39, Lola Zarraute, 54, Cristina 
Muñoz, 29.
2 5  d e  f e b r e r o :  Emilio Rojo Cervantes, 
empresario de hostelería, 57, Juan José 
Losana, sindicalista, 44, Isabel Barrio 
Real, ejecutiva del Hotel Beatriz, 52, 
Julián César Moar Gómez, 40.

Fallecimientos
del 10 al 15 de febrero
Javier Bravo Redondo 19, 
Teodomira Moreno Palacios 92, 
Pedro Ruiz López 77, Bienvenido

Sánchez Sánchez 79, Sagrario de 
la Peña Fernández 89, Dámaso 
Casarrubios Carmena, 72, Pilar 
Jurado Caballero 83, David 
Bernardo Plaza 1, Ricardo Díaz 
González 63, Felipe Tofiño López 
86, Nicolás González Fernández
86, Virgilio Muñoz González 86, 
Josefa Yébenes Gregorio 97, 
Jerónimo Heredia Fernández 73, 
Antonio Moreno Moreno 76, 
Feliciana Romero Cid 79, Marciana 
Sánchez López 83, Clemente 
Sánchez Oliva 83, Javier Bravo 
Redondo 19, Inés Barroso Pérez 
94, Victoriana Alejo Blázquez 84, 
Eloísa Elez García 85, Agustina 
Rodríguez Moreno 73, José 
Palomino Martín 62, Clemente  
Fernández Muñoz 72, Eladio 
Arenas Mayoral 80, Eutimia Castro 
Cañete 93, María del Carmen 
Ocaña Manso 88, Sérvulo 
Velázquez Velada 78, José Luis 
García Sánchez 49, Guillermo Paz 
Oliver 83, Conrada Sánchez Elez 
85, Elíseo Sánchez Jiménez 52, 
Paulino Muñoz Aceituno 80, Justa 
Prieto Gregorio 83, Victoriano 
Sánchez Domínguez 71, Sagrario 
García de Marina García de Marina
87, Bautista Soto Casero 86, Pilar 
Ortega López 94, Eulalio Gutiérrez 
Nieto 81, Alfonso Díaz Gómez 62, 
Vicente Romero Fernández 83

RUBIO
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Música RADIO AQUÍ - RADIO MARCA TOLEDO 1 0 4 .6  FM
M ié r c o le s  y J u e v e s  a la 1 d e  la t a r d e

Dirige y presenta: Mariano Pareja | Control de sonido: Caco Partearroyo ¡ Colaboran: Manolo Sánchez y Gabino Soler

▼ P r o g r a m a c i ó n  r a d io  .-ÙM ▼ N o v e d a d e s F

f FEB 2010' . . . . . . .  £ i.

2 4
M IÉRC O LES

► NOVEDADES .
mariano pareja

-Uncle Lucius: “Everybody Got Soul" 

-Ana Star: “W here I Com e Fro m ” 

-The Bottle Rockets: “Sham e On Me"

-The Plasticsoul: “New Town, Different Day” 
“Champion Tragic Boy”

-W iretree: “Back In Town"

-U n cle  L u c iu s: “Liquor S to re ”

-Star Anna: “S leep  My Dari in ’” 

-W iretree: “In form ation”

-Ben Mallott: “I W ant It A ll”

-Bob S ch n e id er: “The B rin g d o w n ” 

-Will Dow ning: “Baby I'm For R e a l”

mariano pareja

-Ryan A dam s: “Anybody W an na Take
Me H om e”

- D r iv e w a y : “B u t te r f ly ”
-The O range Hum ble Band: “C an  You

Im agine”
-Tyler Burkum : “I N eed  Yo u r L o v e ”

- P la s t ic s o u l :  “S h a m e ”
-Freed y  Jo h n sto n : “T h e  O ther S id e

Of L o v e ”
-S te p h e n  F re tw e ll: “R u n ”
-P e te r H im m e lm a n : “B e n e a th  th e  

D a m a g e  A nd T h e  D u s t”
-Leeroy Stagger: “Another Friday Night"
-Je ffrey  D e an  F o ste r : “W hen  W ill I

Be A M an ”

-R ic h a rd  H a w le y : “T h e  O c e a n ”

T H E  L IT E R A R Y  G R E A T S
“ O c e a n ,  M e e t  T h e  V a l l e y ”
ftftftftft

Nos sorprendieron grata
mente en 2007 con su fan
tástica ópera prima, ahora 
aparece “Ocean, Meet The 
Valley” el segundo disco en 
la carrera de estos jóvenes 
de Houston amparados 

bajo el nombre de The Literary Greats. 
Con este nuevo trabajo vuelven a exhibir 
esa habil idad que tienen para crear pe
queñas maravillas de pop-rock enérgico 
y vibrante. Es imposible resistirse a un 
álbum que deja la siempre agradable 
sensación de querer más. M.P.

F IN D L A Y  B R O W N  
“ L o v e  W i l l  F in d  Y o u
ft ft ft ft ft

A M E R IC A N  S U IT C A S E
“ P i l l o w s k y
☆ ☆ ☆ ☆ ft

V A M P IR E  W E E K E N D
“ C o n t r a "
ftftftftft

10 de i<iuí y ahora... música

“P i c k  Y o u r  H e a d  Up"  

U N C L E  L U C I U S

“P e a c o c k  S w a g g e r "  
P L A S T I C S O U L

"The Only Thing That Mattpria" j 
S T A R  A N N A

í É t “L u c k " a
W I R E T R E E

RAIN Ml THE CITY

“R a i n  O n  T h e  C¡ty"!=¡¡

w  ~ F R E E D Y  J O H N S T O N

“B l a c k  J o h n ”
THE SOUL OF JOHN BLACK

¿ä . ¡ T; i
" D a i q u i r i  B l u e s ” 
Q U I Q U E  G O N Z A L E Z

: '&3&5S1L
( T )

“T o  B e  L o v e d "
T H A D  C O C K R E L L

'The Kings W e Left Behinjjf i
B L U E  R O D E O

“F l o a t i n g  Aimlessj l | [ " |
R U S E L L  C R A W F O R D

▼ Los im p resc in d ib le s

JOHV IJif

)

J O H N  CALE
“ P ar is  1919" 
(1973)

THE F LA M IN G  LIPS
“T he  S o f t  B u l le t in "  
(1999)

SPIRIT
“T w e lv e  D re a m s  Of 
D r . S a r d o n ic u s ” 
(1970 )

C O T T O N  MATHER
“ K o n t ik i ”
(1997 )
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cerámicas • baños • materiales de construcción

Autovía Madrid-Toledo (A-42) • Vía de servicio Km. 67 a 68
Apdo. 646 45080 Toledo 

www.tolegres.com

Hostal
"Los Gavilanes'

< A Madrid

cerámicas ■ baños ■ materiales de construcción
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